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TEMpo - Frente fria: negativo. Pressão'
atmosférica média: 1005,8 milibares. Tempe
ratura média do dia: 24,0 'graus centígrados.
Umidade relativa média do ar: 95,6 por cen
to. Estado médio do céu: cumulus stratus

'

de claro a encoberto. Estado médio' do tem�
po: estável. Nevoeiros noturnos nas proximi
dades dos rios e planalto. Previsão: ASeixas
Netto.
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CU RSO DE MEDICINA - O Curso "Radio

logia Pediátrica" será ministrado nos dias 25

e 26 deste mês no auditório da Assocíação
Catarinense de Medicina pelo professor Ar-.
mando Rocha Amado, do Departamento de

Radiologia do Hospital Infantil do Rio de

Janeiro. Os interessados poderão fazer suas

inscrições junto 'ao Departamento de Regis
tro e Controle Acadêmico da Ufsc, na Trin

dade.

Os jogadores convocados pela Comissão Técnica da CBO que

integrarão a Seleção que fará a excursão à Ãfrica
e à Europa se apresentaram na noite de ontem

na sede da entidade. Hoje terão revisão médica.

Ninguém
da elecão ·Brasileira

Jairzinho é o
maior problema
que o médico
Lídio Toledo terá
na Seleção,
devendo ficar de
fora nos

primeiros jogos.
Mas deverá estar

em campo nas

partidas
na Europa.

será

Gerson, ao
lado de Jairzinho,
é outro problema
da Seleção.,

Embora 'bom das
dores ciáticas,

, continua sentindo
a musculatura da
coxa esquerda.
Como Jair, pode
jogar com a Itália
a 9 de junho.

Suspeita demeningite
em 3 crianças no Vale

Por apresentarem sintomas de meningite, mais três érianças da Escola

Básica Comendador Arno Zadroznv, de Blumenau, foram internadas

no Hospital Santa Isabel, daquela cidade, onde se encontram

sob .rigorosa observação médica. Na semana passada-uma menina de

.set� a'.10s"aluna do estabelecimento,morreu em virtude da doença (Página 7).

O General Breno '

Borges Fortes
dá prosseguimento em'

Santa Catarina
ao seu programa de
inspeção às
unidades do Exército.
Ontem ele

chegou a esta

Capital e hoje
viaja para a

cidade de São
Francisco do Sul.

Borges Fortes
faz a insp"câio

Acompanhado do Comandante da Sa. Re

gião Militar, está desde ontem à tarde em

Florianópolis o General Breno Borges For

tes, Chefe do Estado Maior do Exército,
Foi recebido com honras militares em fren-

,

te ao Palácio do Governo e logo após avis

tou-se com o 'Governador Colombo Salles,
,

Na parte da manhã inspecionou o 230. Ba

talhão de Infantaria, em Bluménau,
'

.

FAÇ�. ALGO DE ACORDO 'COM StJA ÉPOCA:
PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES.

A maioria das pessoas sabe que um programa
dor de computador tem uma boa vida. Tem ótimas
condições de trabalho. E está envolvido em um 'tra
balho excitante de ótima remuneração:

Mas muitas pessoas não tem certeza exatamente
sobre o que um programador faz. .

Pensam que seu tràballto é misterioso, extre
mamente difícil e bem além da capacidade de

quem não tem conhecimentos de matemática supe
rior.

ASERVODATA quer lhe provar ísto através de
seus cursos de programação.

Faça sua matrícula à *Praça XV de Novembro,
21 (Edifício João Moritz) - 50. andar - Sala 504.

VAGAS UMITADAS, Horários diurnos e no

turnos; Colocação para os primeiros classificados.

-4- ServoOafo
.

y
PROCESSAMENTO DE DADOS LTDA,

/

cortado

Paulo César está.
com sua úlcera
no duodeno já
cicatrizada é,
por precaução,
apenas, deverá '

manter uma dieta

rigorosa. Domingo,
estará em campo

.

na partida que
o Brasil fará
'com a S·olivia.

Zé Maria vinha

preocupando a

Comissão Técnica.
A contusão que
tinha no tornozelo

já está curada e

o lateral já
poderia ter jogado
dom ingo pelo
Cor (ntians.

. Página J5.

Mais,desquites que
casamentos na Capital

Os cartórios das varas cíveis da Capital .estão registrando mais desquites.
que o número de casamentos que são celebrados no Registro Civil.
Ao contrário do que muitos pensam, maio, consagrado como o mês

das noivas, tende mais para o mês dos desquitados no corrente ano, em
Florianópolis. Os desquites realizam-se na base de um por dia (Pág. 8) .

Aumento do leite é "

pouco, segundo UBL

Muitos cães pastores detentores de vários títulos foram a Jojnville,

O presidente da Usina de Beneficiamento de Leite de Flo-
'

rianópolis (UBL), Werner Berndt, diz que o aumento do

litro de leite para Cr$ 0,90 não satisfazàs necessidades do

produtor catarinense. Aqui já se cobrava este preço antes do

aumento. 'Para ele, a continuar Gomo está, a única solução
será o Governo tomar para si a responsabilidade do abasteci-

mento (P.8). 41

.Arena elege o vice
no dia 8 de iunho

O Diretório Regional. da Arena marcou para o dia 8 de

junho a eleição do seu novo vice-presidente. Ontem o presi
dente do Partido, Sr. Jorge Bornhausen, afirmou que o pro

grama da agremiação a ser executado dá destaque à reativa

ção da ala jovem, à criação das alas trabalhista e feminina e

ao estabelecimento de núcleos partidários nos municípios
catarinenses (Pag.3).

Sarampo na cidade'
não é epidêmico,
mas sim endêmico

Página 8.

Joinville admirou
I

os ,cães pastores
Com a participação de animais de vários Estados, inclusive
premiados em grandes competições internacionais, realizou
se em Joinville, n,a Estádio do Caxias F.C., uma exposição
promovida pela Sociedade Joinvilense de Pastores Alemães.

Escândalo Walergate:
Nixon pode renunciar
COM O DOLAR CAINDO EM PARIS, F RANC FORTE, ZURIQUE, OSLO E OUTROS CENTROS MERCANTIS EUROpeUS, NIXON V� SITUAÇAO
AGRAVADA E PODE SER FORÇADO A RENUNCIAR. (NOTICIARIO INTERNACIONAL PAG. 2)

I
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Para Galo Plaza, Secretário da OEA, a
crise do órgão é resultante das 'relações

dos países Iatinos com os EUA, que ainda
persistem em querer conduzi-los pela mão

"A era denominada, "Aliança para o Pro- no estabelecimento de uma nova relação, den
gresso", já terminou e os Estados Unidos de- tro da nova realidade vigente. "Essa é a crise e

.vem reconhecer que os povos Latino- Ameri- essa é sua melhor solução". Plaza também paro.
canos 'querem forjar seu próprio destino e não ticipa, da conferência Ibero-Americana de Mi
precisam, para isso, ser conduzidos pela mão". nistro do Planejamento e desenvolvimento,

iniciada ontem, em Madri. Nesta conferência,
Revelou' ontem em Madri, o Secretário-Geral estarão representados 19 países e dez organis
da Organização dos Estados Americanos, Galo mos internacionais da América Latina. O Se

'Plaza. O ex-Presidente equatoriano, que assis- cretário-Geral da OEA, assinalou ainda que a

tiu, nesta capital, as jornadas técnicas de co- viagem do Secretário de estado norte-america

operação entre a Espanha e a OEA. Acréscen- no, William Rogers, a América Latina, pode
tou que embora se tenha falado e se continue constituir-se no primeiro indício de uma ten

falando de crise na .()EA, na verdade a crise tativa dos Estados Unidos para fixar uma posi
não está na estrutura da Organização Inter- ção, no hemisfério, diferente da que manteve

-Americana, mas, sim nas relações da Améri- até o presente. Referiu-se também ao pluralis
ca=Latina com os Estados Unidos. Disse tam- mo ideológico, já aceito pela OEA. Afirmou
hém Galo Plaza que, em consequência, as, so- que se trata de um novo conceito, baseado na

luções para a crise existente na relação entre realidade. Reconhece-se assim" "a possibili
os países em desenvolvimento da Organização dade de se chegar, por caminhos diferentes, a
e o sócio desenvolvido, devem ser procuradas uma mesma meta: o bem estar dos povos".

Galo Plaza diz que AI iança
para o Progresso iá acabou

Allende voltou a falar sobre a intenção dos extremistas em derrubar seu Governo
constitucional

A democracia chilena está
ameaçada, ,afirma Allende
O Presidente Salvador Allende advertiu,

ontem, .ern sua terceira mensagem anual ao Con

gresso, que a democracia chilena está seriamente

ameaçada por grupos extremistas que pretendem
derrubar seu Governo e desencadear a guerra ci

vil.Advertiu que 'um confronto procurado obses
sivamente por alguns terá consequências trágicas,
que acarretariam um profundo drama humano,
além de catastróficos efeitos econômicos. Allende
relacionou, diretamente, as dificuldades políticas
com as econômicas e afirmou que a liber!i1!1k do,
Chile depende de "nossa capacidade para impedir
o caos econômico e político".

O Presidente chileno leu sua mensagem anual
sobre o estado da nação perante as duas Câmaras
do Congresso; reunidas em plenário. Os 34 depu
tados e oito senadores do Partido Nacional, direi
tista, não assistiram ao ato.

ANÁLISE
Allende fez uma extensa análise das realiza

ções de seu Governo, mas deu ênfase especial às
tensões políticas e às dificuldades econômicas.
Proclamou enfaticamente que prosseguirá em seu

trabalho de preparar a transformação do Chile em

uma sociedade socialista. Exortou' a "oposição
democrática" a não empregar o que chamou de
"atitudes de obstrução crescente", salientando
que, do contrário, o país corre o risco de conse

quências econômicas muito graves.

CENTRALIZAÇÃO E REFORMAS
Anunciou, também, medidas de centralização

na direção econômica, a fim de enfrentar as,

atuais dificuldades e atribuiu ao bloqueio externo
a baixa nos preços do cobre, as altas nos preços
dos artigos de importação, e ao aumento incon
testável nas importações de alimentos a atual cri
se de divisas. Reiterando. os planos de seu Gover
no para adaptar o, atual regime institucional chile
'no à nova realidade, anunciou planos de reformas
dos sistemas judiciário, tributário, de 'desenvolvi
mento social e cultural, é na administração públi
ca, além de outros. Para tanto, está elaborando
uma completa reforma constitucional.

No aspecto político, sua mensagem incluiu
um apelo a todos os setores mais moderados da

oposição. "Sou enfático em ressaltar que as liber
dades políticas da oposição democrática devem
ser efetivas. Assim concebi, sempre, a evolução
para o socialismo em nosso país". Como Presi
dente, convoco a todos os cidadãos democratas e

patriotas a participar da empresa destinada a im

pedir o caos econômico e político" - disse.

Seu apelo visava, evidentemente, abrir uma

brecha na até agora irredutível atitude da oposi-:
ção, majoritária nas duas casas do Congresso, es

pecialmente na rejeição de numerosos projetos
governamentais sobre questões econômicas.

Povo protesta nos Estados
Unidos contra preços altos

Os ricos terão c;Jue se' tornar ainda mais ricos"
se quiserem dar continuidade às extravagâncias da
vida. Enquanto o norte-americano médio grita pe
lo preço de um hamburger, o consumidor de ren

da mais elevada se queixa do custo do caviar.

A "Associated Press" escolheu cerca de doge
artigos de luxo que não estão incluídos no índice
governamental sobre o custo de vida, que geral
mente sobe uma fração de um por cento ao mês.

,

A AP examinou os preços em várias cidades e os

comparou com os custos de um ano - atrás. A
maior ia dos artigos de luxo custam mais caro

atualmente, com aumentos variando de 10 a' 15
por cento, para cima. O caviar "beluga" por
exemplo, aumentou em 18 por cento 'em Los An

geles, de 85 para 100 dólares por libra. Em Was

hington, um vidro de caviar de cercá de 401 gra
mas, custa 64,30 dólares, em comparação com

53,40 de um ano atrás.
Um porta-voz da cadeia de super-mercados

"scafeway", disse que era comum ,trazer o caviar
da Rússia, referindo-se ao aumento de mais de 20
por cento dos ovos de esturjão, e assinalou "Mas
existe escassez porque a poluição destruiu o pei
xe."

BODAS 'DE PRATA
Lauro Luiz - Ana Rita Unhares·

Jaime, Maria Fernanda, Maria Tereza, Luzia, Carmem, Lauro, lima,'
Nelson e. Ana Maria, tem o prazer de convidar' os parentes e amigos de

seus pais
LAURO LUIZ E ANA RITA

para a Missa de Ação de Graças que mandam celebrar pelo transcurso de

suas Bodas de Prata, no próximo dia 22, às 20 horas, na Capela do

Colégio Catarinense.

Rumores de que o escândalo Watergate
poderia forçar o presidente Richard Nixon
a apresentar sua renúncia contribuiram, on
tem, para uma baixa do dólar e uma alta do
ouro sem precedente na Europa. O exern-.
plo foi dado pelo respeitado Sunday Times,
num despacho procedente de Washington.
"Os republicanos temem que o presidente

,

tenha que renunciar" - dizia a manchete.

Por sua vez, os corretores disseram que,
mesmo que não se tivesse aludido à possibi
lidade da renúncia de Nixon,_a confiança
do dólar estava num ponto baixo. "Diga
-me" por que razão o dólar deveria ser mais
forte" - perguntou um banqueiro de Zuri
que.

Fontes inteiradas do assunto concorda
ram em opinar que a confiança no dólar,
desvalorizado duas vezes anteriormente, foi
abalada pelo temor de unia nova etapa in
flacionária nos Estados Unidos, pela perma
nência do deficit da balança de pagamentos
desse país e pela possibilidade .de que Wa--

tergate tenha debilitado a posiçãode Nixon
para obter reformas monetárias e comer

ciais.
O dólar caiu em Paris, Francforte, Zuri

que, Oslo e outros centros mercantis euro

'peus. Porém nas: últimas horas de transa

ções, o dólar recuperou unia pequena
fração das perdas do dia.

O ouro subiu sete dólares por onça, na
primeira, hora de transações, chegando até
133 dólares a onça, em Zurique, e 112,50
em Londres, os dois mercados mais impor
tantes do mundo do ouro em lingotes. Es
tas cotações mantiveram-se firmes, e no en

cerramento, o ouro era cotado a 12 dóla
res a onça, nos dois centros.

Os corretores da bolsa disseram que tan
to o mercado, do ouro, como o do dólar,
estiveram inquietos e reagiram com altos e

baixos imprevistos. Diante dos rumores

mais alarmantes, os diários europeus infor
maram, durante o fim-de-semana, que N;
xon poderia ver-se forçado a renunciar.

Nasa enfrenta corrida contra
o tempo para salvar nSkylab'"

VENCENDO OS PROBLE
MAS

Durante o final de semana,
o controle da missão conse

guiu "limpar" o laboratório,
de 85 toneladas de peso, do ni

trogênio e oxigênio tecnica
mente poluídos, já que foram
contamin�dos com gases po
tencialmente mortais, proce
dentes da camada plástica iso
ladora da cabina. Se restarem

algumas emanações nocivas,
do gás, os astronautas usarão
máscaras adequadas e apare-

,

lhos de detecção, para descon
taminar o interior' do Skylab.
A temperatura subiu novamen

te, atingindo 43,3 graus, centí
grados, no interior da estação.

Os técnicos chegaram à
conclusão' de que o meio mais
fácil de instalar o 'escudo pro
tetor é passá-lo, fechado como

uma sombrinha, pela escotilha,
num dos lados do laboratório.
Essa operação exigirá que a

Apolo, que conduz os astro
nautas até junto do Skylab, se
ja acoplada e que os homens
penetrem no interior do labo
ratório, Uma vez lá, acionarão
o dispositivo protetor, através

,

de um sistema telescópico.

8rezhnev não altera plano.
Em junho visit'ará os EUA

P6 not ícias sobre o escândalo Watergate e uma

poss ível renúncia do presidente Nixon foram o bastante
para fazer o dólar baixar. O jornal Sunday Times

disse que os republicanos estão temerosos

território da Alemanha Orien
tal, -ernbora reconheça que
existem laços 'entre as duas
.partes. O Estadista russo dei-
xou claro que todo e qualquer
acordo entre Bonn e Moscou
deve conter uma cláusula espe
cificando se Berlim Ocidental
está incluído. Brandt entende
que tais acordos incluem auto
mativamente a cidade de Ber
lim Ocidental. Desde que Bre
zhnev chegou a Bonn, na últi- ,

ma quinta-feira, ele e Brandt
tem debatido longamente as

conversações para redução do
número de tropas na Europa
Central, nas 'quais estão,envol
vidos 34 países, em preparação
da conferência de segurança
européia, ii situação no Orien
te Médio, o Mercado Comum e,

os futuros acordos comerciais
entre soviéticos e alemães. Bre
zhnev deverá retornar hoje ao

seu país.

j

EscândaloWatergate pode forçar
, ,

Nlxon a apresentar sua renúncia

o fim da revolução
militar argentina

por Oscar Serrat da AP
Dentro de quatro dias, quando tor empossado' o' novo

Governo Constitucional, terá terminado seu ciclo a chamada
"Revolução Argentina", inaugurada, em f966 pelas Forças
Armadas com ambiciosos planos que, na maior parte, se

desaneceram ou se frustraram. Esta foi talvez a mais preten
ciosa tentativa iniciada pelo "poder militar", que desempe
nhou um poderoso papel na Argentina desde o golpe de Esta
do de 1930, e que interrompeu uma regularidadeconstitucio
nal de mais de meio século. Muitos observadores entendem
que a experiência que chega ao final também poderia ter
esgotado a capacidade de ação política 'das Forças Armadas'
por muito tempo.

O ciclo da "Revolução Argentina" foi iniciado em 23 de
junho de 1966, com a derrubada do presidente constitucional
Arturo TItia. O, presidente militar, general Juan .Carlos Onga
nia, se negou a dar um prazo de vida para seu regime, apesar
que em algumas declarações indicou que duraria "pelo

\ menos" dez anos, desde que nesse período fossem concretiza
dos seus "planos econômico, social e político".

Os militares apresentaram seu envolvimento em 1966
como um esforço para 'modernizar" o país, suprindo as

supostas falhas dos partidos polfticos, Indicaram também que
"poriam ordem" na economia nacional, mediante um grande
estímulo à atividade privada e-aos investimentos estrangeiros.
No setor político, externaram que oporiam um firme obstá
culo ao suposto "avanço" das tendências "subversivas, mar
xistas e dissoêiadoras",' especialmente na Universidade, entre
os intelectuais e no movimento operário. Ainda que nunca se

admitiu publicamente, o principal temor militar era uma
eventual vitória eleitoral do peronismo nas eleições presiden
ciais que deviam se realizar em 1969. Paradoxalmente, � a um

peronísta, Hector Campora, que deverão entregar o poder no
dia 25 de maio. •

Ongania tentou implantar em seu país uma versão adapta
da das experiências "corporativistas" ensaiadas na Itália du
rante o regime fascista e na Espanha e Portugal pelos atuais
dirigentes.

Apesar que formalmente o regime militar assegurava que o

retomo ao sistema democrático era seu objetivo básico, Onga
nia não escondia que considerava a 'democracia liberal"
,como superada para a Argentina. Mas suas tentativas encon
traram tal oposição, inclusive dentro de um setor do Exér
cito, que tiveram que ser abandonadas. Em junho de 1970,
depois de surtos de violência política e social sem preceden
tes, Ongania foi derrubado e substituído pelo general Rober
to M. Levingston, que pretendeu dirigir o regime militar para
um rumo intermediário entre as experíêncías "corporativis
tas" e o franco retomo ao regime de partidos políticos.

A experiência fracassou e Levíngston também foi demi
tido pelas Forças Armadas, em março de 1971. O "homem
forte" do Exército, I) comandante.general Alejandl:o Lanusse,
assumiu a presidência, iniciando o que os observadores vieram
a classificar como "o início do fim" da experiência de 1966.
Lanusse anunciou que retomariam a legalidade os partidos
políticos proscritos por Ongania, que seriam realizadas elei
ções e que às Forças Armadas entregariam o poder ao vence-
dor. .

Entretanto, advertiu que não se admitiria um "salto ao
vazio" e que o futuro Governo seria de "transição" e produto
de um necessário acordo entre os partidos políticos e os mili
tares. Os planos do Governo falharam, diante da resistência
da opinião pública em aceitar certos condicionamentos, e o

poder será entregue na próxima sexta-feira quase que irrestrí
tamente - pelo menos-publicamente - a um movimento
(peronista) pelo qual as Forças Armadas confessam ter míni
ma admiração. Os últimos documentos do regime militar que
deixa o poder não falam mais de "transições" e nem de
"acordos prévios".

Além de Watergate, nesam sobre Nixon a inflação e o dólar

Os astronautas do Skylab e

os técnicos da Nasa, enfrentan
do uma corrida contra o tem

po, trabalham no projeto de
instalar um "toldo" sobre a es

tação orbital, salvando uma

parte da missão.
O plano provisório de vôo

prevê a saída de um astronauta
ao espaço para tentar destravar
pelo menos um dos dois pai
néis solares, destinados a gerar
energia elétrica para o Skylab.
Conseguido isso, o homem vol
taria para bordo da Apolo e,
no dia seguinte, após acoplar
com o laboratório espacial, os.
três astronautas tentariam ins
talar um toldo gigantesco so

bre a nave, a fim de esfriá-la.
,

"-'T
MÉTODO DO TRABA

LHO
O método até agora consi

derado melhor pelos cientistas
é abrir a proteção térmica do
interior da cápsula. Se isto não
for possível, seria tentado um

passeio espacial ou, então, a

montagem de uma capa prote
tora separada. A Nasa acredita,
se alcançar êxito na montagem
da proteção térmica, que há
boas possibilidades de que

Charles Conrad, Joseph Ker
win e Paul Weitz possam levar
a cabo a sua missão de 28 dias,
embora tenham que reduzir
suas e xper iências médicas,
científicas e de exploração da
Terra. A atividade de ontem,
quando praticamente já con

cluído o trabalho de confec
ção do "manto solar", foi de
dicada ao treinamento dos as

tronautas.

O LANÇAMENTO
O lançamento está previsto

para a manhã de sexta-feira,
"O tempo é muito curto", dis
se um técnico. "Temos muito
o que fazer e existe a possibili
dade de um novo adiamento
da missão de resgate, por mais
cinco dias., Mas, de qualquer
forma, tudo será feito para
que os homens subam na data'
prevista". Os três astronautas
voarão para Cabo Kennedy ho
je à noite, O equipamento que
usarão será enviado amanhã
para o centro espacial. Depois
de analisados todos os proble
mas, a Nasa decidirá, na quin
ta-feira, se o projeto seguirá
adiante ou sofrerá um novo

adiamento.

·ATENÇÃO
Noticiário

, Internacional
fornecido,
pela
AP.

Atenção senhores proprietárlos de casas, terrenos e

apertamentos, que desejarem vender a sua proprieda
de raPidamente, podem confiar estes seus problemas.
da venda ao escritório do JARDIM ATLÂNTICO, �
rua General Liberato Bittencourt, 203 - Estreito,
qua� esquina com Araci Vaz Callado.
A longa experiência de 50 anos, forjada num ótimo

conceito do ramo e alido a nossas vastas relaçl5es co
merciais li públicas, claro que representa uma enorme

eficiênçia para oferecermos aos interessados, rápidas
soluções dos seus problemas e que serão privilegiada
mente tratados,'

O líder soviético, Leoníg
Brezhnev, disse ontem que
manterá' seu plano de visitar os
Estados Unidos, em junho pró
ximo, apesar do escândalo de

Watergate. O dirigente russo,

que realiza uma visita de cinco
dias à Alemanha Ocidental, es
clareceu que chegará aos Esta
dos Unidos no dia 18 de junho
próximo, devendo perrnanêcer
até o dia 26. E acrescentou
que "espera ri melhor" das
conversações com Nixon. On
tem em Bonn, Brezhnev se

reuniu com chefes da federa

ção de sindicatos alemães.
Em seú programa de ontem

constou uma visita ao Castelo
de Homburg, construído no

século treze, a 45 quilômetros
a noroeste de Bonn, onde al

moçou com o Governador
Heins Kuenh, do Estado de
Reno-Westfalia, o mais rico
da República Federal dâ Ale-

manha. Ã noite, Brezhnev ofe
receu um banquete a Willy
Brandt, com vodka, caviar e

champanha trazidos especial
mente de Moscou. '

Brezhnev .e Brandt conver
saram algumas horas na resi
dência do Chanceler germâ
nico. Aparentemente, o diá
logo inclui o espinhoso tema
de Berlim. A Alemanha Oci
dental acha que Berlim é parte
do seu território, enquanto a

União Soviética entende que a

ex-capital do Reich é uma

cidade livre e independente.
Brandtpretende que o seu go
verno represente os interesses
de Berlin Ocidental, nas Na
ções Unidas, quando as duas
Alemanhas tomarem assento
na ONU, este ano.

Até agora, Brezhnev não
quis dar maior ênfase as rela
ções entre a Alemanha Ociden
tal e a cidade encravada por
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Procedente de Blumenau, chegou ontem
à tarde a Florianópolis o General Breno

Borges Fortes, Chefe do Estado Maior do

Exército, tendo sido recebido com honras

militares às 16 horas na Praça XV de No

vembro. Logo em seguida dirigiu-se ao Palá

cio dos Despachos, onde realizou visita do

Governador Colombo Salles.
O General Breno Borges Fortes encon

tra-se em Santa Catarina realizando visita

de inspeção às unidades do Exército sedia
das no Estado, li exemplo do que já fez no

Paraná e Rio Grande do Sul. Essas visitas

Classificando de boa a situação geral dos
17 núcleos residenciais do Estado, a Cohab
considera, entretanto, que nem todos se en

contram em, situação satísfatôría.jo que
tem motivado contatos e visitas aos conjun
tos, a fun de que se realizem urgentes me

lhoramentos e obras, naquelas comuni
dades.

Depois de solucionados os problemas
dos conjuntos antigos, a Cohab pretende..
dedicar maior atenção aos novos projetos
que se fazem necessários, explicando o

diretor-presidente da Companhia, Dante
Braz Limongi, que a falta de acesso aos

conjuntos de Criciúma, Tubarão, Joinville e

Chapecó, prejudicavam sua integração com
a cidade. O problema está sendo resolvido,
em parte, pelas obras em andamento (em
fase de projeto, ainda), realizadas pelas pre
feituras municipais, devendo ser submeti
das à apreciação do Banco Nacional da Ha-

, .bítação, ACohab está orientando a monta-.

gem do projeto e, também, supervisionan
doo BNH.

.'

AS OBRAS

As duas maiores obras de recuperação
estão sendo executadas nos nücleos de Ita

jaí e Joinville. Em Itajaí, no conjunto
"Costa Cavalcanti", está sendo feito um in

vestimento superior a Cr$ 800 mil em pavi
mentação, urbanização, play-grounds, novo
acesso e praça. Simultaneamente, está sen

do desenvolvida a recuperação das 150 ca

sas vagas e já vendidas. O,grupo conta, ain
da, com Associação dos Moradores, Grupo
de Jovens e de Mães, Centro de Recreação
Infantil, Posto de Atendimento Médico e

um posto policial. Esse rnícleo também será
totalmente arborizado no mês de julho,
num, trabalho conjunto da Prefeitura, Pro-
jeto Rondon e da Comunidade.

,

, O conjunto "Vila Costa e Silva", de

Joinville, composto de 499 casas, é um dos

que apresentam melhores condições, segun
do a direção da Cohab. As 200 casas vagas
foram totalmente reformadas e estão sendo
vendidas. Os acessos e as avenidas centrais
também estão sendo asfaltados pela Prefei
tura, sendo o custo da pavimentação de

Cr$ 2 milhões e meio, entrando a Cohab
com 1 milhão e setecentosmil cruzeiros.

No bairro "Bela Vista", de São José, um
dos maiores, com 1.008 casas, igualmente

Ao retomar ontem de Brasília o Secretá
rio Prisco Paraíso informou ter sido cienti
ficado pelo Ministro interino da Saúde de

que o titular da pasta, Mário Machado de

Lemos, que se; encontra na Alemanha, deu
integral apoio ao projeto

' Desenvolvimen
to Integrado do Setor Saúde", apresentado
pelo Governo catarinense para obtenção de

frnanciamento junto ao Banco Alemão para
a Reconstrução.

O Ministro da Saúde manteve contactos

Com técnicos e diretores do Ministério da

Cooperação Econô�ica da Alemanha Oci

dental, manifestando a intenção do Gover

,

no brasileiro de obter uma linha de crédito
para financiamento de programas seme

lhantes destinados a outros Estados da Fe

deração, li começar por uma segunda expe
riência no Espírito Santo. Os fínanciamen-

serão efetuadas aos quartéis do 630. Bata

lhão de Infantaria, sediado nesta 'Capital;
ao 230. BI, situado em Blumenau (feita na

manhã de ontem) e ao 230. Grupo de Arti

lharia de Campanha, localizado em São
Francisco do Sul. O Chefe do Estado Maior
do Exército também realizará inspeção à

sede do Comando do Grupamento do Leste
Catarinense,

Em sua visita a Santa Catarina o General
Breno Borges Fortes está acompanhado do,

Comandante da 5a. Região Militar, General
Airton Tourinho.

teve 100 delas reformadas e vendidas, sen
do a procura muito superior à capacidade
de atendimento, afirma Dante Limongi.

Das ruas, um total de 25.000 m2 já foi

pavimentado, e já entrou em funcionamen
to o Centro de Recreação Infantil. Diz o

diretor-presidente da Companhia, que a

Prefeiturajá está autorizada pela Câmara a

receber, da Cohab, um financiamento de

Cr $ 480 mil. Essa verba será empregada na

execução da pavimentação, ajardinamento
do conjunto, construção de um centro

comunitário, conforme consta do projeto
já elaborado pelo arquiteto Moisés Liz, do

Departamento Autônomo de Edificações.
O início I da arborização ocorrerá no próxí
mo dia 26, em trabalho conjunto da

Cohab, Prefeitura, IBDF e comunidade,
sendo que a última também está recebendo'

orientação para o plantio.
CONFORTO, O OBJETIVO

, A situação mais negativa é a, encontrada
no Conjunto Habitacional de Tubarão,
onde ocorre o problema. de manutenção,
dentro do próprio conjunto. Nesse núcleo,
está sendo feito um investimento de 200
milhões de cruzeiros, em recuperação, de
casas e projetos de pavimentação, entre ou

tros.

Segundo Dante Braz Limongi, há inte

resse das prefeituras de Brusque, Laguna
Canoinhas, para a execução de obras nos

conjuntos habitacionais. Nesse sentido,
também as prefeituras de Brusque, Chape
cõ e São Bento do Sul estão preparando e

dando andamento a um projeto, por orien-
. tação da companhia habitacional: E afirma:
"com isso, teremos um conjunto de obras

que terá resolvido os maiores problemas
desses conjuntos habitacionais. Nossa preo
cupação é que, ao adquirir a casa própria, o
indivíduo tenha, também, condições de
maior conforto e sande. Daí a nossa preo
cupação com o equipamento comunitário".

Na semana passada, li Secretaria dos Ser

viços Sociais firmou um convênio no valor
de Cr$ 35 mil, destinados à Assessoria de

Serviço Social da Cohab, que presta colabo
ração aos nücleos, através de técnicos que
acompanham Q desenvolvimento das cornu- .

nidades, Com o mesmo objetivo, a Secre
taria do Desenvolvimento Econômico cola
borou com Cr$ 15.000,00.'

.

tos poderão ser empregados, a médio pra
zo, em programas de assistência médica na

Amazônia e no Nordeste, nas mesmas con

dições do projeto elaborado pela Secretaria
da Saúde de Santa Cafarina, com as devidas

adaptações.

O Secretário Prisco Paraíso informou
ainda que o Ministro' Mário Machado Le
mos virá a Florianópolis em setembro pró
ximo a fim de presidir a cerimônia de reno

vação do convênio existente entre o Minis
tério da Saúde, a Organização Mundial da

Saúde, a Sudesul e à Secretaria da Saúde,
visando a fixação de programas prioritários
de ação no setor e a execução de um traba
lho coordenado de todos os organismos da
Região Sul. A renovação do documento já
está acertada entre os órgãos referidos.

Após reunir-se ontem com os demais membros da

Executiva Regional da Arena, o Sr. Jorge Bornhausen

antecipou alguns pontos do novo programa partidário.
No dia 8 de junho a eleição do 10. Vice-Presidente.

Arena quer criar alas trabalhista,
e feminina e reativar a de jovens

A reativação da ala jovem é uma das medi

das anunciadas pelo Presidente Regional da

Arena, Sr. Jorge Konder Bornhausen, como

parte do programa de atuação partidária, atual
mente em estudos, que deverá ser analisado no

decorrer das próximas reuniões do Diretório

,Regional. Paralelamente, o programa dará ênfa

se à criação das alas trabalhista e feminina, e ao

estabelecimento de núcleos partidários nos mu

nic ípios, para uma mais completa arregimenta
ção dos membros locais.·

'

O Sr. Jorge Bornhausen reiterou estas inten

ções do Diretório Regional ao receber'ontem

em seu .rabinete, na Assembléia, o pres�dente
'da Arena jovem de Tubarão, Vereador Francis
co Adol to Silva, que estava acompanhado do

Deputado Milton Carlos de Oliveira e do Ve·
I reador Roberto Willemann. Cientificado do

movimento jovem do partido em Tubarão, que
teve inclusive o apoio direto do Senador Filin

to Müller, segundo afirmou o seu presidente, o
Sr. Jorge Bornhausen agradeceu a manifestação
de solidariedade à sua gestão acentuando que
"é pensamento do Diretório Regional levar tais
movimentos de jovens a todos os diretórios

rio, quàndo deu ciência da viagem que fez a

Tubarão no último final de semana, quando
participou do programa "Entrevistão'" da Rí

dio Tubá e participou de um almoço com o

Diretório Municipal, do qual participaram o

Prefeito Irmoto José Feurschuette, o Deputa
do Milton Carlos de Oliveira e os Prefeitos de

,

Grão-Pará e Treze de Maio. Naquela oportuni
dade, ao agradecer a saudação feita pelo Prefei

to de Tubarão, o dirigente arenista comunicou

que irá apresentar o programa de atuação parti
dária, tendo em vista especialmente as eleições
do próximo ano. Na reunião da Executiva fo

ram tratados "assuntos de rotina" e decidida a

convocação do Diretório para o dia 8.

municipais" .

- Pretendemos inclusive reativar a ala jo
vem integrante do próprio Diretório Regional
- disse - que já existiu, tempos atrás, e criar

as alas trabalhista e feminina, dentro de um

plano geral de dinamização partidária. Estamos
no momento preocupados em providenciar se

des aos diretórios municipais, onde funciona

rão todos esses departamentos, e futuramente

será implantado um esquema de criação de nú

cleos nos municípios, para arregimentação dos

membros partidários. Esses núcleos serão im

portantes sobretudo no desenvolvimento das

campanhas eleitorais.
O Presidente da Arena esclareceu que o Pro

grama geral de ação partidária, de que fazem

parte estas e outras inovações, será examinado
possivelmente já na próxima reunião do Dire

tório Regional, marcada para o dia 8 de junho,
.uma sexta-feira, às 16 horas. Areunião foi con

vocada para a eleição do 10. Yice-Presidente
do Diretório e assuntos gerais de interesse do

partido.
O Sr. Jorge Bornhausen reuniu ontem no

final da tarde a Comissão Executiva do Diretô-

Hoje o Presidente da Arena terá um encon

tro com o Governador Colombo Salles, com
quem tratará de assuntos de interesse do parti
do, e no próximo dia 29 o Sr. Jorge Bornhau
sen irá a Brasília para avistar-se com o Senador
Filinto Müller, Présidente do Diretório Nacio

nal, a quem transmitirá os últimos resultados
das ações desenvolvidas no plano pol itíco
-partidário.

Mudança da Fundação
Sesp para Curitiba
é éombatida nà AL

As notícias veiculadas em tomo da transferência para
Curitiba da Diretoria Regional da Fundação Serviço Espe
cial de Saúde Pública, instalada nesta Capital, agitaram
ontem os meios parlamentares, na Assembléia Legislativa,
onde ao final dos debates foi aprovado a designação de uma
comissão especial de três deputados para examinar o assun

to. Segundo a opinião geral dos deputados, como a transfe
rência daquela Diretoria ainda não se operou de fato, tendo
apenas sido anunciada nominalmente, será possível através
de um trabalho imediato sensibilizar as áreas competentes
dos Ministérios da Saúde e do Interior, e a própria Presi
dência da Fundação, no sentido de ser evitada a consuma

ção da medida.
O assunto foi levado a debate pelo Deputado Henrique

. Córdova, líder da Arena, que recebeu inúmeros apartes de
-solidariedade, inclusive, do Vice-Líder doMDB, Deputado
Delfim Peixoto Filho, que hipotecou irrestrito apoio de sua

bancada. Depois de salientar as consequências desastrosas

que a mudança da Diretoria da Fundação Sesp para o Para
ná acarretaria a Santa Catarina - em Florianópolis ficaria

apenas um serviço subordinado ao Paraná - o Sr. Henrique
Córdova disse ser jmperioso, porquanto ainda há tempo,
motivar as lideranças responsáveis e o próprio Governador
Colombo Sa1les para uma campanha organizada contra

aquele ato, frisando que mesmo não existe razão que con

vença da sua procedência. O parlamentar iria inicialmente

requerer o envio de telegramas aos Ministros de Estado e à
Presidência da Fundação, mas' a nomeação da comissão

especial foi a conclusão fínal a que chegou, em meio aos

debates. O requerimento foi ontem mesmo submetido ao
.

voto do plenário e aprovado, devendo a comissão se deslo
car até às sedes dos Ministérios e da Fundação Sesp para as

gestões necessárias.
Por seu turno, o Deputado João Bértoli chamou a aten

ção dos deputados para a anunciada possibilidade de ser

transferido também para o Paraná ou para o Rio Grande do
Sul o Distrito do Departamento Nacional de Obras e Sanea

mento, instalado na Praça da Bandeira, em Florianópolis.
"Essas notícias da imprensa podem não ter fundamento,
mas é bom estarmos prevenidos, para não sermos tomados
de surpresa como agora neste caso da Fundação Sesp",
frisou.

Deputado não quer copos de
papel em bar e restaurante

o Deputado arenista Ralf Knaesel requereu
ontem na Assembléia a expedição de mensagens'
telegráficas aos Senadores e Deputados Federais

de Santa Catarina no Congresso Nacional, solici
'tando manifestação contrária ao projeto de lei de

autoria do Deputado José Carmargo, que objetiva
o uso exclusivo de copos de papel, em restau

rantes, bares=e similares do País, com a taxativa

proibição de uso de copos de porcelana, vidro e

cristal. Segundo o parlamentar, se aprovado o

projeto entraria em colapso uma próspera indús
tria já instala�a em Santa Catarina.

"O Estado de Santa Catarina" - acentuou -

"tem nas indústrias de porcelanas e vidros grande
parte de sua economia, economia esta que vem

sendo mesmo alimentada pelo próprio Governo

estadual. E a proibição do uso de copos de porce
lana em bares, restaurantes e similares, viria preju
dicar grandemente a nossa economia, neste Im-

portante setor industrial".
'

O argumento da limpeza, com o uso dos co

pos de papel, uma única vez, não convence, no
entendimento do Sr. Ralf Knaesel, porque para
isso basta serem fiscalizadas as medidas de higie
nização desses estabelecimentos, através dos ór

gãos próprios da Secretaria' da Saúde. Além disso,
com tal medida se estaria desistímulando todo
um progresso das indústrias, inclusive dos ramos

,químicos, que põem à disposição do consumidor

produtos capazes de proporcionar a mais comple
ta imunização dos utensílios de vidro e porcelana.

O parlamentar citou em apoio de seu ponto
de vista do Governo do Estado de São Paulo, que
vetou projeto idêntico votado na Assembléia le

gislativa estadual, e de órgãos vinculados às indús
trias de vidros e cristais. O Governador Laudo

Natel, em novembro de 1971, alegou, entre impe
dimentos legais, o desaconselhamento de uma

medida dessa natureza tendo em vista o resguardo
dos interesses do comércio e da indústria, que
fatalmente sofreriam um colapso. A Federação
das Indústrias do Estado de São Paulo, à mesma

época, marrífestou-se também contrariamente ao

referido projeto, salientando que "por força"de
disposição legal os estabelecimentos que servem

bebidas ao público são obrigados a manter apare
lhos de higienização dos respectivos recipientes,
os quais, antes de utilizados, devem ser retirados
de água fervente à vista dos usuários, o que garan
te a sua completa imunização e limpeza, aferida
pelo próprio consumidor".

O Deputado Ralf Knaesel, ao propor o seu

requerimento, revelou ter sido procurado em

Pomerode por diretores da firma Porcelanas
Schrnítz, que se mostraram apreensivos com a tra

mitação do projeto do Deputado José Camargo
no Congresso Nacional.

o Chefe do Estado Maior do Exército fez na tarde de ontem uma visita ao Governador.

Borges Fortes inspeci'ona as

unidades Cio Exército em SC

Cohab tem programa para

recuperar seus núcleos

M'achado de Lemos dá apoio
ao proieto de saúde públi,ca

Jeisen defende corredores

de exportação para Estado
Em pronunciamento feito na sessão de

ontem da Câmara Federal o Deputado
Jaison Barreto defendeu a inclusão de San-

ta Catarina no programa dos corredores de

exportação. Afirmou que vê a medida

"como uma necessidade e' um imperativo
decorrentes da expansão do desenvolví-

mento econômico do Estado que represen
to".

Salientou o parlamentar que enquanto o

Paraná e o Rio Grande do Sul recebem

compensação como corredores de exporta
ção, Santa Catarina é enganado' com medi
das demagógicas e de Pequeno alcance, nu
ma preterição criminosa e antípatriótíca".

.
. :.-.,'... '.' ,,',' ". ..,

Representante para Florianópolis - RUSCHMANN & CIA'
Rua Pedro Ivo, 423 - 160. - Tels: 22-2485 e 23-9320

Curitiba - PR. - Core 8289
j

Representante para o interior do Estado
R. SCHNORR S. A. - Rua Tenente Silveira, 119

Tels: 3533 e 3982 - Florianópolis - SC. Core 00591
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Cartas

\ NACIONAL I
Estive ontem no estádio do Marcílio

Dias, em Itajaí, assistindo o clássico Avaí
e Figueirense. Para quem é neutro, como
eu, não houve durante o jogo emoção
alguma ou mesmo motivação para se ter
um pouco de entusiasmo. Assim sendo,
enquanto a coisa está quente, faço de vi
va voz um apelo. aos responsáveis pelo
futebol da Capital, no sentido de haver

entendimento entre a diretoria do Avaf a
fim de ceder seus jogadores ao Figueiren
se, permitindo, desta forma. urna boa re

presentação de Santa. Catarina no Cam

peonato Nacional. Esta é a conclusão ló
gica de quem pensa friamente, porque, se
é pensamento dos dirigentes do Figuei
rense conservar esse'plantei que apresen
tou ontem em Itajaf, :1 Federação Catari
nense de Futebol poderá, com antece

dência, solicitar à CBD, a confecção de

uma linda lanterna, muito bem feitinha,
poque não vai dar pé. Rodolfo Borba -

Itajaí.

NACIONAL!!
- Um jornal desta Capital publicou

uma reportagem com o juiZ de futebol
Arnaldo César Coelho, que teria afirma
do que Santa Catarina não possui um ti
me em condições de disputar partidas pe
to Campeonato Nacional. Talvez o Sr.
Arnaldo César Coelho não tenha repara
do bem quando dirigiu partidas entre.
clubes do Nordeste ou mesmo do Rio.

Tanto Figueirense como o Avaí, embora
.

tenhanr disputado nérvosamente a parti
da válida pela indicação de um represen
tante ao Nacional, demonstraram ser

bons os quadros, em condições de jogar
contra quaisquer clubes do Rio ou São
Paulo. O sr, Arnaldo, César Coelho vai fi
car surpreso quando.apitar uma partida
entre Figuerense e Atlético Paranaense
ou mesmo Grêmio de Porto Alegre. Aí
ele verá que suas opiniões à respeito do
futebol catarinense são totalmente infun
dadas.

Quero aproveitar esta oportunidade
para sugerir à Diretoria do Figueirense a

contratação de bons' jogadores que
atuam por clubes do interior do Estado.
Para exemplificar, basta citar os nomes

de Ladinho e Marcos, do América. Am
bos viriam, sem dúvida. solucionar pro
blemas de sua defesae ataque. Zenon,
João Carlos, Cardosinho e Ademir seriam
outros nomes que atenderiam perfeita
mente as exigências do' clube alvi-negro
do Continente. Sérgio R. Pereira - Es
treito.

DETRANl
O Detran está empenhado no proces

so de solucionar os problemas que vem

obstruindo à passagem de veículos pela
ponte Hercllio Luz, mas continua igno
rando certas coisas que são os maiores
causadores do engarrafamento. 4. maior.
dificuldade da "fila da ponte" é a moro

sidade com que os carros passam pela
ponte. A única solução seria colocar
guardas em cima da ponte, a fim de mul
tar os que não se preocupam com o que
vem atrás. Laurindo f. Guimarães. - São
José.

DETRANlI.
- O maior problema da fila da ponte,

é a incapacidade do Detran de retirar da

ponte um veículo enguiçado, por incrível
que pareça, o Detran ieva mais de 20 mi
nutos para guinchar um carro. Outro de
talhe implica também o Detran, Por que
os guardas começam a controlar o trânsi
to próximo à ponte somente perto <1,0
meio dia e não a partir das 10 horas? O
mesmo acontece no lado do continente,
onde os guardas começam também mui
to tarde e soltam duas ou três filas de
veículos ao mesmo tempo. Carlos Frede
rico Silva - Estreito.
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Laços de amizade fraterna
o sentido comercial teve ape

.

nas, nessa visita que o Presidente
da República Brasileira realizou a

Portugal, uma expressão subsidiá
ria, que reponta nos termos do
comunicado conjunto, assinado
pelos Presidentes de Portugal e

do Brasil. A política de comércio
entre os dois países; tal como

aliás tem sido até agora mantida,
não decorrerá de simplés relações
de interesse econôm ico, mas con
tinuará a radicar-se na origem es

piritual e sentimental de ambos
os povos. E quase nada de pura
mente convencional, 'terá ocorri
do nas manifestações de que o

Chefe da Nação Brasileira foi al
vo em terras de Portugal, mas

'preponderantemente o afetivo
testemunho duma tradicional fra
ternidade, que sempre existiu,
sem sombras de suspeita, entre os

Brasileiros e Portugueses. ,

Para emprestar muito de práti-
. co às conversações travadas entre
os Presidentes e seus assessores,
cumpre acentuar a esperada eli
minação progressiva de barreiras,
no intercâm bio comercial luso
brasileiro, que se verificaram já
acrescidas, no cômputo dessas
trocas mercantis. Mas, é teor de
ênfase, no comunicado de ambos
os Presidentes, a "confiança de
que novas perspectivas serão
abertas, não s6 através da implan
tação de entrepostos aduaneiros
portugueses no Brasil e brasilei
ros em Portugal, mas sobretudo
pela crescente cooperação entre

entidades empresariais portugue
sas e brasileiras". Todavia, esses
entendimentos sobre normas de
relacões econôm icas não foram
calcados tão só em frias disposi
ções contratuais, porque emer

gem, como haverá de suceder a

outros aspectos da mútua com

preenção da solidariedade entre
as duas pátrias, do fundo das ori
gens espirituais que identificam
todo o curso da evolução histôri-.
ca de am bas as nações.

gêncla - ambos os países' deci
dem de seu presente e de seu fu
turo.

Certo, em todos os tempos, o
mesmo sentido das origens co

muns teria orientado as diretrizes
duma pai ítica entre am bas as
duas nações. Prevaleceram, sem

pre, através de tantas circunstân
cias e eventualidades, os inatos
pendores sentimentais que apro
ximam entre si Portugal e Brasil.
E muito mais agora, num panora
ma internacional não isento de
perspectivas som brias, não deixa
de ser oportuno sobrepor, nas

. duas naçpes irmãs, a essencial
unidade de origens e destinos ao

tumulto das competições hege
mônicas, por vezes de trágicas
proporções, em que se compro
metem antigas estruturas de Esta-
do.

.

Sea viagem presidencial a ter
ra lusitanas outro efeito não pro
duzisse às vistàs dos espíritos
pr.agmáticos, já muitíssimo seria
'aquilo em que resultou: uma evi
dência a mais do afeto que vive e

palpita na alma de Portugal e

Brasil e' que nunca deixará de ex

pressar-se numa efetiva soliderie
dade, na solução de problemas
que serão comuns e que comu
mente envolverão as atividades
dos dois pa íses.
Contudo, outros resultados

irão aparecendo, estamos certos,
muma permuta mais acentuada
de assistência e amparo concreto.

Portuga1 e Brasil têm laços
muito mais sólidos de relação do
que os de uma conveniência co
mercíal, meramente. Os dois po
VQS comungam de tradições que
lhe penetram a alma e lhes impri
mem identidades às' aspirações e
ao próprio destino na civilização.
Além dos vínculos que a lingua,
"última flor do Lácio", estsbele
ce e perpetua, ii comunidade de
sentimentos" a índole que se ma
nifesta nos ideais e nas tendên
cias dos povos, favorece a conver

gência dos esforços; dentro da
origem, internacional em que se

debatem atualmente os proble
mas do mundo.

De tudo quanto se haverá co

lhido, pois, nessa feliz estada do
Presidente Garrastazu Médici em
solo lusitano há que ressaltar
principalmente a reafirmação da
velha e indissolúvel fraternidade
luso-brasileira, sob cuja inspira
ção - e não apenas sob conven
cionais entendimentos de emer-

Simpósio Médico .Previdenciário
O Deputado Jaison Barreto, da bancaia catarinense

na Câmara Federal e Presidente da Comissão de Saúde
daquela Casa Legislativa, está coordenando, em nome da
referida Comissão parlamentar, a realização de um

Simpósio de As�istênciaMédico-Previdéndãria, em junho
próximo com a esperada participação de delegações de
todas as unidades da Federação.

Nesse' conclave serão debatidos amplamente os

problemas nacionais relacionados com a saúde, visando à
uma assistência cada vez mais efetiva, em correlação com
os planos dessa natureza já emandamento, às populações
de. todas as áreas demográficas do Brasil E, segundo
assevera aquele Deputado catarinense, um auspícioso
indicio de preocupação da .Cãmara Federal pela
persistente melhoria 'da situação sanitâria-previdencial do
País, que, aliás, encontra repercussão em todos os meios
cultos e bem advertidos da sociedade brasileira.

De resto, esse alto interesse daquela Casa do
Congresso Nacional virá ao encontro do esforço que
acontece particularmente em Santa Catarina, tem sido

. uma constante do Governo do Estado, cujos órgãos nos

setores da Sàúde Pública, atacam o problema com
resoluta energia. será isso, evidentemente, mais uma

razão para que o Simpósio, que estudará a previdência
sanitária em âmbito nacional, receba a contribuição da
experiência catarinense, no debate das teses que sejam
levadas a plenário.

Sem dúvida, o devotamento com que o Deputado
Jaison Barreto, a serviço da Comissão de que é
Presidente na Câmara Federal, corresponde ao desejo de

. todos quanto percebem a importância da causa pela qual
se bate e que generalizadamente é amparada pela
totalidade dos representantes parlamentares. E tudo faz
prever o êxito do Simpósio de Assistência
Médico-Previdenciária, em Brasília, ao qual não deixarão
de comparecer expressivas personalidades representativas
do governo e das instituições cuja finalidade está ligada

ao ideal.de segurança sanitária no Brasil
Contam os seus organizadores com a adesãoda classe

médica, dos professores universitários, dos dirigentes de
serviços de Previdência Social e finalmente de todos os

que, acompanhando o presente momento de ação
desenvolvimentista do Pais, incluam entre as

necessidades prioritárias a intensificação da defesa da
saúde e bem estar flsico dos Brasileiros.

Os trabalhos do Simpósio decorrerão entre os dias 18
e 21 de junho vindouro e seu fundamental objetivo é'

colhfr subs viasPf!r� uma poss ivel revisão de métodos
dos serviços _ de assistência médico-previdêneiâria,
objetivando a maior amplitude e eficiência. As inscrições'
a que se procederá gratuitamente, se efetivarão mediante
o preenchimento de. fichas, as quais deverão ser\
devolvidas à Secretaria.geral do Simpósio, até o dia 8de
junho. Não se deve regatear o mais franco apoio a'
iniciativas como essa, que, concretizadas em clima de
alto sentimento patriótico e humano, reforçam a

participação espontânea de pessoas' e instituições
particulares nas cogitações dos setores oficiais, a

propósito de soluções para problemas da coletividade..

Oxalá o Simpósio que ora congrega valores para
garantir-lhe uma feliz conclusão, tal como é esperada,
possa mesmo superar a expectativa em meio da qual está.
sendo organizado, movimentando expressivos elementos
que lhe emprestarão o brilho compatível com a nobreza
cívica de sua intenção. Da Comissão de Saúde da Câmara
faz parte o . Deputado Albino Zeni, também
representante de Santa Catarina e que se integra nesse

belo movimento, não apenas como parlamentar, mas

ainda e especialmente como médico, tendo longa
.

experiência colhida no contato com, os problemas de
saúde durante suas atividades profissionais.

Gustavo Neves

Marcflio
Medeiros,
Iilho

,Trivial
Variado

o crescimento
exige soluçõ�s •

Um trabalho da maior importância está sendo efetuado pela
Secretaria do Desenvolvimento Econômico, que levantanestemomento
todos os dados relativos às migrações internas em Santa Catarina. Entre
esses dados, os que certamente provocarão maior impacto são os que se

relacionam com a Capital, centro para o qual estão sendo atraidos, pelas '

oportunidades de emprego que oferece a construção civil, os maiores
contingentes imigratórios do interior e de outros Estados. E já dentro
de um ou dois anos é muito provável que o estudo da Secretaria do
Desenvolvimento se torne obsoleto antes as perspectivas que oferece às
migrações à instalação do Distrito Industrial que o Governo do Estado
tem projetado para o municipio de São José. Indicações ainda

.

superficiais apontam a concentração populacional que gradativamente
se. acumula nos arredores da Capital como decorrência do esvaziamento
da mão-de-obra no campo. No momento presente, isto vem representar
um desfalque na economia do setor primário que procura vencê-lo
através de remédios próprios que lhe são ministrados por meio de
estmulos à produtividade agrária, os quais, por maneiras diversas e na

medida das possibilidades, têm sido até aqui eficazmente distribu ido
pelos setores competentes do Governo.

O esvaziamento no setor primário ainda não chegou a justificar
maiores apreensões, mas o sacrifício à que é submetido o homem do
campo em Santa Catarina, pelas condições adversas dos fatores naturais

· e pelas dificuldades materiais com que se defronta, não constituem'
atração dos mais animadores para a sua permanência no interior. Em
busca de melhores oportunidades' de emprego nos centros urbanos, o
homem do campo deixa as suas atividades e se transfere para as regiões
onde a mão-de-obra não especializada possa garantir-lhe (ou não) o
mínimo para o sustento do grupo familiar. Por enquanto, apenas uma
parte dessa não-de-obra está sendo absorvida pelo mercado de trabalho
da construção civil, onde a saturação já não mais proporciona uma

· oferta na mesma proporção em que se dá a procura. E assim, pouco a

pouco, está se formando ao redor da Capital uma sociedade marginal,
sem emprego e com reduzidas possibilidades de obtê-lo, já que o fluxo
imigratório' para a área é superior à capacidade de absorção do seu

mercado de trabalho. Assim, as correntes migratórias vêm se somar na

área de Florianópolis ao crescimento demográfico espontâneo da região,
acarretando um aumento populacional acelerado circunscrito a um

centro urbano que não dispõe de uma infra-estrutura social adequada
para suportá-lo.

Os dados sobre as migrações internas que estão sendo levantados pela
Secretaria do Desenvolvimento Econômico serão valiosamente
reveladores para que se possa fazer um estudo em profundidade sobre o
problema da explosão demográfica do Litoral de Horianôpolis. Se bem
que esta região não tenha uma importância de peso no processo,

·

econômico brasileiro, os problemas locais que estão por se agravar
exigirão, a curto prazo, a adoção de uma série de medidas destinadas a·
proporcionar-lhe uma rede de serviços básicos, investimentos no setor
econômico e estímulos à iniciativa privada de forma a garantir para o

maior nútnero possível de pessoas a alocação do trabalho. Não resta
dúvida de que, dentro de poucos anos, a complexidade dos problemas
locais tornarão absolutamente necessária a inclusão do Litoral de
Rorianópolis entre as áreas metropolitanas. É só. uma questão de
tempo.

ÀS PRESSAS
Ontem, quando passava defronte

ao edifício das Secretarias, o presi
dente do Clube 12 de Agosto, Sr.
Márcio Collaço, viu estacionar dian
te do prédio um automóvel- com
placa de Chapecó, cujo motorista

, dirigiu-se diretamente a ele:
- O senhor permitiria que eu es

tacionasse aqui por alguns minu
tos? Acontece que o meu diretor
está ali no Palácio e eu preciso ur-

gente falar com ele.
'

O Sr..Márcio Collaço, surpreso,
disse-lhe que pessoalmente não lhe
cabia fazer nenhuma objeção, já
que o carro não era seu e a rua era

pública, apesar de ali o estaciona
.rnento não ser permitido. Pois o

desconhecido deixou o automóvel
.

estacionado e entrou rapidamente
pelo portão do Palácio. O que Már
cio Collaço não conseguiu descobrir
foi qual a autoridade que dele ema

nava para merecer de um ilustre
chapecoense a deferência de ser so

licitado a autorizar estacionar um
carro em local proibido.

JOGOS UNIVERSITÁRIOS
Não é inexplicável a ausência de

público, a começar pelos próprios
estudantes, das quadras de esporte
durante a realização dos Jogos Uni
versitários, iniciados no último fim
de semana. Acontece que, infeliz
mente, Santa Catarina ainda não
possui uma tradição esportiva uni
versitária, apesar de estes serem os

290. Jogos disputados. Mas com a

construção da praça de esportes da
Universidade Federal, cuja
conclusão não deve passar dos pró
ximos dois ou três anos, é certo que
as coisas começarão efetivamente a

acontecer no esporte universitário.
HARMONIA'
No encontro que terá no próxi

mo dia 29 com o Senador Filinto
Müller, o presidente da Arena em

Santa Catarina, Sr. Jorge Bornhau
sen; certamente terá notícias mais
animadoras a levar-ao presidente na

cional do Partido. O ambiente on

tem, na !eunião da Executiva Re
gional; era dos mais favoráveis,
percebendo-se claramente o clima
de conciliação reinante entre' os

políticos da Arena das duas corren
tes antagônicas que compõem o

Partido no Estado. Pela primeira
vez, em muitos meses, se verificou
na Arena tamanha disposição em

harmonizar. Comentário entrouvido
depois da reunião: "Tomara que is
to não fique só nas aparências!".

OPOSiÇÃO
O MDB está articulando o lança

mento, para os próximos meses; de
uma ampla ofensiva eleitoral por
todo

.

o Estado, visando à fixação
dos seus candidatos para as eleições
de 1974 . Acham os oposicionistas
que tudo deve ser feito para manter
as posições conquistadas nos últi
mos pleitos, que a recomposição ,

dos quadros da Arena começam a

ameaçar seriamente.

De audiências e indicações
São Pedro escancarou'a porta do céu, mal se

abrira. a madrugada celeste, ordenou que uns

anjinhos barrocos dessem umas espanadelas
aqui e ali, e se preparou para receber os que ali
chegariam, vindos da tema - enfant-terríble do
sistema solar e que tantas dores de cabeça já.

dera ao Padre Eterno - para fazerem os seus

pedidos 'e interferências especiais pelos que
ainda tivessem ficado rio vale de lágrimas.

Era dia de audiências celestes. Os corretores
pululavam de anjos, arcanjos, serafms; santos
austeros, gentis virgens, valorosos mártires e se
veros confessores da fé. Em volta de São Fran
cisco de Assis uma revoada de passarinhos chil
reava, sem a menor preocupação com a pompa
e o respeito de tão augustos lugares.

.

Um anjo decaído, que prometera se refor
mar, fazia de mestre-sala, pulando sôfrego de
nuvem em nuvem, na ânsia de ordenar a 'todos
nos seus graus hierárquicos, coisa difícil no céu,
onde o amor iguala a todos.

O Padre Eterno, na sua imensurável majesta
de chegou e'sentou-se no trono. Foi quando aos
celestes ouvidos chegou um bate-boca digno de
qualquer vestiário de time de fu tebol despois de
uma derrota decisiva. E precedendo o impetran
te, figura esguia e simpática, cabelos grisalhos,
bigodinho e la Adolf Menjou, esbaforindo espe
ranças, vinha o anjo do protocolo, que cochi
chou qualquer coisa ao ouvido de um santo. O

santo arregalou os olhos, "Vivo? ", perguntou
espantado. "Vivíssimo" foi a resposta. �'Mas
vivo? Vivo, nem pode entrar; quanto mais falar
em Deus!"

"Coisas de Nossa Senhora!" foi a resposta •

dada. Diz que usa as cores dela e ela deu um.
jeito. Agora não dá para expulsar ele daqui. O

, homem disse que não arreda pé. Temos que
deixá-lo falar com Deus". _. •

"Protocolo é protocolo", disse o anjo em

recuperação espiritual. "Não pode ser quebra
dol' Mas Jesus, que entrava nesse momento,
escutou a última frase e retorquiu, sereno: "Só
a caridade não pode ser quebrada no céu. Rigi
dez de protocolo é no inferno!" e foi se sentar
ao lado direito de Deus Pai.

O nosso Walter Barros da Silva, pois era ele o
visitante ainda atônito pela beleza do paraíso,
arregalou os olhos e adiantou-se até ao trono de
Deus. O Padre Eterno olhou-o com ínfínlta do
çura. "Então, isso era um homem vivo! E foi lá

. no planetinha dele que meu Filho Bem-Amado
viveu e morreu. Meu filho amou muito a esta
gente." E virando-se para o Walter, perguntou
lhe docemente. "De onde é você, na Terra, meu
filho? "Do Aval!" Foi a resposta pronta e

clara. "Ah., 'Você, agora, é americano?" Pergun
tou Deus. "Deus me livre, Seilhor! Sou avaiano
e flamengo!"

Deus espantou-st: um pouco. Ou o homem

. estava louco ou a sua geografia eterna estava
errada. "Flamengo não 'é da Holanda?", per
guntou ele a São Paulo, andarilho inveterado.
"Hoje é, mas.no meu tempo nem havia!" foi a
resposta.

"Então, meu fílho Walter, você é da Dha do
Haval?" "Não, Senhor Deus, sou da Ilha de
Santa Catarina, no Estado da mesma santa!"
"Esta santa anda muito cotada na terra", pen
sou o Eterno," vai ver que fiz mal em tirá-la do
calendário dos santos. E· o que é que você quer
para a Iíha de Santa Catarina, meu filho? "

"Eu? Nada. Lá está tudo ótimo! Eu quero
mesmo é para o Aval!"

Deus cofiou a barba prateada. "Que genero
sidade, meu filho, você é de Santa Catarina; mas
quer algo de bom para o Havaf? Esse seu des
prendimento me tocou o coração. Concedo-lhe
não só um, mas três desejos".

Walter inflou o peito e tacou lá: "Senhor, eu
.queria que o Aval sempre fizesse bonito. Que
todo mundo se admirasse da qualidade dos seus

feitos, da sua disciplina, do seu' trabalho
lim"

I· .

po.· .

"Concedido", disse o Senhor, "qual é o se

gundo desejo?
"

"Eu queria que o pessoal do Aval tivesse gar- .

ra, que fosse magnânimo nas vitórias e cabeça
erguida nas derrotas. Que nenhum avaiano viras
se casaca, que isto não fica bem!"

Deus maravilhou-se ainda mais. Será que, por
fim, a humanidade estava se regenerando mes

mo? Olha, este homem .. veio ao céu, só para"
pedir coisas boas para outros? Concedido, meu
filho, concedido com muito prazer!" Qual é o
terceiro pedido? "

Walter deu um sorrisinho indeciso. Q pedido
era de lascar. Mas Nossa Senhora, com sua túni
ca branca e cinta azul, lhe sorria tão docemente
que ele tomou fôlego e deu a arrancada: "Eu
quero que o Aval seja eternamente o mais que
rido, o bom, o bom nada, o ótimo!"

"Concedido, meu filho, concedido", P. Deus
acenou com a cabeça, dando por finda a audiên-
·cia. .

"Eu queria' que ele entrasse para o Nacio
nal!" Mas o anjo do protocolo já o estava em- I

purrando para fora da sala do trono. Deus não: .

pôde ouvi-lo' e o nosso Walter voltou para a

terra.
Como era quarta-feira, fez o seu farnel, em

brulhou-se na sua bandeira e se mandou, para
Itajal.

.

O Aval é tudo isto que ele pediu, pois quan
do Deus promete, não falha.

Mas para o Nacional quem vai mesmo é o

Figueirense.

Julio de Queiroz
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, Seiva tem solidez, estrutura empresarial e ex-
periência': surgiu da União do Grupo Gerdau e da
Cifsul. .

o seu objetivo inicial é a formação de uma

floresta de 50 milhões de árvores, visando o aproveita
mento integral da madeira.

A Seiva já possui como propriedade, todas as

terras que vai necessitar para essa primeira etapa em

área classificada pelo IBDF como PRIORITÁRIA 1 para
reflorestamento: localizaçãoestratégica frente às ro-

dovias BR-116 e SC-470 e próxima às grandes indús
trias do setor, como Olinkraft, Papel e Celulose Cata
rinense (Klabin) e Rigesa, Tem seis estações no Tronco'
Principal Sul, da R�de Ferroviárla Federal, dentro de
suas propriedades. ,

�, Isso tudo garante a rentabilidade, liquidez e

segurança do empreendimento.
.

Agora V. já sabe porque os grandes bancos
escolheram a Seiva como seu projeto de Incentivos
Fiscais IBDF. '

Indique Seiva S. A. - Florestas e Indústrias .

I ii

como beneficiária da sua aplicação em reflorestamen-
'to, tornando-se sócio e participando de todos os re-

I •

sultados desta grande empresa.

SEIVAS.A.

I
I

i
I

Porto Alegre - Av. Farrapos n.? 1779
Fones: 22-6388-22-9539-22-6910

� Curitiba/S.Paulo/Rio de Janeiro/Recife'

'�
•
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o
C
,
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o maior 1.695m2"

play grounçt .de
santa catarina
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olérrído
belezada
baíanorte
os ed. RENOIR E REMBRANDT

Além daquelas excepcionais qualidades dos edifícios
,

Renoir e Rembrandt que você já conhece.rcomo apartamentos
de 171,96 m2. ou 342,92 m2. Padrão Rio/São Paulo. Três quartos.

com armários embutidos (note bem). Livinq, Sala de Jantar. Cozinha com

armários de fórmica já incluídos no preço. Copa. Dependência de empregada.
,

,,� �

Banheiro Social. E su íte de casal. Mais a .proximidade da Baía Norte. Mais a ventilação
direta. Você ainda fica com a Praça dos Namorados. Todinha para você e sua

fam ília. O maior Plav-Ground de Santa Catarina. E depois ter um

apartamento nos ed. Renoir e Rembrandt é fazer um investimento

tranquilo e rendoso. Ande. Vá logo à EMEDAUX.

12 - Tampo do balcão da cozi
nha em mármore, com 2 cubas

inox
13 - Cozinha tipo americana e

fórmica, .c orn 5 modelos

p/opção
14 - Ex arstór Nautilus na cozi

nha

15 - Filtro d'�ua
16'- Basculantes em alumínio
anodizado '

17 - Armários 'embutidos nos

dormitári 0;, sem áS divisões in-

1 - Parque! com sinteko ou

durafen
2 - Massa corrida e pintura plás-:
tica PVA
3 '-- Semelha 'de gesso na parte
social e I'ntima
4 - Pisos dos banheiros sociais

em mármore
5 - Pisá da áre,a de serviço vitri
ficado
6 - Ducha no banheiro de casal

7 - Caixa de água quente, elétri
ca, individual
8 - Box de alumínio nos ba

nheiros
9 - Louças e ferragens de pri
meira qualidade'
10- Piso da cozinha e banheiro vidual

de empregada vitrific edo 20'-, Instalações de gás central i-
11- Cozinha, banheiros sociais zada

e de empregada com azulejos de- 21 - Elev�dores de alta qual·
-orados até o ter <:I�de com 5" por andar

AR CONDICIONÀDO E TELEFONE

FALE COM A EMEDAUX. CHAME UM CORRETOR PELOS
FONES 3164 ou 4604. ELE VAI A QUALQUER- PARTE> DO ESTADO.

ternas

18 - Venezianas de'madeira nos

quartos
19 - Umavaga de garagem inc'-

IMPORTANTE
. Preço fixo - o preço não é alterado por correção monetária durante a construcão.
Isenção da taxa de crédito - Se você prefer-ir financiamento do S. F.H., a Emedaux
paga a taxa de abertura de crédito por voce.

._a FINANCIAMENTO.t&� BANEST�DO-CR�DITO
IMOBI LIARIO S/A EmEDAUH

ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX
.RUA ANITA G�RIBALDI. ESQ. SALDANHA MARINHO t:P E 7° AND4'" I O"Jl" JI(>4 .1'10 [ 16001 - FLORIANÓPOLIS

()

Segundo fontes diplomáticas dos EUA,
,durante a visita de Rogers os assuntos

tratados serão mantidos em sigilo

Durante a visita de 'Rogers não
serão divulgados oficialmente
tratados ou acordos econômicos

gumas visitas que o Secretário fará só
terão cobertura fotográfica.

Além de sua mulher, William Ro

gers está acompanhado de Jack Ku
bish, secretário adjunto para assuntos
in teramericanos, de William Casey,
sub-secretário' adjunto para assuntos'
econômicos e de Dick Pedersen, conse
lheiro do mesmo. departamento, e de
Daniel Szabo, encarregado de tratar
dos assuntos de Departamento de Esta
do referentes ao Norte da América do
Sul, além de outras pessoas, num total
de quarenta.

, Casey terá como encargo, tratar de
toda conversação econômica mantida
entre seu país e o Brasil. É o responsá
vel pela política de desenvolvimento
dos Estados Unidos, desde .julho do
ano .passado, quando foi criado o cargo
que ocupa.

PROGRAMA

E o seguinte o programa da estada
de William Rogers em Brasília: hoje -

11 horas, chegada ao aeroporto inter
nacional de Brasília, com cerimônias
habituais e pronunciamento do Secre
tário; 12 horas, visita ao Ministro das
Relações Exteriores; 15 horas, visita ao

v i c e-Pr e sidente da República;

Líder s'indical fala com Ministro,

sobre' inflação e aumento salaria'l

F ontes diplomáticas norte-ameri-
.

canas'declararam, ontem, que os assun

tos econômicos tratados durante a visi-
. ta do secretário de 'Estado William
Rogers não serão divulgados oficial
mente, nem firmados, na ocasião, ne
nhum acordo ou tratado.

Não foram desmentidas porém as
cogitações feitas até agora sobre pro
blemas do café solúvel, minerais estra
tégicos e atuação das empresas multi
nacionais, tendo Carl Howard, adido
de imprensa norte-americano, afirma
do que estes poderiam ter fundamen
to.

William Rogers fará logo após sua

chegada a Brasília, um pronunciamen
to à imprensa, ainda no aeroporto in
ternacional. A sala número dois, do
hotel Nacional, foi montada proviso
riamente para atender os jornalistas,
pela Embaixada americana.

.

,.
•

Nesta sala, estão funcionando telex,
telefones e máquinas de escrever. Fun
cionários da Embaixada, falando inglês
e português estarão de plantão durante
os dois dias de visita de mister Rogers.
Logo após qualquer conversação ou

visita, serão colocados à disposição
textos e fotos, para os jornalistas. AI-

Apesar do aumento de 21 por cento, questões salarial e do custo de vida, embora,
'obtido no dissídio de novembro último, nu- permaneça a rigidez da polftica governamen
merosas indústrias metalúrgicas da capital tal sobre salários". Já na reunião com o Mi
concordaram em conceder antecipação sala- nístro Júlio Barata, Andrade insistiu em de
rial de 6 a 15 por cento a seus trabalhadores rnonstrar a queda do poder aquisitivo do tra-

por conta do próximo dissídio. balhador. No entender do dirigente sindical,

O S· dí M'
.

' embora permaneça em vigor a rigidez da po-
ro ícato dos etalúrgicos encamí-

.

•

nhou o pedido de antecipação a 8.640 em- lítica salarial, a atividade de sua categoria
presas, para compensar a inflação registrada consiste 'sobretudo em fornecer às autori
a partir da data do último dissídio (novem- dades tantas provas quantas sejam possíveis
bro) até o corrente mês, segundo afirmou o

de questões 'direta ou indiretamente relacio
Presidente do sindicato da categoria, Joa- nadas com o custo de vida o poder aquisiti-
quím Santos Andrade. vo do trabalhador,

REUNIÃO CUSTO DE VIDA

Depois da reunião que o Secretariado Andrade chegou a comentar com o Mi-
Nacional dos Metalúrgicos realizou em Ni- nístro questões específicas do custo de vida,
terôí, semana passada, Andrade teve audiên-

'

fazendo referências ao leite e à Game, bem
cia de 2h40min com o Ministro do Traba- como ao fato de o feijão ter al-cançado o.

lho, em Brasília, na qual "tratou-se de al- preço de Cr$ 8,00 o quilo. Disse considerar
guns aspectos de rotina, mas incluindo as importantes diálogos dessa natureza, porque

Acordo sobre Itaipu
aprovado,na Câmara

A Comissão 'de Minas'e Energia, reunida'ontem extraordinaria
mente, aprovou o acordo firmado entre o Brasil e o Paraguai para a

construção da hidrelétrica de ltaipu, acolhendo o parecer do Depu
tado José Tasso de Andrade. A mensagem governamental foi rece
bida por aquele órgão técnico na noite de sexta-feira e a aprovação
da matéria deu-se por unanimidade, devendo esta semana ser apre
ciada em plenário. Em seu parecer o Deputado Tasso de Andrade fez
um relato técnico minucioso sobre o acordo assinado entre o nosso

país e o Paraguai, mostrando as vantagens que a nova hidrelétrica
trará para as duas nações.

Enfatizou ainda o Sr. Tasso de Andrade, o problema surgido com

relação a insatisfação do governo argentino tendo, por este aspecto,
os Deputados Garcia Neto e Paulino Cícero, solicitado que fosse
retirada esta consideração do parecer, por se tratar de, assunto de
ordem política internacional. Com a concordância do relator para
esté aspecto que, segundo os Deputados são pertinentes a comissão
de relações exteriores, o Presidente da Comissão de Minas e Energia
apresentou sugestão" aceita por todos os presentes, de que não con

-rasse sequerno relatório do Deputado Tasso de Andrade, referência
às divergências com a Argentina.

O Deputado arcnista, quando se referia aos problemas criados
pela Argentina, salientou que "o Brasil não tem interesse de liderar o
continente" e, prova disso, são os relacionamentos que vem manten
do estreitamente com a África e Europa. Acentuou, ror suá vez, que
não são motivos para que o engenheiro Marcondes Ferraz esteja "tão
preocupado com as consequências de Itaipu", pois esta colocará o

.

Brasil em uma maior posição de destaque na América Latina.
'

O motivo principal das hostilidades. que são praticadas pela
Argentina no Brasil é apenas pata que se obtenha a "almejada
unidade nacional" frisou o parlamentar arenista. E', acrescentou, Q

Brasil vem sendo hostilizado em vários pontos, entre os quais a

questão da ocupação da antártida, o intercâmbio comercial, o mar

territorial com 200 �i1has e a exploração das minas de EI Mutum,
na Bolívia. Quarta-feira, o Diretor Superintendente do Projeto
Sob adinho, Eunápio Etier de Queiroz, estará fazendo uma expo
sição sobre a 'construção da hidrelétrica programada por aquele pro
jeto.

Chagas Freitas vê
os discos voad'ores
Obj ct os voadores não identific,;dos, .lozo chamados de '''discos

voadores", movimcntararn o Rio e Niterói na tarde de 'ontem, sendo
vistos por centenas de pessoas, inclusive o Governador Chagas
I;·reitas. '1Ul' interrompeu um despacho com o Secretário de

Segurança L' saiu para o pátio' do Palácio Cuanabara, para melhor
observar.

Segundo as .pessoas que viram os objetos - dois - 'eram pontos
luminosos, de brilho intenso, c se movimentavam na mesma direção,
cruzando. rapidamente o céu sobre ,j haía da Guanabara, Isto

ocorreu por 'volta de 17 horas c o telefone do Observatório Nacional

não parava de tocar, com pessoas pedindo uma explicação científica
para o fato. Quem quiser observar objetos voadores, como OS de

ontem, deve apenas seguir o conselho cio diretor do Observatório
Nacional, professor l\1uniz Barreto: "olhar para 'cima". Conforme

explicou, há cerca de 1.400 satélites artificiais, girando em órbita
terrestre e eles podem ser observados a olho nu nos dias mais claros.

Argumentou que ontem o dia foi muito claro, "um prenúncio da

chegada do inverno", e por isto as pessoas podem ver, com

facilidade, a passagem de dois satélites. O professor Muniz Barreto
acrescenta que observar a passagem de um satélite é fato comum,
exigindo apenas um pouco de atenção,

Cidade de Alagoas
ameaçada por surto
violento de "Iog"
Com uma população de aproximadamente 100 mil

habitantes, a cidade de Arapiraca --:: a 136 quilômetros de
Maceió - sofre com o surto de gripe "fog", embora dados
oficiais incliquem que apenas duas pessoas morreram
vitimadas pela gripe, que vem sendo chamada pelo ex-padre
Francisco Antonio Andrade Lima, de "frente única". -

O número de mortes vem alarmando até 0 coveiro do
cemitério da Prefeitura Municipal, João Bezerra da Silva, que,
com 17 anos de profissão, afirmou nunca ter visto morrer
tanta gente em sua vida, Para o médico Pedro Nivaldo Lira,
da equipe médica do Hospital 'Regional daquela cidade, a

"fog" começou quando chegou um parente seu do Paraná,
que trouxe a doença para Arapiraca e veio a falecer três dias
após sua chegada. A outra morte foi a do agricultor José

Guedes, 85 anos, residente no Alto do Cruzeiro. Acrescentou
o médico que cerca de 30 por cento da população está
contaminada. Explicou. que na área em que ele presta
assistência médica, nos municípiôs de Lagoa da Canoa e Feira
Grande - respectivamente a 151 e 197 quilômetros de
Maceió _' o índice de incidência da gripe é alarmante,
principalmente porque sua' população é, em. grande parte,
sub n u t r i da, não tendo condições sequer de comprar
remédios. Há falta de medicamentos para combater a gripe,
pois os remédios fornecidos pela Cerne são insuficientes para
debelar o mal.

O coveiro informou ·que somente no cemitério da
Prefeitura, em abril, foram sepultadas cerca' de 150 pessoas, .

em sua maioria na faixa de 40 a 70 anos. "Este mês já
morreram 114 - diz ele - e só num· só dia, sepultei 15
pessoas".

o médico Judá Fernandes, diretor do Hospital de
Arapiraca, disse que o maior problema não é a' gripe, mas a
deficiência do atenclimento médico, pois o INPS não admite
mais o internamento em caso clínico. As três casas de saúde'
existentes- na cidade sofreram um corte muito grande em suas
verbas e dispõem de apenas Cr$ 5 mil para cirurgias.

Acrescentou Fernanues que surpreende-se com o problema de
Arapiraca, cidade que duplica sua população de 10 em 10
anos, sendo a segunda em população no Estado e tendo uma

situação econômica invejável. Ele acusa os políticos. Disse
que tudo é feito com morosidade, "porque o certo não é a

gente ir buscar os remédios e sim eles mandarem. Para o caso
da gripe, só tem xarope e alguns antibióticos, que servem

apenas para um tratamento sintomático".

EM ÃGUABRANCA

Outro surto da gripe "fog" foi denunciado à Secretaria da
Saúde de Alagoas, através da médica Maria Quitéria Torre,
diretora da unidade de saúde de Agua Branca - distante 312
quilômetros de Maceió, Entretanto, afirmou que não houve
caso fatal, devido às providências tomadas pela Pasta da
Saúde.

15h30min, visita ao Presidente do Se
nado; 16hlOmin, visita ao Presidente
da Câmara dos Deputados; 17 horas,
visita ao Presidente do Supremo Tribu
nal Federal; 17h3Omin, visita ao Go
ve rnador do Distrito Federal;
20h3Omin, jantar "black-tie" no Ita
marati (será permitida apenas cobertu
ra fotográfica, devendo os fotógrafos
estarem vestidos "a rigor".

Ouarta-feira
Às 10 horas, visita ao Presidente da

República; llh3Omin, entrevista cole
tiva à imprensa no salão azul do hotel
Nacional; 13h30min, almoço na resi-

dência do Embaixador dos EUA, (ain
da sujeito à confirmação) ;16 horas,
partida para Buenos Aires.

O programa da mulher de Rogers
será: hoje - 14h30min, visita à mulher
do--Mlni.stro Gibson Barbosa;--15h30
min, visita à casa do Pequeno Polegar,
permitido apenas cobertura fotogrã
fica); 16h30min, visita ao centro co
munitário São João Boscõ na Ceilândia
(permitído cobertura em geral); Quar
ta-feira - 10 horas, visita à mulher do
general' Médici; 10h30min, visita ao

Congresso, Supremo Tribunal, Torre
de Televisão.

eles são uma forma de manter o Governo
informado da situação real da população.
Segundo ele, a imprensa tem papel impor
tantenesse particular. Ele tem sua maneira
de ver a questão: "Nem sempre os técnicos

que dão assistência às autoridades conse
guem traduzir com fidelidade as condições
reais. Por isso, é preciso insistir em fornecer
ao Governo elementos que venham a consti
tuir-se em subsídios para futuras reformula
ções",

A entrega dos estudos elaborados em tor-:
no do salário-mínimo foi feita com vistas a

ajudar o Governo na consecução dos novos

níveis, mas'Andrade considerá que os dados
encaminhados não perdem sua validade para
reformulações posteriores, porque situa as

pectos permanentes da questão, no que se

refere à perda do poder aquisitivo dos salã
rios, em face do aumento" do custo de vida.

O médico Carlos Rubens de Oliveira, secretário er

exercício, informou que sua Pasta está tomando todas as

providências para atender qualquer surto no Estado, tendo
em vista que existe na Secretaria uma reserva de '2 mil doses
de vacina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os Srs. Udson Piazza,
da Secretaria da Saúde, e

Hilton Djalma Torres, do
.

Ministério da Saúde, acol[l
panhados do Sr. Wilson

Reblin, Diretor do Centro
de Saúde e do 20. Distrito

Sanitário de Itaiai, visitan
do o Prefeito Frederico

Olinda de Souza, informa
ram-lhe que aquela munici
palidade será a primeira do
Estado a beneficiar-se da

Campanha de Multi
- Vacinação que será em

preendida a partir do dia 2

de junho próximo. Essa

campanha se estenderá à
cidades da micro-regido, e

funcionará com 14 equipes
. em pontos estratégicos, va
cinando crianças de 3 me

ses a 5 anos.

TIJUCAS

A Equipe de Saúde de

Tijucas promoverá no pe
ríodo de 27 deste mês a 2

de junho vindouro aIa.

Semana da Saúde. Faixas e

cartazes começaram a ser

colocados em toda a cida

de, visando motivar a par

ticipação de toda a popula
ção. O programa prevê visi

tas ao hospital local, ma

ternidade, laboratório,
posto de saúde e farmácia.
A abertura. está programa
da para o dia 27 às

9h30min, durante a cele

bração a missa solene na

Igreja Matriz de Tijucas.
No dia seguinte, a I Sema
na da Saúde prossegue
com a realização de pales
tras e projeção de slides.

NAVEGANTES

A Secretaria de Segu
rança e Informações inau

gurou em Navegantes novo
prédio que abriga a Délega
cia de Pai ícia e a Cadeia

PÚ blica, em solenidades

presididas . pelo Sr. Luiz

Guimarães Dias, Delegado
Regional de Polícia de fta

jaz' que, no ato, represen
tou o Secretário do SSI.

Também esteve presente o

Vice-Prefeito João José

Fagundes, representando o

Prefeito Municipal, além
de outras autoridades. Am
bos fizeram uso da palavra,
e após, o Vigário da Paró

quia de Nossa Senhora de

Navegantes procedeu à

bênção do edifício.

JOINVILLE

.

A Campanha de Erradi- .

cação da Malária - setor

Joinville - informou que
no próximo mês de julho
será iniciada uma nova

campanha visando a dede

tização de todas as áreas
.

do municípios onde haja
ind 'cios de malária. Lem
bram os responsáveis pela
campanha que os locais

alagados onde há mosqui
tos anofelis, são os maiores

perigos à malária.

ITAJAí

Estará em Itaiai nos

próximos dias, a fim de
manter contatos com o

Prefeito Municipal, o dire
tor daMecânica Rodoviá

ria, de Caxias do Sul, Sr.
Bernardino Conti. Esta in-

.

dústria gaúcha, segundo
seu diretor, tem interesse
em instalar uma fábrica
neste municipio e o local
deverá ser o futuro 30. dis
trito industrial junto à
BR-IOI.

JOINVILLE.

Grande festa junina es

tará sendo realizada pela
Capela de Nossa Senhora
do Rodo, do bairro Rocio

Grande, nos próximos dias
2 e.B de junho. Sábado,
dia 2, terá lugar um baile
com a participação de um

Conjunto musical local.
R.ealizar-se:-á também a po
PUlar "dança da quadri
lha" que se prolongará até.

_ � domingo. A renda será re
vertida em benefício das
irmãs catequistas.
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Mais três. crianças de Blumenau
. �

forall1 atacadas·pela. lI1eningite

Algumas residências Js margens da ferrovia deixarão de existir emCriciúma, em favor do progresso: a variante

Prefeitura de Criciurna evita a
.

,

desapropriaçGo para a variante
Criciú",!a (Sucursal) - A Prefeitu

ra Municipal de Criciúma já iniciou

gestões com os proprietários das resi

dências situadas às margens da Estra

da de Ferro Dona Tereza Cristina, vi
sando a liberação de determinada

tudo será resolvido a contento não só

para, o munic ípio mas para os mora

dores.

Enquanto a: empresa Etel, de Curi
tiba, anuncia para os próximos dias o

início dos trabalhos de sondagem pa
ra a execução das obras da variante, a
Prefeitura realiza levantamento das

casas situadas na faixa reservada à va

riante: Nos contatos que vêm sendo

mantidos, a prefeitura vem oferecen

do uma indenização pelo imóvel e a

possibilidade de que cada proprietá
rio adquira uma casa no Bairro Cida-

de. Mineira, mediante uma prestação
de Cr$ 30,00 a Cr$ 40,00 mensais.

Para aqueles que não quiserem residir .

na Cidade Mineira, a Prefeitura

oferece uma área de terras onde o in

teressado possa construir sua casa,

concorrendo com as despesas.

Segundo fonte de Municipalidade,
o órgão competente deverá divulgar �

os editais de concorrência pública pa-
ra a execução dos serviços de limpeza
e terraplanagem das áreas' escolhidas

para a construção da variante.

Blumenau (Sucursal) - Mais três crian

-ças da Escola Básica Comendador Amo Za

drozny, ne Bairro Garcia, apresentaram sin

tomas de meningite e foram imediatamente

internadas no Hospital Santa. Isabel, onde

encontram-se sob observação médica. Entre
elas a garota Rosana Mara Shiodini, filha de

José e Epifânia Shiodini, que. era compa
nheira de sala de Elizabete Kaesner, viti
rnada terça-feira última pela doença.

Na última quarta-feira, quando Rosana

Mara havia sido levada para o hospital a fim
.

de ser submetida a exames minuciososmé

dicas afirmaram que ela não apresentava
quaisquer sinais de meningite. Entretanto,
no domingo, Rosana começou a sentir do
res de cabeça e febre alta, obrigando seus

pais a levarem-na imediatamente ao hospi
tal, onde os médicos constataram indícios
de meningite. O mesmo aconteceu com ou

tras duas crianças - cujos nomes as autori

dades médicas e a direção da escola não
.

quiseram revelar - que permanecem sob

observação médica desde domingo à noite.

Ontem, dos 250 alunos menos de cem
.

,

compareceram às aulas. O cheiro de
criolina levou a direção a suspender as aulas
até segunda or-dem. Pais de alunos estive

ram no estabelecimento colhendo infor

mações sobre as condições em que se encon

trava a escola para proporcionar as aulas
normais. Muitos ao pisarem na secretaria da
escola abandonaram-na rapidamente pelo

.

cheiro de criolina. Outros ficaram dialo

gando com pro sares que já haviam sido
alertados pela direção para acalmarem os

pais e alunos. Por volta, das 10 horas,
médicos chegaram à Escola Bàsica Comen
dador Arrio Zadrozny, recomendando a

suspensão das aulas até que' seja compro
vada a ínexistência do surto. de meningite.

As autoridades médicas revelaram-se
ontem preocupadas com o problema .e vol
taram a recomendar aos pais .no sentido de
encaminhar seus filhos às unidades de

sáude, a fim de serem submetidas à exames

e receberem suefudiazina. Um clirna de in

quietação reina' em todo o Bairro Garcia,
para onde todas as atenções estão voltadas.

Cechinel tem novo problema:
.

diretor interino exonera-se

O presidente da Fepevi, professor Luiz
Antônio Cechinel, que continua levantando
as irregularidades constatadas nas unidades
da Rmdação - um dos motivos principais
que levaram o Prefeito Frederico de Souza

a exonerá-lo das funções no último dia 28
de março, aceitou tranquilamente o pedido
de demissão apresentado peta Sr. Erasmo

Rodrigues. Ainda nessa semana, o presi
dente da Fepevi deverá convidar outro pro
fessor, que será nomeado em seguida para
ocupar o cargo de Diretor da Faculdade de
Direito de Itajaí.

Blumenau quer Prefeito de
Braunschweig nos 123 anos

Blumenau (Sucursal) - O Prefeito Félix de Harzdorf Hasselfeld, que, no ano de

Theiss endereçou convite ao Prefeito de 1850, juntamente com 17 colonos, fundou
Braunschweig, Sr. Bernard Liess, para parti-· a atual cidade de Blumenau".

cipar das solenidades comemorativas a pas-

sagem do 1230. aniversário de fundação de -.Mais tarde - finaliza':" ele voltou à
Blumenau, marcadas para o dia 2 de setem- Alemanha onde passou os últimos anos de

bro vindouro. Em sua carta, o Prefeito de sua vida e onde está sepultado. A memória

Blumenau refere-se à visita realizada quan- do fundador permanece presente, viva, ape
do era assessor do ex-Prefeito Evelásio Viei- sar da cidade, hoje, já contar com 120 mil
ra, lembrando os laços de amizade que habitantes e ter se transformado num dos

unem as duas cidades, através do Dr. Her- mais importantes parques industriais do Sul

mann Blumenau, "o conhecido colonizador do Brasil.

Itajaí (Sucursal) - Muito embora tenha da direção da Faculdade de Direito de Ita
sido superado na área da justiça o impasse . jaí, cargo que vinha ocupando ínterinamen
que envolveu na Fundação de Ensino do te desde janeiro quando expirou seu rnan

Palo Geo-Educacional do Vale do Itajaí o dato.
Prefeito Frederico Olinda de Souza e seu

Vice, Sr. Luiz Antônio Cechinel, quando o

primeiro resolveu exonerar o segundo com'
um simples decreto e o segundo decidiu

apelar à Justiça para permanecer à frente
da presidência da Fepevi, o que realmente

,

conseguiu não só em primeira Instância
mas também no Tribunal de Justiça do Es
tado, os fatos continuam a acontecer na

área adrniiÍistrativa da entidade. Talvez soli
dário ao Chefe do Executivo no episódio;
que culminou com o estremecimento das

relações Prefeito-Vice, o professor Erasmo
Rodrigues decidiu não permanecer à frente

Joinv;IIe quer ter no Sutamaior

delegaçGo de lojistas naconvençGo
devendo se prolongar até as 18 horas.

Para as 19h3Omin está marcado um co

quetel, seguindo-se um jantar de con

fraternização.
Para o dia 9, o programa prevê a

realização de três conferências que pre
cederão o encerramento dos trabalhos

técnicos, marcado para as 18 horas. Os

conferencistas ainda não foram indica

dos, mas sabe-se que serão do Banco

do Estado de Santa Catarina, Funda

ção Educacional Sul de Santa Catarina
e do Governo do Estado. O encerra-·

menta do .conclave acontecerá a partir
das 23 horas, nos salões do Clube 7 de

Julho, com o Baile do Adeus, que será

abrilhantado pelo conjunto de "Rena

to e seus Blue Caps"

HD.JE

MAIOR DEDlCAÇAO. TUDO ISTO RESULTA EM

ACABAMENTO.

MELHdR

PASSADO E PRESENTE. UMA TRANSFORMAÇAO MARCANTE,

EM NOSSOS HOMENS E NA SUA SEGURANÇA - CAPACETE,

CINTO DE SEGURANÇA E SAPATAO.

SAO HOMENS QUE TRABALHAM MAIS TRANQUILOS· E COM,

área por onde passará a nova variante

da ferrovia. Os entendimentos, em

caráter amigável, para evitar a ação
.. judicial de desapropriação, seguem

ritmo normal entre os assessores da

.Municipalidade e os propríetários
com as autoridades acreditando que

A.GONZAGA·S.A.

I

ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

CRCI 74 - CREA 2493 - 10a. Região - Sede própria � R, Arcipreste Pai�a, 11 - Fpolis

A MELHOR CONSTRUÇÃO

ras do dia 6 a recepção e entrega de

credenciais aos participantes no salão

da Companhia de Automóveis Sul Ca

tarinense e, às 20 horas, a sessão solene

de instalação no Cine Vitória, seguin
do-se um coquetel oferecido pelos pro
motores aos convencionais e convi

dados às 21 horas no Clube 29 de Ju

nho.

Joinville (Sucursal) - A diretoria

do Clube de Diretores Lojistas de Join

ville está vivamente empenhada. em
compor a maior delegação do Estado

para participar da VII Convenção Esta
dual do Comércio Lojista, programada
para o período de 6 a 9 de junho vin

douro, em Tubarão. Para tanto, a en

tidade está convidando todos os co

merciantes lojistas do município para

integrarem a caravana de Joinville que
se fará presente ao-conclave,

Juntamente com o convite, o Clube

de Diretores Lojistas de � Joinville está
distribuindo o programa oficial elabo-

rado pelo Clube de Diretores Lojistas
de Tubarão, que as�inala para' as 9 ho-

No dia seguinte, serão cumpridas as

sessões plenárias, a partir das 9 horas e

o programa social assinala para as 15

horas uni chá e desfile de modas para
as esposas dos convencionais, no Clube
7 de Julho.

No dia 8, as palestras e debates te

rão continuidade a partir das 9 horas,

DNT'EIVI

\
\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTA,Dº _-= 22_de �aio_�e_19_I3 -: Página 8
Cidade

o Departamento de 'Saúde Públ iça desmen
tiu ontem que estivesse prosperando na

Cidade um surto de sarampo. Os casos

existentes são considerados normais.
•

Saúde n·ega saralllp� epidêlllico e

diz que casos estao sob controle
falecer. Existe também muita crendice
quanto ao tratamento e cuidados com

uma pessoa atacada de sarampo. Para
os médicos não é necessário que o pa
ciente fique confinado em ambiente
fechado, pois isso viria até dificultar a

sua recuperação. O ideal é que o doen
te fique num ambiente �ejado e que
faça bastante repouso.

Advertem os sanitaristas que uma

criança atacada de sarampo não deve
ser exposta ao vento e à chuva, pois
isso seria prejudicial ao tratamento. O
ideal é vacinar as crianças, evitando-se
assim a preocupação que a doença po
de causar, uma vez que o DASP man

tém há algum tempo uma campanha
de multivacinação, na qual está incluí-
da a vacina contra sarampo. ,

há dois anos é que a doença torna a

aparecer. Para o sanitarista o sarampo,
é uma doença que não tem razão de
ser, uma vez que existem vacinas que
imunizam as crianças. Acontece que
geralmente as pessoas se descuidam de

proceder a vacinação, embora o DASP
mantenha postos de vacinação perma
nente em diversos pontos da cidade e

,

do Estado. Em Santa Catarina, o sa

rampo é curiosamente cíclico e endê
mico.

'

SARAMPO MATA
Esclareceram os sanitaristas que

grande parte da população desconhece
que o sarampo. também pode matar.
Como qualquer tipo de infecção, essa

doença enfraquece o organismo e, se

atacar .um organismo debilitado, é pos
sível que o doente não resista e venha a

Embora fossem registrados alguns
casos de sarampo na cidade, o Departa-'
mento de Saúde Pública informou que'
não existe propriamente um surto epi
dêmico dessa doença. Geralmente o

DASP recebe notificações 'de médicos,
hospitais e farmácias, quando os mes

mos identificam alguma doença infec
to-contagiosa. Até agora as notifi-
cações a respeito do sarampo foram

poucas, não excedendo ao normal de
casos na época. Entretanto os sanitaris
tas esclareceram que não podem infor
mar com exatidão o número de casos

ocorridos, pois o sistema de notifica
ção ainda não é bem aceito no Estado.

Segundo o médico Hudson Piazza,
Ç> sarampo geralmente ataca de dois em

dois anos, atingindo as crianças na fase
pré-escolar. Acabada a' iricidência, daí

Werner Berndt vê perspectivas
sombrias para as indústrias

leiteiras. "O aumento é insu
ficiente.

•

Usina acha

pou'co: 'leite

à Cr$ 0,90
Segundo o presidente da Usina de Leite de. Horianópolis f

Werner Berndt, o preço fixado pelo Conselho Monetário Nacio
nal para Cr$ 0,90 o litro de leite, não se enquadra nas necessi
dades de Santa Catarina.

- Nós já estávamos cobrando esse preço, mesmo antes de ser

fixado pelo Governo. Embora ainda hão tenhamos recebido a

Portaria da SUNAB neste.sentido, se for realmente este o preço
fixado, poderá satisfazer exclusivamente ao consumidor. Mas o

produtor e usineiros continuarão trabalhando em deficit.
Werner Berndt disse que a área de produção e beneficiamento

de leite, é mais atingida com a contenção do custo de vida.

-; Há alguns anos que viemos trabalhando em deficit. e dessa
maneira não teremos mais condições de continuar neste ramo. Se
a pol itíca do Governo a respeito do leite, continuar da mesma

forma, o que acontecerá é que ele será obrigado a encampar as

indústrias 'de leite do País. Nas atuais condições, firmas particu
lares não terão meios para subsistir, uma vez que estão sempre
trabalhando com prejuízos,
MELHOR PREÇO

Para Werner, a política de fomento da produção, com finan
ciamentos não pode solucionar a crise do leite.

- A única maneira de se solucionar a crise do leite no País, é
aumentando o preço do produto. Para que a Portaria da Sunab:

possa ter algum efeito em Santa Catarina, o Governo terá que
abdicar de cobrar o imposto sobre o leite, como é feito no Para
ná e Rio Grande do Sul. Há algum tempo, produtores e usineiros

pediram ao Governo pará isentar do produto o imposto, mas o

Estado recusou dizendo que necessitava dessa arrecadação.

O presidente da Usina de Beneficiamento de 'leite de Floria
nópolis, disse que o reflexo da política do Governo em Santa
'Catarina não é tã;'o grave, porque os produtores não vivem exclu-
sivamente do leite.

'

- Aqui o leite é o aproveitamento do pequeno produtor.
Geralmente ele mantém o gado leiteiro juntamentea agricultura.
Agora nas grandes, bacias leiteiras, o problema atinge proporções
elevadas, pois eles vivem exclusivamente dessa produção.
PREOCUPAÇÃO

Werner Berndtque atualmente convalesce de um acidente de
automóvel, disse que se sente amarrado em casa pois com os

braços engessados, não tem condições de se dirigir aos órgãos
competentes para lutar a fim de sanar a crise.'

- Apesar de ser obrigado a ficar em casa, tenho colhido

recortes de jornais de todo o País, que falam sobre a crise leitei
ra. Fiquei seriamente preocupado com as declarações do Ministro
Delfim Neto, que quer manter o preço do produto muito baixo.
Estranhei muito a pergunta que o Ministro fez aos industriais do
leite: "vocês teriam coragem de tirar o 'produto do mercado? "

Isso me pareceu mais um"desafio, do que uma forma de procurar
sanar a crise, que se alastra por todo o País.

,

Finalizando, Werner, Berndt disse que as indústrias leiteiras do
País estão praticamente falidas e que se persistir a política do
Governo nesse sentido, a única solução será mesmo encampá-las.
"tanto no ramo de leite, como no de laticínios os industriais
estão trabalhando, porque não têm condições de abandonàr as

-indústrias, mas da maneira que as coisas vão, logo serão obriga
dos a fechar .as portas, pois não obtém lucro algum".

Cartório da Cidade registra lIUIis

'desquites que casamentos em lIUIio
I

Emiliana Silva: liberalidade demais.
,

Ao contrário do consenso geral que reconhece e' prestigia o

mês de maio como o Mês das Noivas, período este em que pelo
menos teoricamente a maioria dos' namorados deve noivar e a

maior parte dos noivos, casar, os Cartôrios de Registros Civis

provam que durante este mês há menos casamentos e as Varas da
Família testemunham que é justamente neste espaço de tempo
que ocorrem mais desquites.

.Femando Faria: "maio não é mais aquele".
Outro aspecto importante apontado por aquele fun�ionário é

que mais de 70% dos casais que se desquitam s6 o fazem depois
de terem vivido maritalmente mais de cinco anos, e que apenas
30% dos processos se referem a recém-casados ou então. a duplas
casadas recentemente.

•

Conforme as leis em vigor, um casal só pode desquitar-se
depois de dois anos de casados, e isto, mesmo que seja o processo
decorrência de uma questão judicial; como maus tratos ou adul
tério. Ü' Juiz frequentemente tende a exposição de fatos que
poderiam anular a separação e reconcilar o casal, favorecendo
inclusive um "prazo de reflexão" quando o marido e a mulher se

encontram ainda indecisos com respeito a efetivação do desquite.
PROGRAMA COMERCIAL

'

, Se por I!m lado os fatos demonstrem que é justamente no

mês de maio que se efetua um dos menores números de casamen

to de todo o ano, ao mesmo tempo que apresenta o maior volu
me de desquites, por outro, as casas comerciais faturam corno se

realmente um número excepcional" de pessoas casassem neste pe
ríodo em Florianópolis.

Como disse lrineu da Silva, chefe do departamento comercial
das Lojas Carlos Hoepcke, com exceção dos meses de novembro,
e dezembro, é o mês de maio aquele 'que oferece um maior
volume de vendas. E explica a ocorrência informando que o fato
se dá não apenas em consequência dos Dias das Mães mas tam
bém por se festejar este mês, como o Mês das Noivas. Irineu da
Silva ilustrou ainda sua afirmaçâo, dizendo que grande número
de rosas de prata, utilizadas anteriormente como um presente às
mães, continuam ainda hoje sendo vendidas em 'grande quanti
dade, e naturalmente para celebrar o Mês das Noivas.

Outro aspecto que contribui consideravelmente para a divul
.gação e prestigiamento do mês de maio como o espaço de tempo
mais alvissareiro para a realização do contrato de noivado, é a

maciça propaganda comercial efetuada em torno deste período.
Nesta época todos os programas de televisão rádio e textos de
revistas 'promovem maio ao nível de uma situação pré-nupcial, a
opinião pública adere ou pelo menos acredita ainda na sua efeti
vidade, e os fatos, desenrolando-se cotidianamente, demonstram
que é justamente neste mês que os casais se separam em maior
número, .

Conforme estatísticas do Gart6rio de Registro Civil de Fer

nando Faria, onde se registram todos os casamentos do distrito
, de Floríanôpolis, 'o mês em que se realizam 'mais casamentos é o
de dezembro (92 casamentos em 72), sendo que o de maio regis
tra uma das menores cifras do ano, com apenas 61 casamentos.

Durante o ano de 1972 foram anotados 740 casamentos e o

riúmero de desquites alcançou a 84 processos.
COISA DO PASSADO
Segundo Fernando Faria, proprietário do Cartório de Regis-

,

tro Civil há mais de vinte anos;' o mês de Maio e todas as suas

implicações matrimoniais foram efetivamente reconhecidas"
porem há muitos anos atrás. Conforme ainda lembra, em 1953,'
ano em que comprou o cartório, a maioria dos casamentos reali
za-se realmente neste mês considerado de sorte, dada a simulta

neidade da celebração com o dia das mães. Por outro lado, a

maioria dos noivos acreditavam que agosto era um mês de azar, e

pouquíssimos casamentos se efetuavam naquela época. '

Porem, hoje, como disse o proprietário do Cartório, o núme
ro de casamentos realizados no mês de maio decresceu até atingir
uma das menores cifras de todo o ano: apenas 51 casamentos,
precedido somente pelo mês de abril, que segundo as mesmas

estatísticas de 1972, registrou 39 casamentos.
MAIO e DOS DESQUITES
Por outro lado os números surpreendem ainda mais quando,

conforme declarações de Luiz Alberto Vieira, escrevente jura
mentado da Vara da Família, Órfãos e, Sucessões de Floríanô
polis, é justamente no mês de maio quando se registra o maior
volume de desquites. No ano passado desquitaram-se 14 casais

naquele período e neste ano as cifras são ainda maiores, tendo
atingido nos primeiros vinte dias do mês a vinte separações, exa
tamente uma por dia, e a tendência é aumentar ainda mais.

o privilégio de
morar bem
custa pouco
ed�VILA RICA

Bonson---------

Licenci(lsidade� (I

agente da separaçíio
Irente ao crescente número de desquites realizados nos

últimos anos em Horianópolis, mais ainda quando se recorda,

que no ano passado efetuaram-se apenas 14,e hoje, ainda nos

primeiros vinte dias do mês a cifra já atingiu a vinte separa
ções, é natural que estudiosos tentem urna explicação para
este fenômeno.

'

Para a socióloga Emiliana da Silva, professora da Universi
dade Federal de Santa Catarina, uma das causas que tem
contribuído para a crescente dissolução dos lares, é o alto
nível de liberalidade apresentado pelo cinema, revistaste tele-:
visão. .Um segundo aspecto, também importante, segundo a

professora, é o grande número de experiências oferecido
atualmente pelo mundo moderno aos jovens, que tornando-os
conhecedores mais profundos do mundo, não desenvolve ne-

, les a maturidade e a responsabilidade para enfrentar a: novida
de cada vez mais crescente de outras situações. E este estado
de coisas termina finalmente por provocar uma crise de valo
res, e consequentemente a instabilidade em todas as esferas
do relacionamento humano.

A Ernedaux faz sempre coisa boa. Edifícios personalizados. Projetados para cada gosto. Assim
Exército

lan�a'seu

A igreja I ntercâmbio levacomo o Da Vinci, os Renoir e Rembrandt, o Vila Rica destina-se a urna faixa espedfica do

mercado. O Vila R ica é para quem gosta do morar bem e pagar pouco. O Vila Rica tem todo o

conforto possível. Su íte de casal com ar condicionado. Mais dois quartos. Dependência de

ernpreqada. Copa e, cozinha. Livinq, E toda qualidade Emedaux� Piscina e play ground para a

garotada. E o priviégio da Trompowski. O preço é bom e financiado.' Chame um corretor; ele

vai a qualquer parte do Estado.

católica
-

brasi,leiros aos EUA
concurso

no Brasil O Centro de Relações Pú
blicas do Exército está distri
buindo regulamento e bases do
concurso de fotografias que fa
rá realizar, sobre o tema

"Exército - Fatos de Seguran
ça e Integração". Segundo o

comunicado à imprensa, o'

concurso compreenderá 3 ca

tegorias de participantes, a sa

ber: militares dà ativa; civis e

fotógrafos profissionais, que
poderão participar com foto- .

grafias em preto-e-branco ou

coloridas, ou mesmo com

ambos os tipos. As fotos con

correntes deverão ser apresen
tadas em ampliações de
18x24, podendo' as coloridas
ser em slides montados.

o "Intercâmbio Paraná-New York State", promovido pelo'
'�American Student Travei Center" e o "Centro de Intercâmbio
Universitário do Brasil", com a colaboração da Pan American, estará
realizando, nas próximas férias de julho, dois grandes programas de
visitas aos Estados Unidos, com o objetivo de possibilitar que um

maior número de brasileiros visite as principais cidades americanas,
durante a próxima, temporada de verão, através de excursões

organizadas e por preços bastante reduzidos.
O primeiro programa inclui' a Flórida - Miami, Orlando, Disney

World, Cabo Kennedy - Washington e Nova York, O segundo,
visitará Nova York, Boston, Niagara Falis, Toronto, Chicago,
Detroit, Píttsburgh.Washingtõn e Nova Iorque.

'A part ida está prevista para o dia 7 de julho é o regresso para o

dia 23 do mesmo mês. Tendo em, vista as vagas limitadas, será
o bservado o critério de ordem de inscrição. Os estudantes
interessados poderão obter maiores informações e inscrições no

Diretório Acadêmico do Centro de Estudos' Básicos, na Trindade, ou
na Livraria Lunardelli (Centro), pelos telefones 4637,3166 e 419,

PLANTÃO PERMANENTE
NO LOCAL ATE ÀS 22:00
HORAS, INCLUSIVE AOS
SÁBADOS E DOMINGOS.

Promovido pelo Departa
mento de Extensão Cultural e

Departamento de História da

Universidade Federal de Santa

Catarina, será iniciado ama

nhã, no Auditório II da Medi

cina, o curso "História do Ca

tolicismo no Brasil", que será
ministrado pelo professor João
Alfredo Montenegro, Licencia
do em Geografia e História,
Pesquisador na área de Histó
ria do Arquivo Nacional e au

tor do livro "Evolução do Ca

tolicismo no Brasil". O curso

se desenvolverá até o próximo
dia 25, com aulas diárias das
20 às 22 horas.

EmEDRUH
ED. CENTRO' EXECUTIVO MIGUEL DAUX

RUA ANITA GARIBALDI, ESQ, SALDANHA MARINHO 6° E 7° ANOAR FONES: 3164,4716 E 4604 - FLORIANÓPOLIS

FINANCIAM,r-no

PROVIN�IA-CIl;4\�DITOIMOBILlARIO S/A
.

•
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Com pouco

apoio oficial,

os Jogos
Universitários

estão em

permanente

decadência

XXIX JUSC: maisgente rc
campo que na arquibancada/" ,

/Apesar da pouca e,
em alguns casos,
quase nenhuma
assistência, o

n (vel técn ico dos
XXIX Jogos,

Universitários foi
considerado
excelente. Do

interior
vieram atletas

que participam
habitualmente dos

Jogos Abertos,
comono caso das

equipes de
vôlei de B!umenau e

Brusque.
As disputas foram

sempre
desenvolvidas dentro
de um padrão de

organização e muita

disciplina.
Com o apoio da UESC, já
prometido, os Jogos
devem melhorar.

Os jogos universitários catarinenses

já foram uma tradição no contexto

esportivo de Santa Catarina. Após a

federalização da Universidade, estra

nhamente, a prática do esporte come

çou a decair no meio estudantil, até
desaparecer quase que completamen
te. As manítestações esportivas ama

doristas ficaram, desde at, restritas aos
Jogos Abertos, realizados anualmente
em uma cidade do interior do Estado.

No último fim de semana, foram
disputados os XXIX Jogos, quando as

delegações do interior foram quase
que as únicas assistentes do seu desen-

'

,

rolar. O Presidente da Federação Cata-
� rlnense de Desportos Universitários,

Cesar Espindola, acha que os jogos do
,Ava( x Figueirense prejudicaram a pu
blicidade da disputa, mas a verdade é

'

.que a causa do desinteresse é muito
mais profunda. Soménte agora é que a

direção da UFSC começa a se interes
sar pelo esporte, que durante tanto

tempo esqueceu. Aí, com apoio ofi
ciai, ginásios, piscinas e técnicos pagos

, pela Universidade:, taiW.z ' d--esporte
ganhe nova dimensão em nosso Esta
do.

tiveram nas moças de

Blumenau suas

grandes vencedoras.
Já na piscina,

Florianópolls levou

ligeira vantagem,
vencendo Blumenau

por pequena,
margem de pontos.

No início, foi
,

feito o ju ramento
, do atleta

vo ta da Orqu'estra 'de Câmara da UFSCA
Participando do movimento que se

'

registra atualmente em todos os seto-. ,

res ertrsticos da Capital, a Orquestra
de Câmara da Universidade Federal de

, Santa Catarina está preparando, para'
- dentro em breve, uma nova temporada
de concertos e recitais, em FIQrian6-
polis, no interior do Estado e também,

,

em ' outras cidades brasileiras, como

São Paulo e Brasílla, de onde já rece

beu convites.
Três' primeiros violinos, 3 segundos,

2 violas, 2 cellos, 1 contrabaixo, 1 cra

vo e 1 flauta 'constituem a Orquestra,
sob a regência de Hélio Teixeira da
Rosa, que rege o conjunto desde a sua

organização, há' sete anos atrás.
" Tendopor local de ensaios o antigo
palácio da Reitoria da UFSC, à rua'
Bocaiuva, a Orquestra de Câmara se

prepara, ativamente, ensaiando peças
de é\,lguns dos' mais famosos composi
tores clássicos como Geminiani, Stam-

, mitz, Bach, Mozart, Haendel e Beetho-
ven, enquanto, aguarda pronunciamen- �

to, referente aos estudos efetuados
num projeto de ampliação e assistên
cia, ordenado pelo Reitor Roberto La-

" I

cerda. .

Assessor da gerência
do Banco do

Brasil, Hélio
Teixeira

da Rosa dirige a

Orquestra de
cânfàra desde 1965,

quando tocou
pela primeira vez

no Salão de
Música do Instituto

Estadual de
Educação. Há até
pouco tempo,

três gerações iam

ÇlOS ensaios
lado a lado: aVQ,'

pai e filho. Agora, há
um médico que,

acompanhado de sua

esposa e de um
.

filho menor: faz
música em

fam flia, para isso
se utlt izando

desse excelente
veículo de

propagação que é
a Orquestra de
Câmara de

r
Florianópolis.

RetomandoTodos os componentes da Orquestra de Câmara são amadores
e têm as mais variadas profissões, como médicos,

engenheiros, advogados; funcionários, etc, O que os une

é o grande amor comum pela arte da música. '

,

"

\.

suas

atividades, a

Orquestrá de

Câmara

vai viajar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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mem desgostoso com a ci

vilização em 1850; Jere
miah Johnson, que resolve
ir viver na solidão das
montanhas, passando, de-

• pois de lJffia fase crítica, a

- O que deseja?
- A irmãAnastácia está??
- Irmão que?
- IrmãAnastácia. Asnas-tâ-cia,
- O senhor tá enganado. Aqui não mora nenhuma irmãAnas·

tâcia. ' '

- Mas não tem nenhuma outra iimã ai?
- Que irmã, ,";enhor?
- Irmão de caridade. Aqui não moram umas irmãs de carida-

de?
- Aqui? ? ? Não senhor. Aqui, não.
_ Não é o nümero 222?
- Que é, é. Mas não mora irmã nenhuma. O que é que o

senhor deseja? Posso saber?
- E que eu estou chegando da Paratba; E lá, em Cabedelo,

conheci o cozinhero de um restaurante e ele me pediu que eu

entregasse este pacotão aqui, neste endereço, pra filha dele. Disse,
que•..

- Da Paratba?
- Perfeitamente.
- Momentinho•..
Deu-me as costas, as mãos feito conchas em tomo da boca., e

gritou para o alto da escada que iniciava à porta onde estávamos;
- Cláá4dduuudiiiaaaaaaaa!

-
- ,-

- Que é, diabol? -

- Desce aquil, um instantinho!
Não fazia tanto calor para que a moça surgisse assim, tão à

vontade. Duas peças vermelhas etransparentes: Só.
- A tende este senhor. Acho que é contigo.

'

_ Boa Noite. Que deseja? ,

- Estou chegando do nordeste. Da Paratba. Cabedelo, estive
num restaurante lá e ..•

- Já sei. Bar de Onaldo, Mestre Juuêncio é meu pai.
- Mas ele falou que você era•.. '

Em Cabedelo, cidadezinha próxima a João Pessoa, tem um'

restaurante excelente. 11 frequentado pelo que há realmente de
melhor na capital da Paratba. Não é um restaurante rico, sofisti
cado, nada. Bem pelo contrário, é um botequim de beira-de
praia. Aliás, na modesta placa pendurada à entrada do dito, não
tem, alusão a restaurante. Sobre campo branco, letras verdes'
anunciam:Bar do Onaldo. Nada mais.

No Bar do Onaldo, a gente come o melhor caranguejo ensopa
do do mundo. Mestre Juvêncio nasceu para cozinhar. Cozinhar
para os outros, porque para ele, mestre Juvêncio, não come. Nem

caranguejo nem lagosta. Muito menos peixe. Mestre Juvêncio não
come nada.

'

.; O senhor não come nada, mestre Juvêncio?
- Não como nada, doutor. Passo odia com um cuscuz, uma

caneca de café preto, uma rapadura. Não sinto fome.
- Que idade o senhor tem, mestre Juvêncio?
- Sessenta. Tô há quarenta na boca do fogão. Comecei quan-

do tinha vinte.
- 11 casado?
- Viúvo. Mas tenho -uma filha a Anastácia. Tá em São Paulo.

Faz cinco anos, já" que ela tá lá. ]f uma filha muito grata. Sempre
manda um dinheirinho para mim. 11 o que me vale sabe, doutor?
Porque essa miséria que eu ganho não dá pra nada.

'
,

- A vida é dura, né, mestre Juvêncio?
� Se é -dura? Danada de dura, doutor. Dou tor, o, senhor

poderia fazer um favorzinho aquipro velho?
- Claro, mestre Juvêncio, Pode pedir.
- Quando é que o senhor vai pro Sul?
- Amanhã.

- Vai passar por São Paulo?
-Sim.
- Será que não seria incômodo levar um quilinho de carne- '

de-sol e uma garrafinha de manteiga pra Anastácia?
- Incômodo coisa nenhuma, mestre Juvêncio.
- Então, vou preparar. Fazer um pacotinho, Licença...
Mais que uma, mestre Juvêncio. preparou três garrafas de' "

manteiga. Mais que um quilinho, embrulhou dois, quase três caro
ne-de-sol;

- Ela gosta muito, sabe, doutor ? Esta carne é fresquinha;
Eu mesmo preparei. E a manteiga é especialidade aqui do velho.

- E o endereço?
- O endereço tá aqui, Ó. Rua dos Canários, 222, Santo Ama-

ro, São Paulo.
,

- Pode ficar tranquilo, mestre Juvêncio. Amanhã,' à noite,
estará nas mãos dela.

- Obrigado, doutor. Deus lhe pague. Se ela não tiver, doutor"
pode deixar com qualquer outra irmã. Elas entregam.

- Irmã? Irmãde q'!_em??
- Não, não é irmã dela. É irmã. ... como se diz .. ,? Irmã de

caridade, entende?
- Ah, sim, claro. Ela é irmãde caridade?
- �, sim senhor. Ganha uma miséria, também, coitada. Tra-

balha num hospital. Oque ganha manda pra cá. É um dinheiro
muito santo. É pouco, verdade. Mas é o que me vale.
=s«
Custei a achar 'a ma dos Canârios: Uma mela escurtssima;

perto de um depósito de gds. Entrevi o número 222. Apertei a
campainha. e

O'dinheiro santo do mestre .lúvêncío

\,

I,

I

o HOMEM DE LA MANC� (Man ofLa Mancha) de Arthur liiiI_�

MAIS FORTEQUE A VIN

GANÇA (Jeremíah John-

so11,). Filme de Sidney Pol-i
lack, realizado na linha do!
recente Fúria Selvagem, de
'Rich,_ard Serafían e que,
narra a história de um ho-

assimilar os costumes e a

'cultura' dos indios. 'O papel
rtítulo está a cargo de Ro
.bert Redford, visto ao lado
de Paul Newman em Butch
Cassidy. O filme de Sidney
.Pollack representou o cine
ma americano no Festival:
de Cannes de 1972 e vem
recebendo acolhida entu-'
siástica em São Paulo e

Rio de Janeiro. Techníco-:
lor. Cine Ritz 5-7,45-9,45
horas.

A MÁQUINA DO
AMOR (The Love Machi
ne). Filme extraído de um
livro de Jacqueline Susan"
autora de O Vale das Bo
necas. É a história de ROo,
bin Stone, um homem brio:
'lhante e impiedoso, que
fez unia carreira:meteórica
no meio da televisão e',

agências de publicidade�,
Embora -não atingindo to:
talmente seus objetivos e

não sendo o filme que po-
, deria Ser nas mãos de um

,diretor experimentado e

de mais profundo senso

crítico, I) fJ1me, ainda as

,sim, desnuda e põe em ce-:
,

na, até onde lhe é permitiu:
o roteiro, a fauna típica!
dessa selva hUlJ1ana. A telc-',
visão é duramente critica-:

da, principalmente, no Se-i
guinte: uma programação e

'uma mentalidade media
cre, para um público que a

própria TV reconhece ser

mediocre, r.ria um c{rculo
,
'vicioso do qual parece não
haver saída_ John Phillip

. Law, Dyan Cannon, Ro
bert Ryan, David Hem

'mings e o veterano Jackie

Cooper tem os papéis de

'-destaque neste filme que
'revela a mentalidade das
,

direções de emiSsoras de

TV, no que diz respeito às
,suas obrigações como veí
culo de cultura, informa·

ção � entretenimento. Di· ,

reção de Jack Haley Ju
.nior. Technicolor. Cine
Coral3-8-10 horas.

ROMA DE FELLINI -

Technicolor.
MORTADELA, de Má

,rio Monicelli c/Sophia Lo,
;ren - Eas1mancolor. Cine

,.Roxy 2 e 8 horas�
OS PECADOS DE TO

DOS NÓS(Reflections in a
;Golden Eye) de John Hus
ton com Marlon Brando e

Elisabeth Taylor - Techni
coloro Cine Jalisco 8 horas,!

UMA LIÇÃO PARA
NÃO ESQUECER ( Some
,times a Great Notion) de!

"

Paul Newman c/Henry'
Fonda, Paul Newman, Le(
Remick. Technicolor. Cine
,Glória 5 e 8 horas.

RESGATE PARA uM
MORTO (Randsom for a,
Dead Man) de Richard Ir-!
.ving c/ Pater Falk e Lee
Grant. Technicolor. Cine
Rajá 8 horas.
: A WNGA CAMINHA
,)lA (Walkabout) de Nico-'
las Roeg. Technicolor. Ci
ne São Luiz 8 homs.

Darci Cost4

Peter

O'Toole, numa excelente

caracterização, é
Cervantes-Dom

Quixote de LaMancha, para.
os apreciadores do gênero

musical:

Mauro .1;, Amorim

nossa de estar sempre respondendo
aos por quês! E como perguntamlll,
Por quê os sete quilômetros (apenas
sete) que faltam não são calçados? .

Por quê não existem mais banheiros
no hotel? Por quê os próprios aparo:
tamentos não têm banheiro? Por quê,
não existe um plano de urbanização
para a região? Por quê não é tudo
florido por ali? Por quê? Por quê?
Por quê?

As respostas, aquelas que se pode
dar informam, então, que - segundo
delcarou há bem pouco tempo à re

portagem do ESTADO - o arrenda
tário do hotel dispõe apenas de mais

l� anos, segundo o contrato, para a'

exploração do .local; e que, assim sen

do, não convem aplicar mais dinheiro
ali, sob pena de não 'conseguir recu
perá-lo em tão pouco tempo. Recla
ma, 'ainda, o arrendatário do Governo
do Estado, que não se incomoda com
os 7 quilômetros de calçamento. Es
te, por sua vez - segundo se sabe ex- ,

tra-ofícíalmente � não tem muito in

teresse, em virtude do local não ofe
recer reais condições para a recepção
de turistas, funcionando no meio ter

mo, não levando a nada, a não ser um

lucro relativamente bom para o ar-

rendatário.
' '

.Aínda assim (conto ao jornalista
da direita), as águas da Imperatrz são
tão famosas, que há pouco tempo um
.fígurão da política se mandou para
Baden-Baden, na Alemanha, a fim de
tomar banho de água teri:nal. Em lá

chegando, ao consultar o médico do

hotel, sofreu o vexame de ouvir, de
pois de devidamente identificado:
"Mas como!? Então o senhor sai do

.seu Estado, que tem água de 40

.graus, e vem aqui, onde as fontes são
bastante inferiores? !" O homem (lá
;em Baden-Baden) estava se referindo
'a Caldas da Imperatriz que, como

,

técnico no assunto, conhecia de ouvir
falar.

Isso mais ou menos encerra o rosã
rio dos por quês. Ninguém pergunta
mais nada. O paulista volta ao Esta-

,

'dão, e fica cada um na sua, enquanto -

a fila se arrasta, se arrasta...
DOM QUIXOTE: TELA E PALCO

, Para os espectadores que apreciam
o 'gênero musical, está em cartaz no

São José "O Homem de La Mancha", �

de Arthur Hiller, grande sucesso d9S
palcos da Broadway, agora integral
mente no cinema, com PeterO'Tolle,
Sofia Loren e James Coco, vivendo
respectivamente Cervante-Dom Qui
xote, .Dulcínéía e Sancho Pança. No

,

palco do Teatro Bloch, na Guanaba-

ra, Paulo Autran, Bibi Ferreira e

'Grande Otelo estão, tal como aconte

ceu com "My.Faír Lady", vivendo os

mesmos personagens no teatro, ao

mesmo tempo em que o filme faZ su

cesso. E tudo, segundo opinião dos,
o que já assistiram, muito bem feito,
naturalmente com exceção das vozes

(não muito maviosas) dos excelentes
atores.
TEATRO

Numa excelente produção do TE-
I CA - Teatro Estudantil Catarinense,
estréia dia 2 próximo, no Teatro Tra
,piche "Catacumba 2.000", com nu

meroso elenco. O espetáculo de es

,tJ;éia, bein como os demais, funciona
rão dentro de um esquema inteira

.mente novo, com o objetivo de deter
minar � realmente :- o público de
teatro da Ilha; aquele que comparece
;e com quem se pode contar. A tem

porada se estenderá por vários dias,
esperando poder mostrar ao. maior
número de pessoas 'possível, o traba
lho que vem sendo desenvolvido há
vários meses passados pelo elenco do

, TECA que nos deu, no ano passado"
quando da inauguração do Trapiche,
I) excelente "O Livro de Cristovão

Colombo", de Claudel.
,NO MAIS ..•

A Associação Coral de Floríanõ-.
polis vai ganhar sua bandeira, que já
'estã sendo confeccionada por um téc
nico holandês, residente atualmente
'no município ,de Biguaçu, e que aca

ba de tenninar uma encomenda de
centenas de bandeiras para o Vatica
no o nome do homem é Henk Kon

,nip� e é famoso em toda a Europa.

Irmã de caridade. O senhor compreende... O que é que eu

poderia dizer•.. Ele ficaria, como se âiz., ficaria•.. Compreen
de, 'Ié?

- Claro. Bem, ele mandou este pacote.
- Carne-de-sol e manteiga-de-garrafa.
- Perfeitamente.
- Eu mandei pedir. Gosto muito. Quer entrar?
- Estou com um casal ai Uns amigos. Vieram ajudar a achar

a ma. Compreende, né?
'

- Claro. Então, obrigada. E boa noite. Não diga nada ao

papai, tá?
- Tá.
À satda, antes que eu entrasse no carro dos Ramson, um

senhor, já bem velho, bem trajado e perfumado, indagou-me.
- Por favor, cavalheiro, Não sabe se é aqui que mora uma

senhora chamada Cláudia ?
- Que eu saiba, não. Sei que moram aqui algumas irmãs de

caridade. IrmãAnastâcia.a, irmã Clara, Irmã Fabrtcia, irmã Her
mengarda: Acho' que o senhor estâ enganado.

- Não é o ndmerq 222'P
- Perfeitamente. Mas são todas irmãs de caridade. Trabalham

num hospital aqui de Santo Amaro.
- Então, foi engano,
- Acho que sim.
Entrei no carro rindo. E expliquei aos Ramson o motivo.

,80m escoteiro, '!U já fizera a boa ação do dia; Já era tempo de
fazer a má, para compensar. E , ademais, não tinha obrigação
nenhuma de contribuir para o santo dinheiro do mestre Juvên
cio.

•

PROGRAMA DE DOMINGO
Fora do verão, que é só praia, pro

grama melhor para domingo na Ilha
não há. É pegar o carro e, aproveitan
do a ausência do calor' e a suavidade
da poeira (pó de inverno é me nos ir�

, ritante), sair por aí, vendo a Ilha e o

'Continente. Caldas da Imperatriz,
por exemplo, que está - felizmente
- a 30 quilômetros calçados e 7 sem

calçamento do centro da Cidade. Pe
"lo caminho, bastante laranja (aquela
que vem toda de lá, para a festa da

Trindade, o que faz com que a gente
se pergunte por que a festa da laranja
não é lá, ou, por que não existe na

quelas bandas uma festa da laranja),
-relatívamente barata e boa. Depoís
dos 30 quilômetros de calçamento,
os sete de poeira, de muita poeira,
uma vez que omovimento é constan-
.te.

No estacionamento do hotel, mais
.de 50 _carros - São Paulo, Rio de Ja

.neiro, Paraná e Rio Grande do Sul, o
que faz com que se desista antecipa
damente do banho, cuja fila deve es

.tar quilométrica. E está. Mas a vonta

de de tomar um banho é mais forte.
Vence a impaciência e a ogeriza à fi
las. E, enquanto se aguarda durante
mais de uma hora (são só' dois ba
nheiros para os visitantes. Os outros
4 destinam-se aos hóspedes), fica-se
pensando em turismo,motivado prin
cipalmente pelo que diz um homem
de meia-idade, que também aguarda
,na fila, e que é igualmente jornalista·

, , , em São Paulo, à exemplo do que está
à nossa direita, mergulhado no Esta-
dão.

' ,

Triste destino, desgraçada sina a

Bidu

.QUE CARA É ESSA I CHICO?
ATE PA�ECE qUE VIU UMA MUl-A

-SEM-CABEÇ:A!

MUITO ,PIOR!
EU VI UMA CABEÇA

SEM MUl-A!

Jair Francisco Hamms

TV
'----__C_in_·e_m_a__�I...._I_p_a_·i_OI___,1

O HOMEM DE LA Loren e James Coco. o-m.
MANCHA ( Man of La me tem 16 canções inclu
Mancha). Versão musical índo The Impossible
em tomo de D. QUixote, Dream.: que já goza de

_
de Miguel Cervantes. O fíl- grande popularidade. Adí-

, me parte de um roteiro feio: reção é de Arthur Híller e'
to por Dale Wasserman, o filme vem conseguindo
extraído de sua própria pe- . sucesso de público ,e de

ça musical da Broadway.' crítica. Technícolor; Cine
Papéis principais a cargo São José 3-7 ,4�-9 ,45 ho
de Peter O'Toole, Sophia '

ms.,

TV. CULTURA - CANAL 6 :
13:30 - TV. Educativa;

14:00 - Sessão da .tarde;
15:15 - Seriado; 15:30 - Clu
be dos Heróis; 16:30 - Show
de Desenhos (a cores); 17:00
- Mulher de Hoje; 17:30 -

Show de Desenhos (a cores);

j118:15 - Jeannie é um gênio (a,'
cores); 18:40 - Jerônimo, o

\ ;Herói do Sertão; 19:20 - Bola
em Jogo; 19:30 - Rede Nacio
nal de Notícias, via Embratel

,(a cores); 19:50 - Tom e Jerry
(a cores); 20:00 - Vitória
Bonneli; 20:45 - Revista So

cial; 21:00 - Shaw sem Limi

te, via Embratel (a cores)
'22:30 - Cannon .(a cores);"
23 :30 - Glen Ford é a Lei (a
cores); 00:20 - Além da Ima

ginação.

Horóscopo

TV COLIGADAS - CANAL 3
13:30 - Padrão c/música;

14:00 - MUndo da Criança;
,14:05 -- Este Mundo Curioso;
14:30 - Tia Maria; 15:00 -:

Vila Sésamo; 16:00 - Jornal
Feminino; 16:30 - Seriado de

Aventuras; 17:00 - O Circo;
17:05 - Fant. Legal; ]7:30 _;

Ben, o urso amigo; 18:00 _:

,
Paladino, o' Defensor da Justí-.

ça; 18:30 - Shazan, Xerife e

Cia; 19:00 - Uma Rosa com'
Amor; 19:35 - At. Econ,

FIESC; 19:40 - Tele Jornal!
M. Hering; 20:10 - Cavalo dei
.Aço; 21:00 - Chico City;
22:15 - Jornal de S. Catarina
na TV; 22:30 - O Bem Ama

do; 23:00 - Missão Impossí
vel; 23:50 - Jornada nas Es-' ,',

trelas.

Omar Cardoso,

,

LIBRA - Dia de novidades es

pecialmente no setor dos ele

'mentes e assuntos do planeta '

Vênus. Terá um período bas

tante feliz para os contatos

.com o sexo oposto. Questões
de dinheiro favorecidas. Notí-
cias alentadoras.

' \

ESCORPIÃO - Data em que
terá oportunidade de melhorar
o seu nível de produtividade
no setor de trabalho. Envíde

esforços neste sentido, espe
rando os mais positivos resul
tados. Dia promissor para oro
mance.

SAGITÁRIO - Aproveite o

fluxo astral do perfodo para
expor seus planos de ação e

buscar o apoio de terceiros. As
amizades que ,fIZer neste dia
'contribuirão efetivamente pela
melhoria de sua personalidade.

Mais Forte Que a Vingança [Jeremiah Jonnson) ae Sidney Pallack;
,

ÁRIES - Um dia m�ito pro
.míssor Para a grande maioria
dos arianos, é o que estã'pre
visto. pará 'hoje•.Espere um dia;
ameno e agradável. Cuide de','
sua saúde e procure aprimorar
seus conhecimentos. Divirta-se,
e pratique esportes.
TOURO .: Toda e qualquer
mudança .no setor de ativida

des, deveria ser adiado, se pos
sível. Logo teci uma fase muí-.
to, melhor para se ocupar de

questões.relacionadas com o,

emprego, trabalho e a vida so

cial. Novidades:
GÊMEOS - O setor espiritual

,

e o aumento de conhecimen
, tos gerais continuam merecen

do sua melhor atenção. Aquá-
rio favorece, ainda as longas vi
agens. Terá um dia feliz para o

trabalho, as novas, amizades e

o-romance,

CÂNCER - Hoje você terá um
dia prop feio, Dedique-se mais,
ao próprio aprimoramento e

cuide de sua saúde, Toda ini
ciativa' importante poderá levá
-lo a positivos resultados. Êxi
to saciai'
LEÃO - Este dia tende a res-

, saltar as favorabilidades e anu- ,

lar as negatividades do perío
do. Assim sendo, terá um dia
totalmente benéfico. Conte
com a colaboração de amigos,
parentes e gente do sexo oP0s.
to.

VffiGEM - Bom dia para você
consultar médico, dentista,
psiquiatra, orientador profis-'

,

sional ou qualquer pessoa im
portante para os seus interes- ,

ses ou benefícios próprios. N�
plano ,das atividades conte

com a colaboração de antigos.

CAPRIC(jRNIO - Vo� 'terá
que fazer al�a cqnceção
neste dia. Nos contatos com

parentes paternos, use de mais'
argumentos positivos, a fím dei
beneficiar ou influenciar favo

.ravelmente as pessoas 'de seu

interesse.
AQUÁRIO :... Positivas favora
bílidades astrais estarão atuan

do sobre você neste dia. Daqui
por diante, pode espe�ar me
,lhorias progressivas. Os conta

tos que fIZer com pessoas de
Libra deverão ser promissores.
PEIXES - Fase relativamente
feliz para ,você de Peixes.

Quanto ao setor de fmanças,
este será o mais beneficiado
em todos os sentidos. Apqio
de pessoas importantes. Procu
re trabalhar com o,timismo e

confre"rnais em.}i.

'."�..

··ROUPÕES
-

Pelo crediário compra�se na

ILHATEX
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Ana Rita e Lauro Luiz Unhares, comemorando hoje 25 anos

de casados.

ZuryMachado

instalações do Centro de Treinamento e

Aperfeiçoamento - CEFA - da CELESC,
sendo recepcionado na ocasião pelo Presi

dente da Empresa, Osvaldo Moreira Douat, e
demais diretores da Companhia.

BODAS DE PRATA
Nossos cumprimentos ao Presidente do

BESC e senhora Lauro Linhares, pelas bodas
de prata que estão comemorando hoje. Seus

.

filhos mandam celebrar missa em ação de

graças, na capela do Colégio Catarinense e,
na residência do casal Ana Rita e Lauro Li

.nhares reune-se a tradicional familia Linha

res, para um jantar Último.
MESQUITA

O professor Ary Canguçu de Mesquita,
Superintendente do Banco Regional de De

senvolvimento do Extremo Sul, retomou de

Turim onde, juntamente coIl} outros 30 em

presários brasileiros, participou de um curso

sobre "Gestão de Empresas Industriais e

Comerciais", promovido pelo Centro Inter
nacional de Aperfeiçoamento Profissional e

Técnico de Turim.
-Ó.

Segundo 'o Professor Ary Mesquita, o cur
so teve seu ponto alto na parte referente à
mais moderna técnica de planejamento e es

truturas de Marketing.
LAGES

Será sábado, no salão do Clube 14 de Ju

nho, a esperada festa de Miss Sueter 1973, .

promoção do Clube Soroptimista da cidade
de Lages. Após a apresentação das candida
tas ao título Miss Sueter, a boutique Sinhá,
apresenta em desfíle de sua coleção inverno'

INDUSTRIAIS
Atendendo a convite

formulado pela Centrais'
Elétricas de Santa Catari
na, um grupo de empresá
rios catarinenses esteve em

vi si ta às instalações do
Centro de Formação e

Aperfeiçoamento daquela
, empresa. Presentes na dele
gação o presidente da Fe
deração das Indústrias do
Estado de Santa Catarina,
Bernardo Wolfgang Wer
ner, o presidente da Asso
ciação Comercial e Indus
trial de Joinville, Etiene
Douat, e o presidente da
Fundição TupY, Dieter
Schmidt,
NOITEPORTUGUESA
Stella e Almir Tirelli,

sábado, em sua residência,
receberam convidados para
uma noite portuguesa. En
tre os convidados estava o

casal Wanda e Waldemar
Salles. Além do excelente
serviço típico português, a
simpatia do casal encantou
os convidados.

,

PIPOCAS
O clube dos caixas-altas

.

de Criciúma, apenas 30 s6-
cios, que seria inaugurado
sexta-feira com Neide Ma-
,.riarrosa e Aldo Gonzaga,
deixou de ter sua esperada.
noite por não ter sido ter
minada a decoração, que
está a cargo de um reno

mado decorador gaúcho.
.

LIRA
O Lira Tênis Oube,.

continua com o tomeio de
dominó, promoção daque
.la diretoria, Quarta-feira
haverá sessão cinematográ
fica·

AINDA SOBRE O cHÁ
O que tem sido comentado sobre o re

quintado chá realizado quinta-feira, em ho-
.

menagem à Primeira Dama do Estado, é a

presença das senhoras de ex-governadores,
Ruth Hoepcke da Silva, Maneta Konder

Bornhausen, Kirana Lacerda , Zilda Luck
Silveira e Olga Deeke,

-

-

ANIVERSÁRIO
Nossos cumprímentosao Exmo. Sr. Go

vernador do Estado Colombo Machado Sal-

'les, pelo seu aniversário domingo. O chefe do

Executivo Catarinense, recebeu cumprimen
tos do mundo oficial, no Palácio dos Despa
chos.

BESC
O Presidente e o Vice-Presidente da

BESC-FINANCEIRA, João Batista Bonassis
e Luiz Carlos Santiago, estiveram em Sâ'o
Paulo, participando do lançamento do Proje
to de Reflorestamento Seiva, do Grupo Ger-

'

dau.
•

A Besc Distribuidora SIA, é uma das com-

ponentes do "pool" de 'intercâmbio fínanceí
ro, �ue,fará a captação dos' incentivos fiscais'
para o Projeto. _

_

MANEQUINS
Vilki e Nixon, manequins profissionais

que apresentam a moda "Dijon", agora co

bram um cachê de Cr$ 15.000,00 para fazer
uma fotografia. Para quem tem qualidades,
vale a pena ser manequim.

MINISTRO
Em sua estada em Florianópolis, o Minis

tro Dias Leite, das Minas e Energia, visitou as

Luzia Machado

Unhares, deixou o

Rio, onde faz curso de

especialização,
para as bodas de prata

.

de seus pais,
Ana Rita e

Lauro Unhares .

73. A renda desta promoção será destinada
ao Asilo São Vicente de Paula.

VISO'A DO GENERAL
O General Breno Borges Fortes, Chefe do

Estado Maior do Exército, esteve ontem em

nossa cidade. À exemplo do que fez no Rio

Grande do Sul e Paraná, o General Borges
Fortes vai realizar uma série de visitas de ins

peção do aquartelamento do 230. Grupo de

Artilharia da Companhia de São Francisco

do Sul; 130. Batalhão de Infantaria em BIu-
.

menau e o Grupamento Leste Catarinense,
sediado nesta Capital.

O General Breno Borges Fortes, foi rece
bido com honras militares na Praça 15 de·

Novembro, visitou em seguida o Governador

Colombo Salles, e foi homenageado com um

almoço no Palácio Agronômica.
EDIFÍCIO

A Construtora Subrasil Ltda e seu Diretor

Engenheiro Miguel WoIk, firmaram contrato

com a Cotesc, para compra de 50 telefones a

serem instalados no majestoso edifício Pano

rama, na Avenida Rubens de Arruda Ramos.
UC

A diretoria do Lagoa Iate Clube está nos

informando que acaba de adquírír um con

fortável barco para passeios de seus associa

dós.
A"GONZAGA

Está de parabéns a Imobiliária A.Gonza

ga, pela entrega de mais um de seus edifícios
construídos na Cidade. Desta vez trata-se do

majestoso Anita Garibaldi, com confortáveis

apartamentos, bem no Centro da Cidade.

OFERECA SUA PRóXIMA FESTA
NO PLAZA ITAPEMA.

ELAVAI DAR MUno O QUE FALAR.
Marque o dia e a hora e vá

receber a turma no Plaza Itapema.
O Plaza Itapema. você já

ouviu falar, é aquele hotel· ...
de cinema. que fica
na Praia de Itapema.

Tem salões de festas,
Tem piscinas, Tem cozinha
internacional. Tem

.

atendimento sofisticado.
Enfim. tem tudo para

você fazer' uma festa que
vai dar muito o que falar,

• casamentos
• aniversários
• coquetéis.

�I�
SR -1 01-KM 146 - Praia de Itapema

Municipio de Itapema
Santa Catarina.

CINEMA
PARA
HOJE

. _ .. _--�-----'--' ._---_
..

,

. CINE SÃQ JOSÉ 3 - 7,45

'EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H

�

MAIS FORTE QUE. A VINGANCA
_____ 'iIIIRIIMIAII oIIIlINIIIIN" -----_

&.,
Raa.R''l1l'i111'11l1li
----- SYDNEYPQll,6CK ---�-

CO [S"'IlMQ -O' WILl GfER AllYN ANN McL€Rtt SlErAN GERASCH' CHAAlfS rv"'''EFI DEl.LE BOLTQN

.

CINE JAlISCO - 8 H,
ELlZABETHTAYLOR
MARLON BRANDO
NA PROOU",O OEJOHNHUSTON·RAVSIARK

DOIS
MONSTROS
SAGRADOS
DO
CINEMA
NUM
FILME
EXPLOSIVO!

CINE G�ORIA -,5 - 8 H

l� Fr[ME

CINE CORAL -�3.- 8 -'10 H'
'...' _'_'"

ov�" CAtlNtlO<,�o�� .. , I,v AA _N;�,r �.l>, 'OI n f>,';;1lI "!o.!\"""S

,"""'k,,,,,,,,�,,,.,, �cu'c� ........h'! \ ",·r·,v' '.'''''., "�'!\;; ;w.I,,';O:;Hm

S>'.I>Ct/ �,\R�Ul �",·�.",".. >.OO' '" ,u.n �);".;•. " _p ' . .w"�.",, �"' •. s,

"H,�",S·\'.au'l T,\••CF F,"""""t''''''""H'.,''; "M,«"':

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H

_2�' _FIL_ME.

ÊLES CON!:TRUIRAM UM IMPÉRIO NO MEIO !lA SELVA _..

IOfPOl� LUTARAM CONTRAmDO O MUNDO PARA MANTE-lD.

lii"
i;�::�!:� i
�

RICHARD LlND� CLlFF JIli!iííiil'.
o •• ,

JAECKEl 'lAWSON' POTTS==í:: ::;;:,

STEVE MeOUEEN
ESTA' SENSACIONAL
EM ESPETACULAR RODEIO
NUM DESEMPENHO

'

SURPREENDENTE !
��!�Cl���r��o

!OE WI1AN·BOO1H GARONER

SOLARPROOUCTlONSINC

CINE . S. JOSÉ_
PRÉ-ESTRÉIA
SEXTA FEIRA

DEZ SEGUNDOS DE PERIGO

ROBERT PRESTON IDA LUPINO
r-c .. !� FO" JE8 ROSE8ROOK P�OOUCIO� I>()Q JOE WIZAN

,_ oc",,' SAM PECKINPAH
TODO AO 35' COLORIDO
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COMPANHIA CARBONfFERA DE URUSSANGA
CGC/MF. no. 33.032.467/001

ASSEMBL�IA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas da "Companhia Carbo
n(fera de Urussanga", para reunirem-se em assembléia géral,ordiná
ria, a realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano de 1973,
às 16 (dezesseis) horas, na sede social, à rua Dr. Paulo Marcus, no.
'20B/21O, nesta cidade, a fim de deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
a) Helatôrto da Diretoria, Balanço, conta de Lucros e Perdas, parecer
do Conselho Fiscal, relativos ao exerdcio findo em 31 de dezembro
de1972;,

.

b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e respectivos
suplentes;

.
.

c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do Conselho Fiscal;
d) Assuntos de interesse social.

Criciúma (SC), 04 de abril de 1973
João Zanette - CPF 003515719

Diretor - Presidente

PESCADOS GANCHOS S/A
INDÚSTRIA E COMERCIO "PEGAN"

C.G.C. (M.F.) no. 82.617.838

CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

São convidados os senhores acionistas a se reunirem em Assem

bléia Geral Extraordinária, na sede social em Canto dos Ganchos,
munic(pio de Gov. Celso Ramos, às 14 horas do dia 04 de junhode
1973, a fim de deliberarem sobrea seguinte:

,.

ORDEM DO DIA
.

10.) - Aumento de capital social de Cr$ '1.786.927,00 (hum
milhão, setecentos e oitenta e seis mil e novecentos e vinte e sete

cruzeiros) para Cr$ 1.854.918,00 (hum milhão, oitocentos e cinco

enta e quatro mil e novecentos e dezoito cruzeiros), mediante ii

'incorporação de Cr$ 67.991,00 (sessenta e sete mil e novecentos e

noventa e um cruzeiros)', oriundos dos incentivos fiscais do Decreto

Lei no. 221, de 28 de fevereiro de 1967;
20.1 - Alteração dos Estatutos Sociais;
30.) - Outros assuntos de interesse social.

Gov. Celso Ramos, 16 de maio de 1973
Dr. Milton Fett

.

DIRETOR-PRESIDENTE

Dr. Murilo Rodrigues
DIRETQR

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS'
TOMADA DE PREÇOS No. 73/343

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15/12/69, até às 15 horas do dia 08 de Junho de 1973,
para o fornecimento de "PAP�IS PARA IMPRESSÃO".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central
.de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimento.s necessários e fornecidas cópias de
Edital.

Aorianópolis, 21 de maio de 1973
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral
--------------------

ARTEX S/A. - Fábrica de Artefatos Têxteis
Matriz - Blumenau - SC

CGC - no. 82.640.723/001

Para fins de direito comunicamos o extravio de 32 obrigações da
ELETROBRÁS - de nossa propriedade - Série "O" de Nos. 44052 a

44083 no valor nominal de Cr$ 1.000,00 cada uma.

A presente comunicação tem por finalidade prevenir terceiros
sobre os leg (timos proprietários das referidas obrigações e da ilegiti
midade de quaisquer operações realizadas com as mesmas.

Está sendo providenciado comunicação à rede bancária encarre
gada do pagamento de juros li resgate por sorteios visando resguardar
nossos interesses através de medidas cabfvels,

Blumenau, 30 de abril de 1973.
Artex S/A. Fábrica de Artefatos Têxteis

A Diretoria

COMPANHIA CARBONi'FERA DE URUSSANGA
CGC/MF. no. 33.032.467/001

COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhores ecion'istas desta companhia,
na sua sede social, à rua Dr. Paulo Marcus, no. 208/210, em Criciú
ma, neste Estado, os documentos a que se refere o Decreto Lei no.
2.627, de 26.09.40, Art. 99, a saber:

a) Relatório da Diretoria referente o exercCcio findo de 1972;
b) Cópias do Balanço e da conta de Lucros e Perdas;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

Criciúma, 04 de abril de 1973.
João Zanette - CPF 003515719

Diretor-Presidente

SOCIEDADE CARBONIl=ERA BOA VISTA S/A.
CGC/MF. no. 83.647.156/001

ASSEMBL�IA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os serihcres acionistas da "Sociedade Carbonf
fera Boa Vista S/A.", para reunirem-se em assembléia geral ordiná
ria, a realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano de 1973,
às 10 (dez) horas, na sede social, à rua Dr. Paula Marcus, no.

208/210, nesta cidade, a fim de deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

li) Belatôrla da Diretoria, Balanço, conta de Lucros e Perdas, parecer
do Conselho Fiscal, relativos ao exercrclo findo em 31 d.e dezembro
de 1972;
b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e respectivos
suplentes;

.

c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do Conselho Fiscal;.
d) Assuntos de interesse social.

.

Criciúma (SC), 04 de abril de 1973
João Zanette - CPF 003515719

Diretor - Presidente

SOCIEDADE CARBONfFERA BOA VISTA S/A.
CGC/MF. no. 83.647.156/001

COMUNICAÇÃO AOS ACU)NISTAS

Acham-se à disposição dos senhores acionistas desta companhia,
na sua sede social, à rua Paulo Marcus, 208/210, em Criciúma, neste
Estado, os documentos a que se refere o Decreto Lei no. '2.627, de
26.09.40, Art. 99, II saber:

a) Relatório da Diretoria referente o exerdclo findo de 1972;
b) Cópias do Balanço e da conta de Lucros e Perdas;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

.

Criciúma (SC), 04 de abril de 1973
JOÃO ZANETTE - CPF 003515719

Diretor - Presidente

CIA MADEIREIRA SANTO AMARO
INDÚSTRIA E COMERCIO "ClAMA"

C.G.C. (M.F.) no. 86.024.155
AVISO

,

Comunlcernos.aos senhores acionistas que se acham à disposição.
em sua sede social, a Rua Natividade no. 245, em Sto. Amaro da
Imperatriz, os documentos a que.se refere o artigo 99, do Decreto
Lei no. 2.627, relatKtos ao exercícío social encerrado em 31/12/72.

CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores acionistas, para a assembléia geral

ordinária a realizar-se no endereço citado, às 9 horas do dia 28 de
'maio do corrente ano, para delíberarern sobre o seguinte:

a) - Exame, discussão e votação no Balanço Geral, Demonstrati
vo da Conta Lucros e Perdas e parecer do Conselho Fiscal, relativos
ao exercrclo findo em 31 de dezembro de 1972.

b) - Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fi,.
cal e fixação de seus honorários, bem como da Diretoria.

ç) - Outros Assuntos de interesse da Sociedade.
.

Santo Amaro da Imperatriz, 14 de amio de 1973

Dr. Milton Fett
Diretor-Superintendente

Dr. Murilo Rodrigues
Diretor-Gerente

HOSPITAL -E MATERNIDADE

SAGRADA FAMILIA

CONV�NIOS
INPS - IPESC - PATRONAL

ACIDENTE DE TRABALHO - SASSE
• COOP. RODOVIÁRIOS E INCRA

CORPO CUNICO

GINECOLOGIA E

OBSTETRíCIA
CLOOCA MÉDICA
ADULTOS'

Dr. Luiz Carlos S. 'Thiago
Dr. Maurilio L. da Silva
Dr. João A. Gerk
Dr. Helio Mendes
Dr. Raul Cherem
Dr. Teodoro B. Correa
Dr. Odilson Borini

Dr. Zulmar Lins NeVeS
Dr. Saulo Fernando Linhares
Dr. Hélio Freitas
Dr. Wallace Ferreira Lobo
Dr. Fernando A Springmann
Dr. Hamilton Vasconcellos
Dr. Savas Apostolo Pitsica
Ora. Moema Vera Desjardlns
Ora. Maria Helena Phillipi
Ora. Mirian Krieger .

CLIl-licA MIDICA
PEDIÁTRICA

Dr. Nelson Grisard
Dr. Lincoln V. de Abreu
Dr. Valdemar Barbosa
Ora. Ivanete Bastos de Andrade
Ora. Hosernerv Melo Digiacomo

CLfNICA CI RÚRGICA
CIRURGIA tERAL
Dr. Celso N. Lopes
Dr. Ney Mund
Dr. Alvaro Souza Neto

Dr. Fredy Santistevan
,

. CIRURGIA VASCULAR
Dr. Edson Cardoso

CIRURGIA PLÁSTICA
OTORRINOLARINGOLOGIA' Dr. Rodrigo D'Eça Neves

Dr. João Francisco do ValeDr. Gilberto Guerreiro da
Pereira·Fonseca

UROLOGIA
Dr. Sérgio Rubnes Porto
Dr. Pau lo Roberto, G •. da Motta
Dr. Reginaldo Pereira
Oliveira

..

.

ORTOPEDIA E
TRAUMATOLOGIA

Dr. Artu r' Mello Fernandes
,Dr; Antoine Chryssovergis
pr. Márcio C. Leite da

.

. Costa
Dr. Octávio Roberto C.
Rilla
Dr. Ivan Salema
Dr. Hélio Barreta
.RADIOLOGIA .

Dr. Antônio Modesto Primo
Dr. Vanildo Ozelane

. Dr. Orlei De Luca

HEMATOLOGIA E
HEMOTERAPIA

Dr. Teodoro H •. Bruggemann
Corrêa

.

ANESTESIOLOGIA
Dr. Saul Fernando linhares
Dr. Nilton Gesser
Dr. Abelãrdo T. Batista
da Silva

..

Dr. Rubens Tavares da
Cunha Melo •

PATOLOGIA CLIl-lICA
Dr. Léo M. Coutinho

CLIl-lICA NEUROLOGICA
Dr. Paula Norbérto D. de Sá
Dr. Saulo Berber

DERMATOLOGIA
Dr. Robertó Moreira Amorim

CIRURGIA
ODONTOWGICA

Dr. Hélio Pinto da Luz
Dr. João G. Amante

,

Dr. Caetano Vieira da
Costa Neto

CLiNICA CARDIOLÓGICA
Dr. Luiz Carlos S. Thiago
Dr. Maurilio Lopes
Dr. João A. Gerk

RUA ARACY VAZ CALLADO, 271
. FONES: 6325 - 6342

ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

TELEFONE
Vende-se telefone. Tratar fone 4672. Cr$ 1?000,oo à vista.

CONFECCIONA-SE OUALQÜER -TIPO
DE CHA VES FARACO - Rua Francisco
Tolentino N: 46.

i tUBA É" MAIS 'RADIO'

Rádio Tubá - Emissora de linha de frente. 25
anos de rádio atuante no Sul Catarinensé.�li-·,
derança radiofônica I� programação planeláda ..

'Cobertura'�egional - Expressão em Rádio:
,roBA e RADIO, COM AMOR .•

DOCUMENTOS E)(TRAVIADOS
, Foram extraviados os seguintes documentos pertencentes ao Se-

nhor CARLOS ROTHSTEIN, residente em AntOnio Carlos.
1 - Carteira de MotDrista Categoria Profissional.
2 - Carteira de Identidade.
3 - Trtulo Eleitoral
4 .: Certificado de Reservista.

CARTEl RA EXTRÀVI.ÁDA
Foi perdida a Carteira Nacional de Hebltttação, categoria Ama

,dor, pertencente ao sr. Gilson Pini.

FIGÚEIR'ENSE FÜTEBOL CLUBE
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho Administrativo do Figueirense Futebol
.

Clube no uso de suas atribuições, de acordo com o disposto no

'artigo 43, Caprtulo' XIII, dos Estatutos, e em razão do disposto no
'

artigo 41, item I, do mesmo Diploma Legal, vem por meio deste
convocar os associados do Figueirense Futebol Clube para a Assem
bléia Geral Ordinária a ser reallzeda.dja 28 de maio do corrente, às
19,30 horas, em primeira convocação, e às 20,00 horas, em segunda
convocação, deliberando, ontão, com qualquer nümero, com a se

guinte
ORDEM DO DIA

1. Modificações nos Estatutos do Clube;
2. Eleição e posse dos novos membros do Conselho Deliberativo
3. Assuntos Gerais
LOCAL: LIRA TJ:N IS CLUBE

Florianópolos, 21 de maio de 1973'
Dr. Ariel Bottaro Filho

Presidente do Figueirense Futebol Clube, êm exerercto

....

. i

VESTISULA� EM. JULHO
ADMINISTRACAO ESAG

. ,
.

cu FSINHO COM INSCRIÇÓES ABERTAS
-

Rua Visconde de Ouro Preto, 91.
Fone: 3604 - ESAG

HORARIO: Das 10:OOàs 19:00 horas c/EDLI

Interpretaçâo de um texto econômico, análise' combi
natória, desconto por dentro e por fora, ciênciaS ·Naturais,
enfim, toda a matéria para você passar no Vestibular.

ADMINISTRAÇÃO-ADMINISTRAÇÃO-ESAG

COMUNICADO

ALMA REPRESENTAÇOES E COM�RCIO estabelecida
nesta 'Capital, faz uso do presente para comunicar a todos os

seus .clientes e fornecedores que o Sr. ZALMIR PEREIRA
deixou de pertencer ao quadro de seus funcionários no dia 30
de Abril p.p. não estando autorizado a tratar de qualquer
assunto ligado a nossa organização.

Florianópolis, 22 de Maio de 1,973

VENDE-SE
-. �otivo Viagem ao Exterior

Máquina de lavar Roupa
, Secador de Roupa a.Gás
Cozinha de Fórmica: Três armários
Balcão ou Bufé: 4 Portas, 4 gavetas
Mesa de centro com 2 mesinhas auxiliares
Binóculos marca Jason, 'lavo, 'Wide Angle" 7x35
Sofá e 2 cadeiras
Rádio Philco, 8 ondas
Dormit6rio: Branco, lindo

2 camas com colchões de espuma
Bidé
Gu'àrda Roupa
Cômoda

Tripé de Pintor: Tipo Profissional
Máquina de Costura Portátil: Siriger Americana

"luxo" Preço novo nos EE,UU.
.

Cr$ 2400,00 1.800,�
Aparelhos elétricos, roupas, brinquedos, utenstllos, domés
ticos, etc.
'(er e tratar à �lJa Herrnfnio Millis, 28, Bom Abrigo

Cr$ 250,00
500,00

1.000,00
180,00
500,00
750,00
600,00
340,00

1.400,00
150,00

TELEFONE.

N'ECESSITO UM TELEFONE PARA

ALUGAR POR 1 ano, QUE POSSA SER

INSTÀLADO NA AVENIDA TROMPOWSKI.

TRATAR COM MARCIA - FONE 63-64.

..

CHEFE PA�A SECA0 TAPETES
Ternos vaga para senhor capacitado para dirigir

seção de Tapetes. Idade entre 30 a 35 anos e que
saiba falar alemão.

Experiência de 2 ou mais anos no setor.

Os interessados deverão apresentar-se no endereço
. abaixo, ou enviar carta c/ curriculum vitae, anexando ..

fotografia e pretenções. Casa Peiter S.A, - Rua 15 de

Novembro, 519 - Cx. F'ostal, 40 - 89.100 - Blu
menau, SC.

COMO GANHAR CINCO VEZES
O SALARIO MINIMO

Empresa em expansão admite elementos, de ambos os sexos, para
:divulgação e vendas das Edições "GLOBO" e "AGUIL.AR"_

.

Oferecemos além da comissão - Férias - F.G.T.S. -130. sal.
, Solicitam'os - Fontes de referência e 2 fotos 3x4.
Outros pormenores a tratar à Rua Tenente Silveira, 56 - sala 2,

.

de preferência no per rodo damanhã•.

VENDE-SE OU TROCA�SE
Lancha voadora para' quatro pessoas; motor Jhonson de 33
AP. e 4.000 RPM; com partida elétrica; ano 1970. Recém

.
constru rda.

'

Vende-se ou troca-se por terreno, carro ou motocicleta.
Tratar com Valdir Mendes, fone 39-67.
Escritório: rua Tenente Silveira. 15 -: sala 106.

VENDE-SE TELEFONE
Tratar à Av. Mauro Ramos, 245. Cr$ 12.000,00 à vistà,

I'
.

DINHEIRO
Cr$ 326.400,00 lhe interessa?
VOJ;ê da capital ou do interior que tem 50, 60 ou 70.000,00'

disponível, necessito e por ele pago o valor acima, melhor que.
qualquer Órgão _Oficial.

.

i
Venha conversar comigo, escrevendo para a cx. postal, 721

Fpolis para marcarmos entrevista.

.

. ALUGA�SE"
Uma casa de alvenaria sita à rua Tomaz Aquinb, 211 - Trindade,

próxima à Universidade, contendo 4 quartos, 2 salas, copa, cozinha, .

banhei;o e garagem.
Tratar no 10cé!1 pela manhã ou à noite ..

ALUGA-SE
Aluga-se ótimo apartamento com living, 3 quartos com armários

embutidos, cozinha-copa, área de serviço, dependência de empre

gada e garagem.
Tratar à rua Marechal Guilherme, 1 ou pelo fone 3569.

APARTAMENTO GRANDE
Aluga-se um ótimo apartamento com 10 peças 9 garagé sito à rua

Gaspar Dutra no. 9 .� Edf. Juarez em frente a Igreja Nossa Senhora
de i=átima no Estreito.

.

Tratar à rua Souza Outra �,o. 143.-:-. !one 6�1.

APARTAMENTO
Aluga-se apartamento situado à rua Duarte Schutel, no. 32.:.. F,

com sala ampla, dojs quartos, cozinha, banheiro e área de serviços,
-Tratar à rua Urbano Sales _no. 37, telefone ,2981.

PARA ESCRlTORIO OU
REPARTiÇÃO

Alugam-se à rua Saldan'ha Marinho no. 22, um apartamento fi
três conjunto de salas, todos com esteeionarnento,

Informações 'à rua Conselheiro Mafra .no.27 - sobrado

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
,lMOBlllARIOS

.' ',- --'.' '

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 -SALA1 - FONE 2979

SCESC No, 150
Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabllldade e que estão a venda nos diversos bairros des
ta Capital.

.

APARTAMENTo CENTRO
Bel ísslmo apartamento com 3 quartos, copa-cozinha, dep. de
empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa
cada é bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com

binar. Ref. 062.
Apartamento no centro com 1 quarto com armãrto imbutido,
banheiro social, cozinha, área de serviço e.dep. de empregada.
Preço: c-s 50.000,00 a combinar. Ref.029.
Apartamento no centro com 3 amplos quertos, sala, copa
-cozinha, dep, de empregada completo, área de serviço c/jane
la de aluni(nio, playground, sala de festa e garagem. Preço: .

Cr$ 135.000,00. Ref., 043.
.

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal.

Preço: CR$ 70.000,00. Ref. 152.
CASA CENTRO

,

Belfssirna casa com 6 quartos, sala, sala de jantar, cozinha"
dispensa, 1 banheiro, Com 2 pavimentos, _com área de

187m2, o terreno medindo 9,05m de frente e 30m de fundos,
com área de 285m2
Preço:,Cr$ 200.000,00. .

,Casa no centro. com 1 sala, 1 corredor grande, 1 copa, cozi

:n h a, . ba n hei roo Áreà constru rda� 70m2. Preço:
" �r�,50.000,OÓ. Ref; 101 .r

.
Bel(ssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, com 4

'amplos dormitórios, 3 banheiros, sendo privado o" do
dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas e garagem -.

Todà em azulejei decorado até o teto, na cozinha e no

banheiro. Totalmente murada. Ref. 153.

�---------------------------------------�j

BARBADA
Vendo uma propriedade com 11.000m2 em

Barreiros, com 26,00 metros de frente por 460 m de

fundos, bem perto da Polícia Ibdoviária.

PreÇo 7,30 o m2, com 30.000 de enÚada. Saldo a

Combinar. Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

VENDEMOS
APARTAMENTOS _ para pronta entrega, com pequena en

trada, saldo financiado em até 30 anos.

DEPENDf:NCIAS _ dois quartos, living, cozinha, "8WC, área
de serviço ,e garagem.

.

LOCAL _ Edifício Itaguassu - Praia de Itaguassu,
GASAS - para pronta entrega, com pequena entrada, saldo .'

em até 30 anos.
LOCAL - Jardim Santa Mônica - TRINDADE.

AL.UGAMOS
APARTAMEN'IOS ..'DEPENDÊNCIAS .: 2 quartos e de
mais dependências.
LOCAL _ Edifício Cisne Branco - ESTREITO.
APARTAMENTOS _ DEPENDf:NCIAS _ 3 quartos e de-
mais dependências.

.

'LOCAL - Edifício Anita Garibaldi - CENTRO
SALA PARA ESCRITÓRIO _ toda acarpetada
LOCAL.,. Edifício Julieta _ Rua Jerônimo Coelho.
Tratar à Rua Tenente Silveira, 21 - salas 103/104 _ Florianô- ..... I

polis - Se.

..

.

APTO. EM CAMBO�IU
Vendo um apto. no Edifício Verde Mar, com
3 quartos, cozinha, banheiro, living, área e

.'

área de serviço e uma vaga de garagem indi
·vidúal. Otima oportunidade.
Preço 85.000,00
Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164,

PADARIA-E LANCHONETE VENDE�SE
Vende-se uma Padaria e Lanchonete situada à

Avenida Mauro Ramos, 170.
Tratar no local

--

-------------------------------------------------'

VENDE-SE CASA
.

de material, localizada em recanto de rara beleza, na Praia dar
I?almeiras - Coqueiros. São dez peças, inclusive quatro dormit6rios, '

em terreno dIl1.00gm2. Tratar à rua Padre Roma, 90.

LOTES EM COQUEIROS
Diversos lotes em Coqueiros em "�ona nova" .

perto da rua Fritz Müller. .

Preço Cr$ 20.000,00 com 5.000,00 entrada ,e .

saldo em 15 meses. ' i.
Tratar ç/GASTAO FONES 4604 e 31,�' _,"

··TERRENO
Em frente ao Clube do Penhasco, com

10x30. Vendo por 35.000,00. Vista Palio
. râmica. Tratar com Gastão 4604 e 3164.

STA. MONICA OPORTUNIDADE _

[

3 lotes no Jardim Sta. Mônica namelhor loca
lização do loteamento
Preço 12.000,00 cada. .

. Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164 .

LOTE EM
-

COQUEIROS'
Vendo um magn lflco lote de 24' de frente por
40 m de fundos, próprio para eonstruçâo de
grande residência, à rua Almirante Tarnanda
ré;
Preço Cr$ 35.000,00

.� Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164.
�----�--------------------------------------�,

. � . . �.

.

CANASVIEIRAS
" 'Vendo um lote em cachoeira do Bom ,Jesus,,

'em Canasvieiras, de frente para o mar.

Preço 15.000,00 a vista
'. Tratar c/ GASTA0 fones 4604 e 3164.

TERRENO DE PRAIA
Vende-se' magn (fico terreno, com área de 20 por 21 me1ros, localC

'privilegiado em Ponta das Canas, praia estritamente reservada,
.

ajardinado, fina cerca de madeira de lei, água prôprla canalizada de
vertente.

Preço somente à vista - Cr$ 12000,00.
Tratar com o Sr. Amorim - Fone 2500 - Ramai 57.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
oMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUtORGARANTIA.

Departamento deVefCuIos Usados
do seuConcessionário de 0uaIidacIe 49hr;t'"
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
rOpala Luxo - Be_ge Esporte :

69

Opala Luxo - Branco Polar 69.:
Opala Luxo - Branco Polar 69

Opala Luxo - Preto " 69

Opala Std - Branco Polar 70

Opala Std - Branco Polar 70

epala Luxo - Vermelho 69

Opala Especial - Topazio Dourado Metálico 71

Opala Especial - Topazio Dourado Metálico '. 71

Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71

Opala Especial -·Cinza Prata Metálico 7f
Opala Especial - Verde Nobre Metálico .•........... 71

Opala Especial - Azul Imperial Cupê 72/73
:# Opala Luxo - Preto 71

Opala Luxo - Dourado 70
Corcel Luxo - Amarelo :. 69
Corcel Std - Vermelho 70

r Corcel GT - Amarelo e Preto .. o' •••••••••• '

•••••••• 70
Volks TL - Branco Lotus : : .. 71
Volks TL - Azul Diamante ' 71
Volks TL - Azul Diamante .r : : _

•••••••••••••••••••• 71,

COMERCIO DE"
..
AUTOMOVEIS

CHEVETTE - Branco Everest ••• ; ••••••.• ii.: •..•. O.K.

VARIANT - Amarelo Safarl ••••.•••• :•••••
:
••••.•.•• O.K;

CORCELCUP� LUXO Amarelo Tarumã •••••••••• '. O.K.

CORCEL CUP� LUXO - VermelhO Cadmium •••••• O.K.
FUSCÃO - Branco Lotus •••••• ;.,.;............ O.K.

OPALA CUP� STD -e- Escarlat ••••••••• ; •••••• ; •• O.K.

KOMBI- Branco Lotus ·0 •.O.K.

FORD CORCEL CUP� STD Turquesa Tahiti •••••• 1973

OPALA CUP� STD CinÚi Metãlico •.••••••••••••• 1972

CORCEL BELINA - TurquesaTahiti 1972

CORCEL GT - Vermelho c/preí9 .••••••••••••••• 1972

FI:JSCÃO -: Laranja Granada •••••••••••••••••••• 1971

FUSCÃO- Branco Lotus •••••••••••.•••••••• � •• 1971

FUSCA - Azul Diamante ••••••••••••••••:.10 •• 1970/71,

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
�

DE QUALQUERMAR�
.

!lo Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
.

.' Fones: 6632 e 6359
Florianôpolis,

c. ,
RAM.oS· S.A.

vsrcui.os' NOVOS
Possufmos toda linha VW nas diversas co.

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeL Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEíCULOS USADOS

ir' J .

Sedan - 1300 - Vermelho Grenâ •.......•....... 1968

Sedan - 1500 - Azul Diamante .....•........... 1972

Sedan - 1500 - Vermelho Montana ...• : ....•.. :. 1972

Sedan - TL-2 - Branco Lotus ...•............. '1972

Sedan - Tl-2":" Azul Diamante .. , 1972

Sedan - TL-2 - Azul Pavão .• : .. _ .••• :•...... 1971

Variant - Bege Claro 1971

Variant - Branco Lotus .....•.......... ! •• .'... 1970

. Variant - Branco Lotus ;.......... 1970

FINANCIAMOS SEU VEICULO AT� 40 MESES'

�n. KO�RICH 5.P.m
���-" Comer"'o �e Aut�móveis

f!YA ALMIRANTE lAMEGO, 190
'."�&VENOEDOR AUTORIZADO

VOlKSWAGEN
RELAÇÃO DOS-VEI'CUlOS

. USADOS À VENDA
-Sed-a-n-'-300 Vermelho cereJa :

••

'

•••••.• ::. • • •• 7U 1

Sedan 1300 Branco. Lotus •••

'

•••

'

•• ', •.•••••
'

••

'

o .'•••••• 70 :
Sedan 1300 Bege Claro, •••

'

•••••

'

••

'

••

' ••••..•••• '

•••

'

•• ,'. 70
.

Sedan 1300 Azul Diamante •••••••••••••.•••••• 70/71

Sedan 1300 Branco Lotus •••• ; .'� ••••• , ••...•••• 70/71

. Sedan 1300 Vermelho Cereja
'

'. • • 70/71

Sedan 1300 Branco Lotus •••••••••••••••.�........ 69

Sedan 1300 Verde Folha ••••.••..••.•.•• \' '69
, Sedan 1300 Azul Pastel ••••••.•••••.•. ; •••.•••••.•.•.••• 61

Sedan 1300 Vermelho Cereja ••••••••••.•••••• '. • • • • 67

Sedan 1300 Azul Real ••••.••.•.•••.•.•.•.•.••.•.•.• :_ .••.•••••. 67

Sedan 1500 Laranja Granada ••.•••.••••.•.•••••.••
'

•••

' 70

·Sedan 1500 Bege Claro : ••.•.•••.• .-: 70:·
___

FIN'ANé IAr,1E'NTO AT�'40 MESES

,CARIONI AUTOMDVEIS
I WOlkswagem Vermelho
I Wolkswagem • • •

-

.

l.wolkswagem Bege •

I Wolkswagem Branco' '.

I WOlkswagem Branco
I Variante Bege
I Variante Vermelha •

I Wolkswagem 1500 Azul niagara
! Corcel CuoA Luxo • • • • •

69
70
70
70

• 66
70/11
. 72
OKM,

• .•• 70"

.'

FONE .3966

/f,
e AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA r"-,

I FORDGALAXIE 9RENA •.••••••• � ••••.•...
,

••• 1967
,FORO GALAXIE.OUROVELHO TETO DE VINIL •• '1969
FORD CORCEL G.T. BRANCO C/FAIXAS •••• : ••• 1973

I FORD CORCEL CUP� LUXO MARRON CASTOR •• 1972
FORD CORCEL 4 P. STAND. AMARELO •••••• .; ';' 1969

.

DODG DART VERDE FRONTE IRA •• '1971
VOLKS. T.L 4 PORTAS BRANCO lOTUS •.•••••••� 197.1
VOLK5. T.L 4 P.ORTAS AZUL DIAMANTE ••••• �. 70-71
VOLKS. 1500 AZUL DIAMANTE ••••••••••••• :.; 1971
VARIANT BEGE'*cLARO 1970
VOLK5. 1300 VERDE FOLHA. o .: •••••••••••••••• 1970

. VOLKS. 1300 VERDE FOLHA,. : .'� , ••••••.••.•••• 1970
. VOLKS. 1300 VERME[.HO CEREJA ••••• � ••••••• 1969

VOL� 1300 AZUL COBALTO ••••••••• :
•••••••• 1969

VOLKS 1300 BEGE CLARO 1967
VOLK5. 1300'BRANCO LOTUS ••••••••••••••••• 1969

'. VOLKS. KOMBI LUXO VERMEí.,HA E CINZA •••.; •. 1966
VOLKS.1200 AZULPAstEL ; ,1960

<;RÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

�UA FELIPESCHMIDT, 85.
RUA JOAO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VERAS VEICULOS LTDA.
CGC:82.51?707/001-lnscr:2.554

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E U�ADOS .'

COMPRA - VENDA - TROCA

Ford Galaxie Azul ..•.......

Chevrolet Opala 4 portas cinza e/teto de vinil

Ford Corcel Belina Azul " . . • . . • .

Ford Corcel €upê STD Azul •..•..

Ford Corcel Cupê STD Branco Alpino
Ford Corcel Cupê Luxo Cinza c/teto de vinil

Volks TL Bege . . . . . .

Volks 1300 Bege .....
Volks 1300 Vermelho
Kombi Luxo Verde e Branco

1967
1971
1971
1971
1971
1969
1971
1968
1967
1969

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas

FINANCIAM9S ATi: 40 MESES

I

VALDiR AUTOMOVEIS LTDA.

Brevemente .em novo endereço
Av. OsmarCynha; 20

Tél.4739
ao lado do Posto Holiday

"

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

� JENDIROBA

�AUTOMÓVEIS LTOA.
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

DODGE ,1.800 - OK ., 1,973
CHEVROLET OPA,L� OK VARIAS CORE_s, .......• ' 1973'

VOLKS-VARIÀNT OK 1973

FORD CORCEL 2 PORTAS :: 1972

OPALA ESPECIAL 1971

OPALA ESPECIAL 1970

VW- VARIANT 1970

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVÕS FORÍ>
Cores a escolher, com garantia e amplo financíamente,

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEÍCULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie Landau Mecânico grená cNinil Preto 1973.
Galaxie LTD Landáu Hidram. Azullpanema .. 1971

Galaxie. 500 Mecânico Vermelho ' 1969

Galaxie LTD com Ar Cond. Verde Met. cNinil Preto. 1969

Galaxie 500 Branco.. .. .•.. . •....•.. 1968

Corcel Sedan Verde Arlequim 1971

Corcel Sedan Luxo Azul Diplomata 1970

Corcel Cupê Branco. Nevasca ..............•..... 1970

Corcel Sedan Stand Azul Dplomata ••. . . 1970

Corcel Sedan Beje Maringá 1969

Corcel Sedan Stand Cinza 1969

Corcel Sedan Verde Marjoca ...........•..•..•... 1969

Corcel Sedan Beje Maringá .. . .......•.......... 1969

Volks 1500 Laranja Granada ..............•..... 1972

Volks Variant Azul Pavão.�. . ....••.••.•••... 1972

Volks 1300 Beje .: 1970

Volks 1300 Branco Lotus ' o 1970

Volks Kombi Pick-Up Pérola 1969

Volks 1600 Branco Lotus •..•....•.•••.•..••.•• 1969

Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel ...•..•.•..•••.. 1969

Volks Kombi Branco Lotus ....•.... ·0 1969

Volks 1300 Azul •...••..•.•••.....•...••...•. 1969

Volks 1300 yerde Caribe ........•• ,
1967

Volks Kombi Azul Pastel ...•....•.. ," •..•..•..• 1967

F-600 com Truck Marfin e Verde. . • . •. ..,.. ., 1969

F·100 Amarelo Ouro 1967

F-100 Vermelho e Branco 1961

F-35O Marfin e Verde. .. . ••...•. " .••••••. ',' .. 1969'
F-350 com Carroceria Térmica Beje ....••..• ". • . . .• 1967.

F·600 Gasolina Verde Esmeralda (Chassis). . •..•.•• 1962

Aero Willys.Beje Maringâ •• ,
.....••.•..••...•... 1969

Aero WilJys Branco Nevasca . .-•.....•......••... , 1969

Rural Willys 4x2 Azul e Branco ...• .....•.•.. •. 1971

Rural Willys 4x2 Verde e Branco .••••••••••••••.• 1971

Pick-Up Willys 4x2 Cinza ...............•......• 1969

Pick-Up Willy� 4x2 Verde P�r6leo ..•......•••... ' 1966

Pick-Up Willys 4x4 Verde ............•.•........ 1961

Dodge 400 Beje Café.. .. 1969

Chryler - Esplanada Cinza Met. e Vinil Preto ..••••. 1968

DKV Vemaguete Cinza Pérola .....•.....••.••••• 1965

Chevrolet Impala Azul Claro o •••••••••••• 1964

Caminhão Mercedes Bens ......•.........•...•.• 1957

Agora, já em plerio funcionamento na FlORISA, O'
CONSORCIO NACIONAL FORD.
Participe também voc" do segundo grupo.

fimeyet VEtCUlOS USADOS

Alta Qualidade
Dodge Charqer RT - Boreal , .. , , . , . , 1971

Dodge Charger RT - Verde, ,., , ".1972"
Dodge 4 portas, , , , , , , , 1972

Dodge Dart 2 portas .. , . , , .. , , , .. , 1971

Dodge Dart 4 portas , . , , .1970

Dodge Charger .. , , , , : .. , .. , , . , .1971
Opala Luxo 4 portas. , .. , , .. , , , , ,1970
Opala Luxo 4 portas .. " ,., , .1971
Opala Especial 4 portas , , ", .. " '.1971
Opala Especial 2 portas , "., ,1972'
Variant , , . , , , : 1970

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEICULOS USADOS

GATAo AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 - Fpolis. COM,
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS

VARIANT LUXO "OK" •.••••••••••••••••••.•• 1973

KOMBI BRANCA STD "OK" •• ;. '

•••••••••• .:•••• 1973

CORCEL cup� LUXO VERMELHO •.••••••••.••• 1970

FUSCÃO Super Equipado •••••••••••••••.• '. • • •• 70/71

KOMBI CINZA CLARO STD •••. : ••.•. ; 1970

VOLKSWAGEN BRANCO 1970

VOlKSWAGEN AZUL •••• 0·0 ••• •••••••••• .-••
•

•••••
· 1966

DIPRONAL - Distribuidora

de Produtos Nacionais Ltda
Corcel STD Cupê , , 1971

Corcel STD Cupê _' " 1971

Volkswagen ,.< 1969

.Karmann-Ghia ,/. . . . . . .. ,' , .. : 1969

'. Karmann-Ghia 500" 1969

Galaxie 500 , 1967
I Kombi STD o ••••••••• 1969

Kombi STD
'

.. _ 1960

Pick-Up Kombi , 1968

Rua FeliRe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC.

AUTO LOCADORA COELHO LTDA.

A PASSEIO OU A NEGOCIO, ALUGUE
UM CARRO E DIRIJA VOCi: MESMO. SIN·
TA-SE COMO SE ESTIVESSE DIRIGINDO
SEU PROPRIO CARRO. TEMGS OS TIPOS
DE CAR�O QUE VOCE DESEJAR COM OU
SEM MOTORISTA. INFORMAÇÕES OU
RESERVAS RUA FELIPE SCHMIDT - 85
FONES 277'1 - 2765.

,

Dr. PAULO ARLINDO FHILIPPI

OUVIDOS�NARIZ-GARGANTA
c.'

-
-

- -

.
•• . _" _.. - _. _.. .

--.
_.".-

I: Residência Médi�a 12- anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifrcia Universidade
Cat61ica do Rio de Janeiro - GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adultQ.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fo� 3899 - 412

Diari!lmente das 16,00 às 19,00 horas.
.,

QR. OSWALDO ·KERSTEN
. "Professor Assistente de Cirurgia da U FSC

Mel1]bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiêies
.'
CLlNICA E aRURGIA DOAPARELHO DIGESTI
IVO
.CIRURGIA GERAL

. éohsultõrio: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
.Diariamente das 16 às 18 horas ,

.

f:Residêhcia: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131
_' . � ,..'_' -

. _." -,- . -_....... ,.. . _._ ......_ .� .. -

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

..

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia'

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
..

DEPilAÇÃO
.

Ex-Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de
São Paulo.

,.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
.

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho: 359 ., Ed. ACM
50.: andar - sala 53 � i��e 443ts.

'

_._-�

, °DR� � RAUL CHEREM FILHO'
. � � ..

-(itínica Médica.-;- reumatismos. Consul16rio
. Ho�pital Cel�o Ramos. Atende di�riam�:re.
.das 12,30 às 1:.6,00 haras:' ,
__ .... o···. .' .,

·DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Probl�mática Ps(quica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
-

� • I' t,
COrlsult6rio: Ed. Associação Catarinense de Medicinà
Sala 12 - Fone 2208 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florian6oolis -

_ DRA·. LÉA S�' DA NOVA
'. GINECOLOGIA E OBSTETRIC�A

Consult6rio: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed•.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas�
Fones: Consult6rio 3995 e Residência 6390.

f
,

,.

,.

�

I
I
I
I

I. .

i:I
I �
I
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DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrino Ingla

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Cató
.Iica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - �B.

OBESIDADE - MAGREZA � DIABETES ,

TIREÓIDE'-:- ESTEF.ILlDADE E INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

.

(Baixa Estatura)
'" .

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria

� mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis .

DR. EDMO BARBOSA SANTOS',
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas:
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

CPF 0017766283
Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
,ADVOGADO

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 '- CPF 007896239
Dr . .f.IOBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

I
DR. E. M. DA LUZ

. Advocacia; perfcia e consultas técnicas �bre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscôplcos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminal(stica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
.

Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).
Estagiário no Instituto de Polfcía Técnica do Estado de

São Paulo (1962). .

Autor do Sistema Dactilosc6pico 'catarinense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dacti loscópica
(GB-1963). .

.

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPO!-IS -SC.

ADVOGADO'
i OAB-se 121

Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/U,fEl Cog,.a.} -�.
"

,. "". "._' :"'"

andar - conjuntos: 301, 302 ,e 303 - Fones: 3257 e
'

..

.

2071.

... '

'DANTE H. F.' OE PArrA

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400. - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes'

.

,MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem floríanopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

.

. MAJESTIC HOTEL .'

Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

LUX- HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Sehmidt, 9 Floríanópolís

OSCA� PALACE HOTEL
FLORlANOPOLlS: AV. HERCt'L10 LUZ, 90

Fones 3638 - 3286·
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

F9ne 1611
/

• I

-Em pleno centro comercial - Rua Felipe
,

Schmidt no. 53 - fone 3449.

I
I

"IIOTE:L

ROYAL
RUA JOÀo PINTQ ._ FONES,.,951. � • , ". I.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA. BR"S''-

APARTAMENtoS - SUITES

BAR. JARDIM DE INI/ERNO . SALJlO Df; RCt:itJIÇOEB
TELfFONI • RADIO ' TEUVlsAo . GELADUR". AR CONDICIONADO

AOUlCIMINTO CINTIA' • V.VANOUIA . ISCRnOllo �A'A Homou

.'
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, Polícia

Na Capital um
d�min90 com 6
arrombamentos

Polícia recaptura Nenen,
o ladr�:ão de automóveis

José quis bater
em Rosa. Apanhou
e está de e'ama

se oprobl�m�de sua
empresaeatívo fIXO.
capitalde gi:ro.

, exp�nsao, .

reequIpamento,
aumento prodUCão
converse comobrde

Oriciúma (Sucursal) - Depois de penna
necer seis meses foragido do Presídio Santa

Augusta e por diversas vezes ter conseguido
furar o cerco policial, uma das quais alve

jou o cabo PM Eliseu, no município de Ma

racajá, o marginal Manoel ROCha, vulgo
"Nenen", conhecido ladrão do automóveis
no sul do Estado, foi preso em Praia Gran
de e recambiado para Criciúma onde foi,
novamente, recolhído ao xadrez. Para
evadir-se da prisão, Nenen não quis esperar
pelos golpes que estavam sendo tramados

para uma fuga coletiva que viriam aconte

cer cerca de um mês depoise resolveu agir
por conta própria e dar o golpe de doente.

Conseguiu convencer o diretor dopresídio
que estava sentindo-se mal e, acompanhado
por dois policiais, foi levado ao Hospital
São José.

No hospital, os policiais se acomodaram
e o marginal foi levado a uma sala para
consultar o médico. Aproveitando-se do

descuido, conseguiu passar por uma bascu

lante e ganhar a liberdade por seis meses

até que a sorte deixou-o a meio caminho

depois de roubar um Corcel em Tramandaí.

SEM SORTE, RECAPTURADO
Prosseguindo suas atividades marginais,

"Nenen" roubou sábado um automóvel e

se dirigiu a Torres. A exemplo dos demais
ladrões de automóvel, o ladrão nunca foi
bom motorista e não pôde impedir uma
capotagem na BR-I0l, nas imediações de

Torres, que Ihe valeu pequenas escoriações
e, possivelmente, algumas fraturas internas.
Após o acidente, Manoel Rocha conseguiu
uma carona e rumou para Praia Grande.

Bastante conhecido pelas autoridades

policiais, "Nenen" foi logo reconhecido

pelo cabo PM Maciel, responsável pelo Des-
"

tacamento de Polícia daquele município'
catarinense, O policial o' achou perambu
lando pelas ruas, à noite, em atitudes sus

peitas e, com o auxílio de mais dois praças,
deu ordem de prisão a "Nenen" que, sen
tindo fortes dores pelos ferimentos recebi-

dos, não esboçou reação.'
,

Por volta das 22 horas de domingo, o
marginal acompanhado por dois policiais '

foi recambiado para Cricíüma, onde foi le-
, vado de volta ao Presídio Santa Augusta.
Na manhã de ontem, recebeu assistência
médica no Pronto-Socorro do Hospital São'
José, mas desta vez foi levado algemado
por dois policiais que permaneceram duran
te todo o tempo a seu lado, :t, fim de .evitar
nova surpresa.
Agora, Manoel Rocha, continuando

cumprindo pena de detenção para a qual
'

fora condenado e aguardará novos proces
sos de crimes que cometera durante os 'últi
mos seis meses, a maioria por roubo de

automóveis, e um por tentativa de horní-
,

cídio contra o cabo PM Elíseu; ferido à,
bala em Maracajá quando o policial tentava
prendê-lo em casa de sua tia Maria Rocha.

Joinville (Sucursal) - José da Silva, 37 anos, casado,
residente na Rua Guanabara, havia prometido vingar-se, de
sua mulher-Rosa Bernardes da Silva, 25 anos. Os dois esta
vam separados há cerca de dois meses, por motivos de

incompreensão mútua.
Domingo à noite José encontrava-se no interior de um

ônibus, quando avistou Rosa na companhia de outro ho
mem. Impelido talvez pelo álcool que havia ingerido, passou
a atacar Rosa, desferindo-lhe socos e pontapés. O compa
.nheíro de Rosa, Hermes Gonçalves, 40 anos, partiu em sua

defesa. Sacando de uma faca desferiu vários golpes em José.
Com a intervenção de populares e a chegada da polícia a

briga foi encerrada.
. José foi levado para o Hospital São José, onde se encon

tra internado na sala de recuperação, já que levou duas
facadas na altura do abdômen. Hermes, o autor dos golpes,
está detido e deverá responder a inquérito, que será aberto
pela Delegacia de Polícia de Joinville.

Casal de jornalistas
, :, morreu no banheiro

Uma única explicação foi encontrada pela polícia de São Paulo

para a morte de Eugênio Fernandes Filho, 26 arios, solteiro, e

Míriam Rejane Maretti, 25 anos, desquitada, ambos jornalistas,
encontrados imersos na banheira de um apartamento de São Paulo:
morreram acidentalmente porque possivelmente embriagados, não

perceberam que a chama do aquecedor se apagara e o gás estava
tomando conta do banheiro.

O casal foi encontrado morto por Hamilton de Souza, que
dividia o apartamento com Eugênio Fernandes Filho. Após suspeitar
de um duplo homicídio, cometido por Hamilton, a polícia acabou
aceitando o caso como morte acidental.

Frequentemente Míriam ia ao apartamento encontrar-se com

Eugênio e, nos fins de semana, sempre que possível, os dois saíam de
São Paulo para uma cidade turística. No sábado eles foram para
Campos do Jordão, retornando a São Paulo na madrugada de

domingo.

Sepultada

esposa de

vereador
Urussanga (Sucursal de

Criciúma) - Com grande
acompanhamento, foi sepu1-

'

tado na tarde de ontem o cor

po da Sra. Selmira Ferreira

Galli, esposa do vereador Jol
mar Galli, vitimada em aciden
te automobilístico às 11 horas

.

de domingo, na localidade de
São Pedro, imediações de Por

to Alegre, quando o autom6-
vel dirigido pelo marido cho

cou-se violentamente com a

traseira de uma carreta Scania
Vabis. A Sra. Selmira Galli,
que deixa cinco filhas', morreu
instantaneamente no local do

acidente, não resistindo aos fe

rimentos recebidos, enquanto
o vereador Jolmar Galli era le
vado a um hospital de Porto

Alegre, onde foi .medicado' e

permaneceu internado. até do

mingo.
,
A direção da Cerâmica Eli

ane, localizada no distrito Co

cal, de Urussanga, empresa pa
ra qual o jovem vereador pres
.tava seus serviços e o que
acontecia nessa viagem, provi
denciou sua remoção de Porto

Alegre para Urussanga, onde já
se encontra fora de perigo, res-

; ,tabelecendo-se dos ferimentos
recebidos. O sepultamento rea

lizou-se no cemitério de Cocal,
onde reside a família Galli,

o BRDE tem uma equipe especializada
neste tipo de conversa.

Gente que entenda de empresas e

sabe das seluçêes, Se a sua empresa
tem algum desses problemas, faça o

seu projeto e' vá falar com o BRDE.,
Se você comprovar a viabil_idatle
técnica, econômica e financeira,
o BRDE resolve o' seu problema.

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EmEMO SUL·[I
"

A Delegacia de Furtos, Roubos e Defraudações de Florianó

polis registou a ocorrência de seis arrombamentos ocorridos no

último domingo, sendo três em residências, dois de autornôveís e

o escritório de uma indústria local, do qual foram roubados 5 mi).
cruzeiros e um televisor.
FITAS MAGNI!TICAS

Na madrugada de domingo, ladrões arrombaram o Opala pla
cas AA-14-77, que se_ achava estacionado nas imdediações da

residência de seu proprietário, o comerciante Amilton Lobo, resi
dente à rua GermanoWendhausen, 54, apartamento 401.

Os ladrões levaram 20 fitas magnéticas, um par de õculos e

ferramentas.
DINHEIRO E TV

.Arrombando uma janela do banheiro, ladrões entraram no'
escritório da INFRISA, na rua 14 de Julho, 529, de onde leva-,
ram um televisor Philco e 5 mil cruzeiros que se encontravam no

cofre.
O roubo deu-se entre às 3 e 4 horas do último domingo e,

para arrombarem o cofre, os ladrões se utilizaram de dois maca
. cos hidráulicos, duas alavancas e uma tesoura.

'

JÓIAS
José César Vieira, residente à rua Elesbâo Pinto da Luz, 373,

no Jardim Atlântico, ao voltar para casa no último domingo, por
volta das 10h30min., a encontrou com uma janela "estourada",
tendo os ladrões levado três pares de brinco de ouro com pérolas;
duas Correntes de ouro com medalhão; uma pulseira, de criança,
de ouro com pérolas, e dois anéis de ouro.
FERRAMENTAS

A carn io nete variant placas AA-85-00, de

propriedade de Wildomar Graziotin, residente à rua Fúlvio

Aducci, 678, apartamento 301, que se encontrava estacionada
num páteo situado nas imediações da casa de seu proprietário,
foi arrombada na madrugada de domingo, tendo os ladrões leva
do o estepe do carro, o maaco e um jogo de ferramentas.
DINHEIRO E JÓIAS

Arrombanndo uma janela, ladrões entráram na residência de
Marcus Vinfcius Benjamin Martins, na Av. Mauro Ramos, 225"
fundos, de onde levaram 200 cruzeiros em dinheiro; uma moeda
de ouro com a efígie do imperador Francisco José I, da Áustria,
cujo valor atual é de Cr$ 500,00; um par de sapatos de senhora;
anel de puro em escamas, tipo cinto, de senhora.
MAIS JÓIAS

Ao voltar para casa, por volta das 17h3Omin. de domingo,
Luiz Atanázio Gonzaga, residente à rua D. Jaime Câmara, 55,
notou que a porta dos fundos da casa fora arrombada, tendo os

ladrões roubado um anel de ouro com pérola, um relógio de-ouro

de senhora, um par de brincos com pérolas e 270 cruzeiros em

dinheiro.

Corcel atropela e

mata em 81umenau
Blumenau (Sucursal) - O Sr. Adelíno Sachini, 61

anos de idade, casado e aposentado, morreu ontem ao

ser atropelado pelo Corcel de chapa 11-44-25, de Itaia i,
dirigido por Aldo Pereira da Costa, residente no edifício

Topásio, em Itajaí. Ade1ino Fachini ia atravessar a rua

Itajaí, em Blumenau, em frente ao Clube Blumenauense
de Caça é Tiro, quando, foi colhido �pelo ve ículo, cujo
motorista alegou que não foi possível evitar o acide te
em virtude da vítima ter surgido de repente na estrada. O
carro desenvolvia velocidade em torno de 70 quilômetros

.

por hora, segundo informações de algumas pessoas que
presenciaram o .acidente, Revelaram essas pessoas que o

Sr. Adelino Sachini ficou parado na estrada quando avis
tou o Corcel indo em sua direção. O corpo da vítima foi

recolhído por uma viatura da Pol ícia Militar,e levado ao

necrotério do hospitallíocal. .

EMPREGADA DESAPARECIDA
O Sr. Lauro Franciscone, residente à rua Engenheiro

Odebrecht, no Bairro Garcia, comunicou à Pol ícia o de

saparecimento de sua empregada doméstica, Irene César,
de '15 anos de idade, cor branca e de estatura média.
Revelou que Irene deixou sua residência domingo à noi
te, trajando um eslaque cinza e blusa escura e que não

.havia voltado às 16 horas de ontem. A polícia tornou

providências no sentido de localizar a empregada.

Volks colhe menor
no Saco dos Limões,
Na tarde de ontem, por volta das 16h3Omin, na rua

João Mota Espezim, o Volkswagen placas PR-AF-I0-12,
dirigido por Clóvis Pedro de Lara, solteiro, 2j anos, resi
dente à rua Duque de Caxias, 31, no Saco dos Limões,
atropelou o menor Adelfo Gercino Honorato, de 13·
anos, fílho de Gilda Sílvia Honorato, residente à rua do

Iano, S/No., em Barreiros. '

O motorista socorreu a vítima, conduzindo-a ao Hos

pital de Caridade, onde se encontra internada em obser

vações.

··TOALHA DE BANHO
Pelo crediári o compra-se na

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302·

'cer-
Caixa Econômica Federal

'.

AVISO

VENDA DE IMÓVEL

, A CE F comunica que venderá, pela mel hor oferta, um
terreno sito à sua Arno Hoeschel, em Florianópolis, ao preço
mínimo de Cr$ 1.069.200,00, na forma das disposições do
Edital respectivo, o qual deverá ser obtido; pelos interessados,
na Sede de sua Filial, à Praça XV de Novembro, no. 30, 30.
andar. nesta Capital.

Gerente Geral

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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No • .cARTÃO
187.'242
163.382
111.943
113.454
231.801
225.536
34.856
35.122
35.642
216.400
168.144
365.026
180.404
461.160
462.147
169.'246
189.472
172.492
172.878
155.557
156.641
233.527
233.576
147.380
131.609
300.137
302.079
303.747
181.134
263.644
265.812
163.844
165.431
135.604
302.'282
40.268
40.916
68.'297
68.854
35.833
36.448
35.895

:Caixa Econômica Federal'

Loteria Esportivo
Resultado provis6rio do concurso-teste no. 136, apurado

em 21/05/73.
Total lrquldo a ratear Cr$ 16.231.395,32.
2.516 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 6.451,27.
Discriminação de apostas ganhadoras por �stado:

Alagoas • • 9
Amazonas • 29
Bahia .'. 108
Brasflja , , 54
�� �

Esp(rito Santo 42
Estado do Rio 181
Goiás 71
Maranhão • 10
Mato Grosso '29
Minas Gerais 240
�� . W
Parafba • .: 5
�� 00
Pernambuco 54
Piau( , • • 11
Rio Grande do Norte -, 22
Rio Grande do Sul 348
Guanabara 526
Santa Catarina • • • 42
São Paulo • • • • .' 586
Sergipe •• '. • • • • • • • •• 6

De acordo com o artigo 17 de Norma Geral dos Concursos
de Progn6sticos Esportivos; haverá um prazo de recurso de 10

.

dias a contar do dia 22/05/73. As reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento de formulário pr6prio
nos locais abaixo indicados até o dia 31/05/73.

Nào serão aceitas reclamações por via postal:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeir9,'620 - A - (Ed. Cidade de
Manaus) - Manaus;
Bahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasflla: Av. W3 - 0512 -lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Màio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Esp(rito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vit6ria;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia; I

Maranhão: Rua Tarqu(nio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena: 142 - Campo Grande;
lVIinas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Pararba/Rio Grande do Norte: Rua
Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piauf: Rua Barroso, 425N - Teresina;
Rio Grandedo Sul: Rua Comendador ManoeloPerelra,:35-
Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florian6polis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os números dos bilhetes vencedores do teste no. 136 no

Estado de Santa Catarina são os seguintes:
COO. REV.
20.{)0001
20.00003
20.{)0004
20.00004
20.1)0005
2O.{)0009
20-00010
20.00010
20.1)0010
20-10001
20-10002
20-10004
20-10005
20-10006
20-10006
20-10008
20-10011
20-10015'
20-10015
20-10017
20-10017
20-10018
20-10018
20-10020
20-10021
20-10022
20-10022
20-10022
20-10023
20-10026
20-10026
20-10027
20-10027
20-10031
20-10033
20-10037
20-10037
20-10042
20-10042
20-10045
20-10048
20-10049

Observação: Para recebimento dos prêmlos os ganhadores
deverão aguardar a ratificação ou retificação deste resultado
neste mesmo jornal.

ESTÁ CONSTRUINDO 9 APROVEITE!

,

PHll,IPPI & C'IA.
a casadoconstrutor

Céntro .: f;streiro e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - 6368

,
,

João lutará com

colombiano "pelo
título mundial

Bogotá - o brasileiro João Henrique desponta como o

principal adversário para enfrentar o campeão mundial dos

pesos meio-médio ligeiros, Ó colombiano Antonio Cervantes
"Kid'Pambele".

O empresário Armando Gomez enviou uma carta a João

Henrique, que reside em São Paulo, fazendo uma proposta
para um combate.

'

.Pela proposta de Gomez, a luta seria travada no dia 18

de agosto no ginásio El Campin, com capacidade para 20

mil pessoas e situado no centro de Bogotá.
,

Cervantes reteve seu título no sábado passado, depois de

vencer por nocaute o panamenho Alfonso "Peppermint"
Frazer, que no ano passado perdeu a coroa para Kid

Pambele.

o brasileiro João Henrique figura no ranking da

Associação Mundial de Boxe, como um dos mais perfeitos
boxeadores da atualidade, Comenta-se que João tem muitas

possibilidades de conseguir o segundo título mundial (Eder
Jofre ganhou o primeiro) no ano de 73, para o Brasil.

TJD iulga
hoie Bahia
e Vitória
O presidente da Federa

ção Baiana de Futebol, pe
diu reforço policial para a

sessão de hoje do Tribunal
de, Justiça Desportiva, que
apreciará o processo do jo
go Bahia x Vitória, dispu
tado no dia 13, e que foi
suspenso aos 39 minutos
do segundo tempo pelo
juiz Garibaldo Matos,
quando o Vitória vencia
por 1 aO.

A reunião está sendo
aguardada com muito in
teresse e expectativa pelos
torcedores dos dois clubes,
esperando-se que a maioria
deles compareça para assis
tir a sessão, que começará
às 20 horas. O Bahia será

defendido pelo advogado
Cícero Dantas, enquanto
que José Martins Catarino
defenderá o Vitória. Os
dois advogados já anuncia
ram que recorrerão ao Su
perior Tribunal de Justiça

Jair e Gerson, únicos

problemas da seleçiio

r

FUNCIONÁRIO PRECISA-SE

Precisa-se de funcionário que tenha experiência' no ramo

de madeiras para atender clientela em balcão. lJurso Ginasial.
Tratar em Madeiras Rio Branco à avo Max Schrarnm.:

esquina Jardim Atlântico.

Desportiva da Confedera-'
ção Brasileira de Despor
tos, em caso de derrota. A
imprensa local vem dando
ampla-cobertura ao aconte
cimento, que pela primeira
vez polarizou a atenção de
toda a cidade.

Os 22 jogadores convocados para a sele

ção brasileira que excursionarã a África e

Europa, se apresentaram ontem à noite no

Hotel das Paineiras e hoje à tarde farão trei

no físico' na Gávea, sendo que de todos,
apenas Gerson e Jairzinho - contundidos

-, estão vetados para o amistoso de domín
go contra a Bolívia. Serão substituídos por
Valdomiro e Clodoaldo.

Embora Jairzinho não possa participar
também dos dois primeiros jogos da seleção
na excursão - Argélia e Tunísia - e a pre

sença de Gerson também seja duvidosa, os
dois jogadores não deverão ser cortados pe
la Comissão Técnica, que está propensa a

esperar pela recuperação de ambos para os

jogos mais difíceis da Europa.

O médico Lídio Toledo disse que já está
de posse do resultado das radiografias do
duodeno de Paulo César, que lhe foi entre

gue pessoalmente ontem à noite nas Painei
ras pelo médico do Flamengo.

Quanto a Zé Maria, o lateral já está cura
do da contusão no tornozelo e poderia in

clusive ter atuado domingo, pelo Corín
tians. O médico da seleção também recebeu
do departamento médico do Fluminense, o'
resultado dos exames de Gerson, feitos no

Hospital Samaritano.
O maior problema de Lídio Toledo, é

Jairzinho que' continua sentindo a muscula
tura da pema esquerda e encontra-se sob

tratamento intensivo. Ontem, quando che-
.

gou ao Hotel das Paineiras, Jairzinho evitou

inclusive de subir os dois lances de degraus
que o levariam' ao seu apartamento, para
não forçar a perna.

Jairzinho deverá jogar somente na parti
da contra a Itália, dia 9 de junho, junta
mente com Gerson. Hoje pela manhã os jo
gadores serão vacinados contra a raiva, varí
ola e tifo, e em seguida receberão o certifi
cado de vacina internacional que será ane

xado ao passaporte. À tarde, treino leve no

campo do Flamengo, apenas para servir co
mo recreação.

QU M SABE O· QUE QUER
COMPRA NO HOEPCKE
osmelhores artigos

sem entrada'
e 36meses p/pagar

,
,

.

Hoepcke agora tem a nova Monafk.
A maior badalação

do momento. Para seu filho. Sem entrada.

36 meses. A partir de Cr$ 18,10 mensais.

18,10
•

mensais

E você resolve

aquele problema
do presente. Hoepcke

tem os mais lindos

artigos em cristais,
(estrangeiros e

nacionais) ,
pratarias e porce

lana. Ponha também
os artigos do

Hoepcke em sua

- casa, 'ela

fica mais linda.

Aberto das 8 às 19 hs.
Sem fechar ao % dia

108,88
e

292,60
•

mensais

Ponha uma Tv a cores 'em sua casa,
e veja a vida colorida. Mais agradável.
Mais alegre. Telefunken a partir de Cr$ 292,60
mensais. Ou ponha um som estéreo.
Eletrola Telefunken desde Cr$ 108,88,
a melhor caixa de som do momento.

'O
·e
o-

GRANDE
MAGAZINE HOEPCKE

o
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í7Jogos Universitários só

terminaram de madrugada
basquete foram as que melhor agradaram o

público, com partidas de bom nível técnico.
As partidas de futebol de salão realizadas

na FAC, tiveram os seguintes resultados:
FESSC lx3 FEPEVI; UFSC 2x2 FUNC (nas
disputas por pênaltes venceu a FUNC);
FEPEVI OxO FUNC, com a.FEPEVI vencen
do em penalidades máximas. A classificação
é a seguinte: 10. FEPEVI (Itajaf), 20. FUNC
(Joinville), 30. UFSC (Florianópolís), 40.
UNIPLAC e FESSC e em 50. fAIAVI de
Rio do-Sul.

Nos jogos de basquetebol, venceu a

UFSC 79x42 FESSC, FUNC 75x55 FESSC
e UFSC 60x4� FUNC. Oassificação: Em 10.
UFSC (Florianópolis), 20. fUNC (Joinville)
e em 30. FESSC de Tubarão.

Resultados de handebol: FURB 7x5
UDESC e UFSC 9x15 FUNe. Classificação:
Em to. FUNC (Joinville), 20. UFSC (Floria
nópolis), 30. FURB (Blumenau) e em 40.
UDESC de Florianópolis.

No próximo sábado e domingo, com inf
cio marcado para as 13 horas,'terá continui
dade a segunda etapa dos Jogos, com as

competições de atletismo masculíno e femi
nino nas pistas do 630. B.!.; judô, tênis de
mesa e xadrez na sede do Clube 12 de

Agosto.

Com um pequeno público presente ao

ginásio da FAC - face ao adiantado da hora

- terminou ontem a lh30min,a primeira
etapa dos XXIX Jogos Universitários Catari-

nenses, programado pela Federação Catari
nense de Desportos Universitários, congre- -

gando universitários de diversas cidades.
As competições -de futebol de salão e

Americo: a nova
esperança par�
ataque do -Avaí

ra a escolha destes jogado
res, deverá ser o mesmo da
·CBD. O jogador tem que

, estar cem por cento técni
ca e fisicamente, não estar

parado, e ter urn certo no

me. Se isto for seguído cri
teríosamente, teremos urn

excelente plantel, e o que
é' mais importante, sem

gastar muito."
Um.jogador que sempre

agradou a Jorge Ferreira e

que, inclusive chegou a ter

comentado sua contrata

ção, 'foi Afonsínho: "Real
mente cheguei a cogitar o
jogador. Acho-o urn atleta
perfeito, dotado de boas

condições físicas e técni
cas, um líder dentro do
campo e seria de muita uti
lidade ao Figueirense. Mas,
como o Olaria entrou tam

bém no Nacional, nossa es

perança morreu."
Finalizando, declarou:

"Acho que é muito cedo
para se falar em Campeo
nato Nacional. o que eu

quero, é que. os reforços
cheguem com .quatro se-'

manas de antecedência,
tempo suficiente para eu

enquadrá-los dentro do
meu esquema."

A solução para o ataque do Avaí (os gols que estão

faltando), poderá chegar amanhã â tardeno bolso do colete
de José Amorim, que encontra-se na Guanabara: a docu-
mentação de Américo.

.

O jogador que disputou o campeonato passado em Por
tugal e, que estava exercitando-se na Portuguesa para não

perder as condições físicas, antes de vir para o Avaí por,
indicação de Walter Miraglia, poderá fazer sua estréia do
mingo no Adolfo Konder contra o Paysandu.
/ As condições de Américo chegaram na CBD somente na

semana passada e o jogador já manifestou interesse em de
fender o Avaí em 73: "Estou bem técnica e fisicamente.
Desde a hora que o treinador quiser me colocar no time,
não tem problemas." '. .

Ontem Miraglia deu folga para todo o plantel, já que o

dia foi reservado para limpeza I geral nos vestiários e depen
dências do clube. Hoje à tarde, haverá revisão médica, mara
tona e exercícios físicos, além de treino para os goleiros.
Dependendo do estado do gramado, é pensamento do trei
nador realizar o primeiro coletivo da semana, amanhã.

Catarinense venceu
�amp. Brasileiro"

Numa promoção da Federação Gaúdia de Automobilismo, reali
zou-se no último final de semana, a primeira etapa 'do Campeonato
Brasileiro de Viaturas de Turismo, no Autódromo de Tarumã, em
POIro Alegre.

'

A prova, disputada em três classes, alcançou êxito total, devido
ao grande número de participantes, e entre eles estavam os mais
destacados azes do automobilismo brasileiro.

Na classe "A", para carros até 1.600 cilindradas, com 23 particí
pantes, Fausto Dabur, de São Paulo, dirigindo um Volks, com o

tempo de duas horas, três minutos, 1� segundos e oitenta e oito

décimos, dando M voltas, sagrou-se vencedor, com Lino Seemann
Regimatto, do Rio Grande do Sul, na segunda colocação e Sá Carva
lho de São Paulo naterceira,

Dirigindo um FNM, Fernando Rangel do Rio Grande do Sul, -

com 75 voltas no tempo de 2h02m16sMd foi o campeão, com
Evaldo Luiz Vita do Paraná em segundo (Opala), Luiz Fernando'
Costa do Rio Grande do Sul (FNM) em terceiro e José Asmuz,
também gaúcho, com um' Opala foi o quarto colocado. Nesta prova,
participaram apenas os quatro pilotos, para carros até 3.000 cc.

CATARINENSE VENCEU
'

Entre os onze participante;' Roberto Alves, de Santa Catarina,
foi o grande vencedor da classe "C" para carros até 6.000""' indra
das, pilotando um Opala e conseguindo a média invejável'; duas
horas, quatro minutos, dezoito segundos e um 'décimo nas 64 voltas
no Autódromo de Tarumã.

'

O catarinense, era um dos favoritos da prova, e desde aprimeira
volta justificou seu prestígio, e apresentando uma boa performance,
conseguiu a vitória tranquilamente, O segundo lugar ficou com Júlio
Tedesco do Rio Grande do Sul e em terceiro Pedro Delamare, ,de
São Paulo, ambos dirigindo Opalas.

Roberto Alves, participará na segunda prova da modalidade no

próximo dia 3 de junho no 'Paraná, onde tentará ratificar sua condi-'
ção de campeão brasileiro de viatúras de turismo.

Jorge: Quero um plantel
com trinta iogadores.

"Disputar o campeona
to estadual e o Nacional si
multaneamente, não é pro-

'

blema meu, é do Figuei
rense. Se ele entrou na

guerra para representar
Santa Catarina no Nacio

nal, sabendo que- o esta

dual vai até dezembro, não
quero nem saber, o proble
ma não é meu"(Jorge Fer

reira).
Entretanto, salientou o

treinador que a única solu

ção para o Figueirense dis-
• putar o campeonato esta
dual paralelo com o Nacio
nal, (não acredita na alte
ração do calendário, que
irá prejudicar. sensivelmen
te os clubes do interior) é
contratar jogadores: "A
maneira mais viável, é ter

mos um plantel de no

mínimo trinta jogadores.
Aí sim, poderemos dispu
tar os dois e tenho certeza

que faremos boa figura."
Preocupado em levar

sua esposa 'ao médico, o

treinador, um pouco ner

voso fez uma análise do

campeonato estadual: "Po
de ser que me engane, mas
acho que o campeonato
passado foi muito mais di
fícil do que este que come

çou há pouco. Em 72, to
dos os 10 clubes tinham
condições de chegar ao ..
título. Este ano, não. As
coisas se modificaram bas
tante e apenas Figueirense,
Avaí, 'Juventus e. Próspera
é que armaram bons plan
téis. O resto, está deixando

muito a desejar".
Não querendo dar uma

de "adivinho", Jorge Fer
reira afirmou que o título

,deste ano, será decidido
entre os clubes da capital e
o de Criciúma: "Acredito
que o Figueirense se classi-

s.�. G�ZET� '/ \
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;.. . INFOR'MAM
RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 16/05/1973

Wo MILIONÁRIO PREMIOS CONTEI\I1PLADOS I
,

ENDEREÇOS
53,533 �, A CONFIRMAR TUBARÃOTV PRETO E BRANCO

B A CONFIBMAR SÃO FRANCISCO DO SUL
,

01.353 RÁDIO PORTÁTIL
R CARLOS A, VENCKE BRUSQUE

s ACONFIRMAR CHAPECÓ
.

R IBIRAMA34,1{J1 , RÁDIO P€)RTÁTIL ACONFIRMAR

B JAMI R BENEDET TUBARÃO
_-

R MARCO A, MARTINS FLORI ANÓPOLlS
45,734 RÁDIO PORTÁTIL

B GAZE ANSELMO VALMANN CH�PECÓ

Ç.j ACONFIRMAR \

SÃ.o BENTO DO SUL33,045 RÁDIO PORTÁTIL
B ARNALDO DA SI LVA ARARANGUÁ

RESULTADOS DO SORTEIO, DO DIA 19/05/1973

\

Nacional e estadual juntos, é problema deles, meu MO.

CONVITE PARA MISSA

Filhos., genro� noras, netos, tia, sobrinhos e
cunhada de

ROSATO EVANGELISTA
ainda sensibilizados com o seu falecimento,
agradecem profundamente as manifestações

, de pesar, e convidam para a Missa de 70. dia
que em sufrágio de sua' alma mandam cele
brar, na .Capela do Colégio Catarinense, dia
23, às 19 horas.

-

fique já no primeiro turno,
embora o Avaít esteja na

mesma situação nossa e o

Próspera seja o atual líder.
Como se classificam só
dois em cada turno, fico
com o Figueirense e o

Próspera. Ainda vou mais
além: Nos outros dois tur
nos, será o repeteco do pri
meiro, com o Juventus en
trando na parada."

Não querendo falar
muito de reforços para, o
Nacional (ele já havia ma

nifestado interesse' anteri-'
ormente em Ubirajara, Li
ca, Ademir, Paulo Henri

que e Zenon, mas o presi
dente afirmou que ne

nhum jogador do Aval in
teressa ao. Figueirense),
_por considerar inoportuna
a hora. Limitou-se apenas
a comentar que fará urna

lista com seis nomes: "Na
hora que for preciso, irei
apresentar urna lista para
reforçar o plantel. Não vou
citar nomes, mas acredito
que a maioria deles será de

jogadores que estão atual-.
mente disputando o esta
dual. Pesquisando bem, en
contraremos bons valores
aqui mesmo. O critério. pa-

....

i

RESPOSTA:

NOME:

ENDEREÇO ..

BOlÁO MILIONÁRIO PRéMIOS

20,670 FORD CORCEL

33.420 VOLKSWAGEN 1,300
�

49.433 REFRIGERADOR

60.549 MAQ, LAVAR ROUPA

70,160 TV A CORES

. CONTEMPLADOS
Ç.j DANIELA K. MONTEIRO
B ALCEBíADES DE OLIVEIRA )

R A CONFIRMAR

B A CONFIRMAR

A A CONFIRMAR

B A CONFIRMAR

R OF�LIA A. DA SILVA

B MARIA TEREZINHA'CARDOSO

R. DUQUE DE CAXIAS, 20 - JOINVILLE
R, ANGELO RODA, 67 - ITAJÁI�
SÃO BENTO DO SUL
CRICIÚMA

ESTADO DO'PARAi'JÁ
CRICIÚMA

AV. GETÚLIO VARGAS, 99 - LAGUNA

R. PEDRO SIMÃO, 538 - TURVO

H A CONFI RMAR

B A CONFIRMAR

ENDEREÇOS

JOINVlLLE
FLORIANÓPOLIS

-
-

,

'AssisTA roDOS OS SARADOS ÀS 2111S,PELA TV COLIGADAS CAMAl3 O PROGRAMA DE ENTREGA DE PRIIIDS DE t: A GAlETA DE .oTicIAS ESPORTIVJS
• BOLÃO MI�IONÁRIO •• •

\ I '
,

'-

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA,CAIARIHAL
. . CIDADE

100 VEICULOS TRAZEM A FLORIANOPOLlS O MAIOR CIRCO DO MUNDO:

CIRCO' ,NAZI·ONALE
. D'ITÁLIA

ORLANDO ORFEI
APRESENTA SESSOES

DIARIAMENTE. AS '20,45 HORAS.
2.300 TONELADAS DEEMOÇAO, 200 PESSOAS NA MONTAGEM,ARTISTAS DE 20 PArSES E -ANIMAIS DOS 5 CONTINENTES. ESTACIONAMENTO PARA 5 MIL VEICULOS.

"

I I

\

PROMOçAO DA TV CULTURA CANAL 6
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